
O TEMPO - Pressão Atmosférica Média: 1014.3 mi
libares. Temperatura média do dia: 19.10: com má
xima insolação de 27.70. e mínimo à noite 08.80.
(Nó Planalto média mínima 04.50.) Estado mé
dio do céu: Cumulus, Stratus, nevoeiros noturnos,
de �claro a meio encoberto. Estado médio do Tem

po: Estável no Planalto. No litoral: Tempo bom
dUIante o dia, instabilidade passageiras esparsas em
trechos, estável. Massa fria penetrando. Previsão: A.
Seixas Netto.
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PRORROGADO CONTRATO DE SERVI
DORES - Decreto do Governador Konder
Reis prorroga, até o dia 31 de dezembro do
corrente ano, o contrato do servidor públi
CO estadual, regido pela Lei 2172, de 23 de
novembro de 1959. Igual ato estabelece
que essa medida se :aplica, também; às áreas
da Educação, Saúde, Fazenda e Agropecuá
ria.

··l. Carta de
Flo'rianópolis
define as,

pr'ioridades de
Sa1nta Cata rina
e -Rio Grande

Os deputados que' integram a

comissão mista de Santa Catarina
e Rio Grande do Sul emitem hoje

a "Carta de Florianópolis" (Pa�. 3).

I'

Poluição em
Tubarão',',·

vai ser dentro
em�reve

umqco;sado
passado,' '

I'

"

A Eletrosul importará equipamentos
para reduzir em 99% à poluição

do ar provocada pelas chaminés da

Sotelca, em Capivari (Pag.9).

Choque de'
veículos mata

, .
, empre.Sar,IO,
estudan,te.
e menor'

em Cha,pecó
Págilw 110
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·EM
:oEFESA DO
CONSUMIDOR

Há mais de 25 anos

PEDROSO lidera as

vendas de tapetes,
carpetes e forrações,
e sempre com os mais
baixos preços do Brasil.'

Aqora você tem nova

oportunidade para, comprar
tapetes de todas as marcas

e cores com

MEDIDAS ESPECIA'IS
para automóvel, sala,

banheiro, corredor, quarto,
casa de praia ou de campo.
São as melhores marcas

nacionais: - ITA'
TABACOW - SÃO

CARLÇS,E DRASTOSA
Os descontos são reais.

20'10 até 50%
e mais

FORRAÇÃO
BANDEIRANTES

NYLON 6 mm

119,00om2
, NYLON 10 mm

149,00om2
A colocação é gratu'ita

ATENÇÃO
Esta promoção é válida
somente para compras

\ diretas nas lojas.

*�
Dr. Murici, 231 e 339
Santos Saraiva, 49
Estreito ., Fpolis.

.\

r

Geisel·pede à
/'

Arena espirito
.

, .

pratico e

condena

a demagogia
Abrindo ontem em Brasília o simpósio "O
Homem e o Campo", ,promovido pela
Fundação Mííton Campos, di Arena, o
Presidente Geisel conclamou os arenistas
a agir com espírito prático, com seriedade
e sem demagogia. O Chefe do Governo

apresentou uma longa resenha dos esforços
feitos em favor do homem do campo e dos

principais resultados já atingidos (P.5).

i

� Na lugar do fIamboyant, uma garagem.

,Cidade perde
mais um dos

seus' velhos

f/amboyants
Um velho flamboyant - dos

poucos que a cidade

possui - foi ontem
derrubado. A poucos dias
da assinatura do decreto
de proibição (Pag, 16)

-

Jur; absolveu
C;/�ne que
matou ,o' amante

\

por força maior
Por 5 votos contra 2, o Trubunal do
Juri absolveu ontem à noite a ré
'CileneBack, acusada de morte do
companheiro Jorge Joswiak. )l tese
foi a da violenta emoção provocada
por força maior: embriaguez (Pág. 11)

,7

Mal $úbito em'
;,

Pinheiro pode
adiar eleições

Furb-est6
devendo mais, ,

d'e 200 mil
•

crU;telros

para os

seus alunos·
�-"

o premierPinheiro de Azevedo, um
dos aspirantes à presidência de

Portugal, sofreu ontem um ataque
cardíaco, fato que poderá determinar
adiamento das eleições de domingo.

Seu estado é grave (Pág;.lía 2).

À falta de um parque de diversões, as crianças são obrigadas a brincar pelas ruas, apesar de todos os perigos.•

\ \'
I

Capoeiras, bairro ,onde tudo falta

/'i

Os cerca de J 7mil moradores de Capoeiras
praticamente não usufruem dos serviços

�
públicos de que são merecedores, já que eles

praticamente inexistem no local. Apenas uma escola
pública funciona no bairro. A luz e a

água faltam constantemente (Página 1,6).

Aproveitando 'um passe de cabeça de Lincoln, Lourival fez o gol do Avai (foto), a 21 minutos do segundo tempo

A boa vitória do Figueirense ontem sobre q Juventus de
Jaraguá do sul, não melhorou sua posição .na tabela;

pois seus adversários no grupo também ganharam. OA vai
eliminou o Forroviãrio, com o empate em Tubarão, enquanto

o Joinville confirmou sua boa fase, permanecendo
aluta entreMarcilio e Internacional. (Rodada na Pg. 8)

OI t i . .

mi errm nars.
.

A TE LEse ativou a nova Central Telefônica de Joi nville. com uma capacidade de 8
\

ligando esta cidade ao sistema DDD e 00,1. O códiqo de área é 0474.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Lisboa - A apenas quatro dias das eleições
portuguesas, O' primeiro-ministro José Pi

nheiro de Azevedo, um dos candidatos à presi
dência, sofreu um ataque cardíaco cuja conse

quência poderá ser o adiamento do pleito.
Quando se dirigia com sua esposa para o mer

cado do Porto, o premier se queixou de dor no

peito, sendo hospitalizado imediatamente. Se

gundo os médicos, ele apresentou rápidas pa
radas respiratórias e palpitações cardíacas e

seu estado é extremamente grave.
'

De acordo com a Constituição, as eleições de
domingo terão que ser adiadas se o almirante,
de 59 anos, e que já sofria de problemas car

díacos, morrer nesse período. De qualquer
forma, sua enfermidade reduz os candidatos

que enfrentarão o general Antônio Ramalho

Eanes, que conta com grande apoio de vários

setores, a apenas dois: o major Otelo Saraiva
de Carvalho e o comunista Octávio Pato. Agora

A manifestação de 20 mil catalães

Socialismo espanhol
pede liberdade

Barcelona, Espanha -Cerca de 20 mil pessoas par

ticiparam da primeira concentração socialista efe

tuada na região catalã desde o término da guerra civil.
em � 939. A multidão portava bandeiras catalãs, repu
blicanas, comunistas e anarquistas e interrompeu os

.

oradores eJ diversas ocasiões aos gritos de "arus

tia", "liberdade" e "viva a catalunha socialista". A

concentração foi autorizada pelo governador civil de
Barcelona e realizada no estádio de esportes desta
cidade, sob o lema "conquistemos a liberdade". Não

se registraram incidentes. Quando a reunião de três
horas chegou ao fim, os manifestantes cantaram a

"Internacional" .

Regime de Banzer
aumenta repressão
La Paz - O regime militar boliviano redobrou as

medidas de segura'nça em todo o país. Motivo: ."0
extremismo deu instruções a seus agentes de agita-
, ção para que provoquem ocorrências violentas nos

distritos mineiros em greve na noite de São João",
segundo o ministério do Interior. Por isso, foram to

madas
.. todas as medidas preventivas adequadas

para manter a ordem iurídica estabelecida e garantir a
paz e a tranquilidadesocial". O conflito que atinge
atualmente a Bolívia deixou até agora um saldo de

cinco mortos - dois mineiros e três ginasianos -,
mais de 100 detidos, 25 exilados, a coupação militar

das minas, o estado de' sítio e um n�mero indetermi
nado de mineiros despedidos sem indenização"

Eanes poderá receber grande parte dos votos

de Azevedo, mesmo que ele não retire-se ofi
cialmente da campanha. As pesquisas mais re

centes mostravam o almirante em terceiro lu

gar, com apenas 14 por cento do eleitorado,
perdendo ipiciusive para Saraiva, o candidato.
da extrema-esquerda.

O major Otelo, de fato, vem banhando simpa
tias e, segundo informes recentes, poderá
obrigar Eanes a um segundo escrutínio. Para
ele, o. general representa' os interesses do ex

presidente e ex-general exilado Antônio de

Spínolt- Ramalho Eanes, por sua vez, diz que
Otelo, a quem chama de "amigo pessoal", não
fala a verdade e "entristece-me ouvir tantas'
mentiras de sua boca". De Azevedo, afirmou
que "emprega o dinheiro do povo para realizar
a campanha eleitoral". O premier, revidando,
declarou. que Eanes nem sequer pertence dire
tamente à revolução de 25 de abril de 74.

As conversações

entre Kissinger
e Vorster

ARGENTINA-------------------..,...---

36CAS5ACÕES
."

Buenos Aires - O almirante
Isaac Rojas, ex-vice

presidente argentino, disse

que devido a falhas e deficiên
cias da política externa do

país, especialmente durante o

regime peronista, "a influência
exercida pela Argentina foi
substituída pela do Brasil, de
uma forma bastante acen

tuada". Rojas, de 69 anos, foi
um dos líderes do golpe militar

que derrubou, em 1955, o fale
cido Juan Domingo Peron. Du
rante o regime militar de 55 a

58, ocupou a vice-presidência
e foi urrr tenaz ,inimigo do pe
ronismo e também um perma
nente crítico da política argen
tina em relação ao Brasil, par
ticularmente dentro da Bacia
do Rio da Prata. É considerado
um perito na antiga questão
entre os dois países vizinhos
em torno da utilização de rios

comuns, especialmente o Pa
raná.

Na última de uma série de
matérias publicadas no jornal
La Prensa, O almirante diz que
os últimos anos presenciaram,
dentro da Bacia do Prata, a

existência de "uma política in

trépida do Brasil frente a outra

vacilante, a da Argentina".

"Enquanto o· g-overno- brasi
leiro intensifica sua pressão

Isabelita e Lopez Rega, dois dos cassados

sobre o' Paraguai,
.

a fim de

obrigá-lo a colaborar na exe

cução de sua política interna-,
cional no âmbito da Bacia do
Paraná, concretizando a cons

trução da represa de ltaipú,
peça fundamental dessa polí
tica expansionista, nosso país,
já sob o signo da "libertação
nacional'> era confundido e

enganado de todas as manei
ras".
"A influência que nosso país

exercia foi substituída pela
exercida pelo Brasi I de forma
mais que acentuada,
intensificando-se não só no

Paraguai mas também na Bolí
via e no Uruguai. Estendeu-se
também a zonas argentinas
fronteiriças como Missiones e

Corrientes. São provas desta
forma de penetração as com-

pras de grandes extensões de
terras por cidadãos brasileiros
ou por testas-de-ferro".
". Acrescentou que .0 Brasil

"parece resolvido a saltar, pa
cificamente, por cima do rio

Uruguai e dos limites missio
nários para estender sua in
fluência também em nossa'
Mesopotâmia, aproveitando
se da nossa debilidade e das

vacilações de nossa política in
ternacional", .apolado por
"uma potencialidade econô
mica sólida, liberalizada e em

ascensão, graças à lúcida
visão de seus estadistas, que
não desdenham as vantagens
do capitalismo e do mercado
livre e pela manutenção infle
xível das constantes que de
terminam sua política interna
cional há quatro séculos.

Um almirante
analisa a

exp�Jlsão
brasileira
na América

\lunich, Alemanha Oeidental- O se

cretário de estado norte-americano,
Henry Kissinger e o primeiro-m inistro da
Africa do Sul, John Vorster iniciaram

conversaçóes ontem..e o primeiro tem

esperança de que se evite uma guerra
racial na Africa do Sul.Kissinger tratará
obter o (espalda de Vorster para que o

governo de minoria branca da Rodésia
inicie negociações com vistas a transfe
rir o controle do país aos 6.100.000 ne

gros, dentro de dois anos. Entretanto, a:

reunião nos bosquesda Baviera foi pla
nejada originalmente para adiantar a

nova campanha governamental de Ford
contra o regime branco da Rodésia. O
levantamento negro da Africa do Sul da
semana passada centralizou muito mais
'o interesse público. Du rante u ma confe-
rência com a imprensa em Paris.Kissin
ger negou que o encontro fosse uma

expressão de simpatia que fazia ao go
verno de minoria branca da Africa do
Sul. Segundo Kissinger, sua reunião
com vorster foi sugerida por unanimi
dade de 40 países africanos negros.

Vo,ster e Kissinger

ministros José Villonc, Anto_
nio Bcnitcz, Aníhal DC;;l,�r;�
Estcbun Righi. Carlos HI:I�_'
kuuf, Adolfo Suvino tc Jorge
Taiana. () ex-ministro da
Economia José Gelbard Sl�.
Ireu tamhém lima »unit;úo ao

perder a cidadania (�Ie' nas.
ccu na Polônia e havia sc na.

turalizado).
l'I/I'/lOS Airl's - A ex

prcsidentu argentina Isabel
Peron c outros dois ex

presidentes pe ronistas. além
de :30 ex-ministros, governa
dores c Funcioúrios do de

posto regime pcronistu.itive
rum cassados ontem seus di

reitos políticos e sindicais,
mio podendo mais ocupar

cargos públicos. A maioria

dos cassa.9Qs têm

problemas com a' justiça ou

sáo acusados de malversação
de fundos públicos.
A lista apresentada pefil re

gime militar apresenta os

nomes de Isabel Peron, os

ex-presidentes Raul Lastiri e

Hector Cam po ra , 0.. e x

ministro da Previdência So

cial José Lopez Rega, os ex

governadore s Elias Adre,
Oscar Bidegain,. Jorge Ce

pcrnic, Alberto Martinez

'Baca e CatlosMeueru. os ex

dirigentes sindicais Lorenzo

\'Iiguel, Júlio Guillan, Diego
Ibanez, Argélio Papagno, Ca
sildo Herreras e os ex-

A junta militar disse que as

medidas "confirmam o obje.
ti vo fundamental traçado
pelo governo para a restitui.

çáo dos valores essenciais da
nacionalidade". j ustificou as

sunçócs afirmando que os a(;
cassados incorreram CIl): a),
"Inobservância dos prineí.
pios morai", básicos no cxer.

cicio de Funções públicas, po
Iiticas, sindieais ou at.ivida.
dcs que comprometem o inte

resse público; h) neglig�ncia
grave no exercício de funçtles
públicas;'�)·tolerâneia da eor

rupçâo administrativa �)U ne

gligência que a facilitasse",'
etc, 4.s sanções. ·nüI� 'mencio
nam .a pena de prisâo para os

culpados,_mas estabelece que

deverão "Ficar em algum
lugar escolhido pelo governo

enquanto permanecem it sua

disposição". A maioria dos
cassados está presa na capital
ou em guarnições militares
do interior do país. ,

A corridCl
nuclear na
América
Latina

II uslunuts», - A disse
minacào do poderio nuclear
no mundo entrou em ritmo
táo acelerado qu e no início
deste ano 16S reatores, em

EJ puise s , produziam mais
de 7:3 hilhúcs de \\ utts de
eletricidade, Além disso,
todos estes países têm ou

tros reatores em coustruçáo.

:\'ove outras nuçócs cstúo
construindo seus primeiros
reatorcsv j-ntre as quais o

Brasil. com o projeto de
Angra dos Reis e o \Iéxieo,
com dois projetos em fase
de descnvo lvimcnto em

Laguna Vcrclc. Espl:cialis-
u

hls do Centro lI� Pesquisas
para a Paz opinam que Sl;
todos os planos divulgados
se trunsformarcm em real i
dade. até I �JS() IUI\ era 2�
países dotados de reatores
n uc l c ar.e s , p rorl u zi n d o
cerca de 219 hilhúes l' :3()(f
milhúes de \nltts, :\'0 final
do sL'culo. tal ciha poderú
ser seis \'(�zes IHaior. () ins
tituto que examinll a clisse
minac,;úo da energia n,uclcar
fornece o seguinte quadro
sobrl' o número cll' reatores
existentes e pre\'istos para a

Aml'rica Latina. (.'111 7;') l'

1 �JSO. respecth'aLllente: Ar
gentina: 6 - 6: Brasil: :3 -

:3: Chile: 1 - 1; ü;lômbia 1

-1; Cuba: x-I; \léxico: 2
-2; Peru: x--l: l'ruguai: J
- 1; \'enezuela: 1 - 1.

/'

Florianópoli, • SC

APARTAMENTOS
EM FLORIANÓPOLIS
EDIFICIO CHRISTIANNE VILLAGE - Entrega
imediata - apartamento com 130m2, contendo 3

dormitóriós, living. banheiro social, cozinha, área de

serviço, dependência de empregada, garagem.
FINANCIAMENTO APESC.

o novo

enfoque da

estratégia
do PCI
Roma - O Partido Co

munista, fortalecido II,.'S

eleicóes parlamentares e

municipais do fim de _se
mana, mas superado pelos
dernocratas-cristaos, pa
rece resignado a continuar
tora do gabinete e talvez a

negociar alg u ma forma que
lhe permita participar na

elaboração de proqrarnas
governamentais. Por outro
'Iado, os democratas
cristãos parecem reafi rmar
sua' decrsào de excluir os

comunistas, ao convidar os
socialistas para participar
de uma coalízao de go
verno. O Partido Comu
rusta, num novo enfoque de
sua e strate qia, lançou
ontem uma campanha para
obter O' controle de impor
tantes cargos na Câmara e

no Senado. Mas o fato de
não conseguirem superar
os democratas-cristãos
lhes obrigou a deixar de
lado a demanda de partici
parem no proximo gabi
nete - um de seus pri nci
pais objetivos' durante a

campanha eleitoral. Os
democratas-cristaos do

premier Aldo Moro, por
outro lado, nao obitveram
uma resposta imediata a

sua ofertQ de uma coalizão
de centro-esquerda com os

socialistas para formar um

governo e tirqr G pais de
sua pior crise econômica e

social das ultimas décadas.

A "c�miss�o
legisla'tiva"

DIREITA LIBANESA
'. LANÇA UMA
NOVA OFENSIVA

Beirute - As forças de paz árabes abriram ontem o aero-
.

do reg ime porto da capital libanesa, fechado desde o princípio do
mês, enquanto no outro lado da cidade os cristãos lança
vam uma nova ofensiva contra os aliados palestinos e

ch i Ieno muçulmanos esquerdistas. Aproximadamente cinco mil
milicianos direitistas apoiados por mais de 100 tanques e

Santiago - O governo chi- I' d d
leno formou lima segunda

b ln a os tentaram tomar os acampamentos de refugia-
"comissão legislativa" asses- dos de Tel Zaatar e Jisr-El-Basha. O ataque foi deflagrado
sora, como parte de seu pro- em seguida aos bombardeios com morteiros e foguetes,
grama para criar uma "nova ins- que se prolongaram 'por toda a noite, provocando deze
titucionalidade" no país. O

nas de incêndios, além de derrubar cabos de alta tensão,
grupo de 25 membros é presi-
dido pelo comandante em que deixaram Beirute sem energia elétrica.

chefe da força' aérea, general Os guerrilheiros repeliram a ofendiva e, segundo intor-
I

Gustavo Leigh, um dos quatro mações, os cristãos sofreram grandes baixas. Os direitis
integrantes da Junta Militar,
integram-no também altos ofi- tas concentram sua luta num trecho que compreende
ciais das forças armadas, ex- aproximadamente a quinta parte do país e que fica pró
ministros e ex-legisladores. A ximo ao mediterrâneo, ao norte da capital. O presidente
Comissúo, juntamente com cristão Suleiman Franjieh 'estabeleceu ali seu quartel'
outra formada anteriormente e

que é presidida pelo cornan-
general junto ao mediterrâneo, ao norte da capital. O

dante em chefe da \Iarinha e presidente cristao Suleiman Franjieh estabeleceu ali seu

também membro da Junta, al- quartel-general junt.€> 00m' os demais dirigentes cristãos,
mirante \José Toríbio Merino, Camille Chamoun e Pierre Gernayel, que pretendem a
terá funções legislativas c é todo custei'manterosprivilégios que sempre tiveram os
parte do programa governa-
mental de alcançar este ano "a cristáos rnlnoritarios libaneses.

configuração de uma nova ins- A rádio Beirute, controlada pelos muçulmanos, infor
titucionalidade para 'a Repú- mou que há comitates encarniçados nos arredores dos
blica", O Congresso está fe- b I

-

I
.

chado desde que os militares
' O soes muçu manos Situados no setor cristão, próximo

tomaram o poder, após derru- ao sul da capital e entre as áreas esquerdistas e direitistas

barem o presidente Salvador dQ cidade. As cifras fornecidas pelas forças de segurança
Allende, em 1973. O governe e pelos hospitais dáo conta de 140 mortos e centenas de
encarregou uma comissão de feridos nos combates em Beirute e seus arredores, em-
redigir uma nova Constituiçáo, '

mas núo estipulou uni prazo
". bora não haja informações sobre. as baixas nas frentes de

para0 fim dos trabalhos. A noV'a cOfl,1baté do inte.rior.

Co.missáo tatará de matéria re- .!:
'

/gQL:(i)ü'��O'liildo, um Boeing 707 das Linhas Aér�as Liba·

!atl\:as ao. governo, tr�lbalho, nesas Oriente Médio inaugurou a reabertura'do aero·
JustIça, saude e educaçao. Du- .' ,

.

rante o ato de Constituição, ,porto, ,num voo procedente de Atenas, com 10 passagel,
Leigh.disse que "este é um rose12tripulantesabordo,Depoísdeumaescalademeia
momen�o transcedente I}ar�l o hora, o aparelho retornou à capital grega com 20 passa·
go�'ern() e pa�',l<� pov{)(l.o CI�l.)e, geiros. A empresa anunciou que hOje teráo reinicio os.
pOIS as conllssoes leglslahvas , . . .

serúo uma abertura legítima voos reg u lares para os palses arabes e eu ropeus, restabe·

para satisfazer inquieta�'óes e lecendo as comunicações entre o Líbano e o �undo exte-

, necessidades do povo". rior /

Serviços Técnicos, Partici�açãol e A�ministração lt�a.

EM BLUMENAU
RUA AMAZONAS 1.920 Apartamentos todo

acarpetado, contendo living. dois dormitórios, ba
nheiro social e cozinha com azulejos decorados até
o teto, terraço, área de serviço e garagem FINAN
CIAMENTO APESC.

BARBADA '-. Estr.ada Ge�al - Aririú ·perto do tre)fo
de '_Palhoça, terreno com 1.300m2, contendo uma

casá'mista, galpão de 325m2 de alvenaria - contendo

frigorí�ico próprio para indústria

AVENIDA IVO SfLVEIRA - Otima residência com

3,?Om2 de área construída em terreno de 480m2.

OLIVETll
NOVOS TELEFONES

44.4800
44.4689·

I
\"

S.A.
o

WHITE MARTINS,

NECESSITA VENDEDORES

Exigência: Ginásio completo.

Apresentar-se para entrevista, munidos de
\ '

'

uma foto 3x4, à rua CeI. Pedro Demoro, 2100

- Florianópolis.

CGC 83053439/0001- 00 - CRECI 631-XI •• REGIÃO

Rua JeronimG Coe.lho 325 - conjunto 207 - Fone 22 ..9435

ESTAS SÃO ALGUMAS DAS, OFERiAS

QUE A S.P.A. tIDA TEM PARA VOCÊ ESCOLHER

RESIDÊNCIAS
EM FLORIANÓPOLIS

01/- Na Trindade: JARDLM CIDADE UNIVERSI
TÁRIA - Em fase final de acabamento, com

290,OOm2 de área construída, em terreno de

460,OOm2, contendo living. lavabo, triis dormitórios,
sendo um com banheiro privativo, banheiro social e
cozinha com azulejos decorados até o teto, área de

ser;viço, abrigo, garagem, quintal e jardim. FINAN-

CIAMENTO APESC.
02 - Na Trindade: JARDIM SANTA MÓNICA
Entrega em trinta dias, com 150,OOm2' de área

construída em terreno de '360,OOm2, contendo

living. sala de jantar, tr-iis dormitóri'os sendo um com

banheiro privativo, banheiro social área de serviçoi
dependência de empregada, garagem, armário embu

tido e gás central. FINANCIAMENTO' APESG.
,;

EM BRUSQUE
Várias residências de alvenaria no Conjunto São

Pedro com área de 70,OOm2, contendo living. três

dormitórios banheiro, cozinha; quintal· e Jardim.
FI NANCIAMENTO APESC. TRATAR COM
RISTOW FONE 55·0286 (BRUSeUE) ou com

S.P.A. LTDA. FONE 22-94ª.5 (FPOLlS)

PAR,.\ COMPRAR, ALUGAR, VEN��R C!J :�PMINIStRAR SEU ·IMÓVEL,
PROCURE A SPA LTDA .. RUA 'lr:'RONIMO"COELHO 325 5/207 '.

C.Ri:CI - 57

IMÓVEIS À VENDA
C-152 - Casa d� alvenaria em Itaguaçu, �om 123,00m2, mais
anexo com 30,00m2, contendo 3 quartos, sala/copa, BWC,
cozinha, dep. empregada, lavanderia, despensa, garagem para
3 carros. Armários. Cr$ 390.000,00
C-151 - CASA DE ALVENARIA SITUADA NO BOM A
BRIGO, ENTREGA EM 15 DIAS, COM UMA SUITE, 3
QUARTOS, HALL, LlVING, LAVABO, BWC, SALA DE
JANTAR, COZINHA, AREA SERViÇO, DEP. EMPREGA
DA, GARAGEM PARA 2 CARROS. ÁREA CONSTRU(DA
194,00m2. Cr$ 650.000,00
A98 - Apto. no ESTREITO, com 3 quartos, copa-cozinha,
BWC, Saia" despensa, área serviço, armários e carpet.
Cr$ 300.000,00

.

A-97 - Apto, no Ed. PORTINARI, com 2 quartos, living,
BWC, cozinha, área de serviço, carpet, ar condicionado, filtro.
Sem uso. Cr$ 300.000,00.
A-94 - Apto. no Ed. A: COELHO, com living, 3 quartos,
cozinha, BWC, d�p. empregada, área de serviço, garagem, ar

mários.
A-92 - Apto, no ED. BAHIA, com living, 3 quartos, BWC
social, cozinha, dep. empregada, área de serviço, armáries nos

quartos, banh�iro e dep. empregada. Cr$ 400.000,00
A-91 - Apto. no Ed. Antares, Av. Beira Mar Norte, com

living em "L. copa-cozinha, 3 quartos, dep. empregada, área
de serviço, BWC, e garagem. Carpet e aquecimento.
Cr$ 600.000,00

/

,
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. Julho, a vez

de se na

substituição
da bandeira
a Governo do Estado patro-
inará no dia 4 de julho vin

�ouro a substituição da Ban

deira Nacional na Praça dos

três poderes. em Bra�llla. em
solenidade que reunira autori

dades federais e catarlnens:s
no Distrito Federal. A certrno

nia terá início às 16h30m e es

tarão presentes,o Ministro da
.

Marinha, Almirante Geraldo de

azevedo Henrunq: o Go

vernador Antônio Carlos Kon

der Reis, de Santa Catarina; o

Governador Elmo Se rejo Fa

rias, do Distrito Federal; e o

comandante do Distrito Naval

de Brasilia, Vice-Almirante

Fernando Carvalho Chagas,
além de outras autoridades e

convidados.
A solenidade coordenada

pelo Comando Naval de Brasí- ,

liáserá precedida de uma pro

gramação artístico-cultural,
cujo ínício se dará a partir das
16h45m e se estenderá até às
17h40m. Essa programação
inclui a participação da Banda

Turek, de Rio Negrinho, e tam
bém o Grupo Folclórico Ger

m'ânico Silberfluss", de Join

ville.
A banda típica de Rio Ne

grinho se apresentará com

seus doze integrantes e o

grupo folclórico de .Joinville

com 10 casais, além de um

musico e de um orientador.
a Governo de Santa Cata

rina estará patrocinando tam

bém, em Brasília, uma mostra

dos principais e mais recentes
trabalhos dos artistas catari-:

nenses Martinho de Haro e

Franklin Cascaesra partir das
18 horas do dia 3 de julho. no
salão nobre do Clube Naval. A

mostra constará de 52 obras e

permanecerá aberta à 'visita

ção pública durante dez dias.
A CERI:\IÔ.\'IA

,

Segurldo o programa elabo
rado pelo Comando Naval de,
Brasília e .o Palácio do Go

verno de Santa Catarina, após
a apresentação da Banda
Turek e do Conjunto Folcló
rico Germânico "Silbertluss",
será feito um breve relato his

tórico do Estado de Santa Ca
tarina. Em seguida, serão pres
tadas as honras militares e

dado o sinal para o hastea

mente do pavilhão nacional,
juntamente com os toques de
continência à bandeira e de

apresenfação de armas.

A Bandade Música do Gru

pamento de Fuzileiros Navais
de Brasília executará o Hino

Nacional, que. será acompa
nhado de salva de 21 tiros de
canhão.
o programa marca o arria-.

menta da bandeira substituída
com a execução do Hino à
Bandeira. O encerramento da

cerimônia se dará com o des
file da tropa em continência à
bandeira e em homenagem às
autoridades.

Contrato da
Sanenge:
TC ainda não
tem relator
o presidente do Tribunal de Con

tas, Nilton Cherem, disse ontem à
tarde que a solicitação do preféito
Esperidião Amin Helou Filho no
sentido de que aquele Tribunal
analise a legitimidade do contrato

assinado entre a Prefeitura Muni

cipal de Florianópolis e a Sanenge,
é um processo normal, igual aos
outros que tem passado por aquela
Casa e que nada pode adlantar.
ainda, quanto ao encaminhamento
da matéria. Afirmou que a consulta
está sendo formadá pelos órgãos
técnicos do Tribunal, e que poste
riormente ele designará um relator.
devendo os trabalhos demorar
aproximadamente uma semana.

O contrato firmado pelo então

prefeito Nilton Severo da Costa
possui duração miníma de 60 me-

.

ses, mas poderá ser prorrogado. a
menos que haja impedimento de

qualquer uma das partes envolvi

das.,

Centro de
sugerido a

Ribas Júnior
. ,

pesquisas e
A criação de um centro de

pesquisas em Santa Catarina
foi sugerida ontem ao secretá
rio da Educação Salomão
Ribas Jú nior pelo professor
Norton Hoqério Schaeffer, que
retornou de recente viagem à
Alemanha. Em Heidelberg, o

professor realizou estágío no

Instituto do Câncer sobre ex

perimento de investigação ci

tObíológica, com bolsa de es

tUdos patrocinada pelo go
verno do Estado, através da
Secretaria da Educação.
A sugestão foi feita durante

despacho do. secretário Ribas
Júnior no gabinete da lide
rança da Arena, quando o pro
fessor Schaeffer foí atendido
juntamente com o deputado
Valdemiro Colautti. Foram
ainda ouvidos os deputados
Nelson Pedríni, Horst Dom
ning, Antônio Pichetti, Moacir
Bertoli, Júlio César, Aristides
BOlan - todos da Arena - e

Acácio Pereira, do MDB, para
tratarem de assuntos de inte
resse relacionados à educação
das regióes que representam.

Em clima de cordialidade, deputados gaúchos e catarinenses
discutiram entre si uma agenda de reivindicações ao Governo.

l

Comissão apresenta a

pauta de priorida es
Os deputados gaúchos e catarinenses que integram

a comissão mista encarregada de encaminhar reivindi
cações de interesse comum dos dois estados.na área
dos transportes, deverão apresentar' hoje um docu
mento - já batizado de "Carta de Florianópolis"
contendo as prioridades a serem apresentadas aos go
vernos estaduais e à União. através dos ministérios dos
Transportes e da Fazenda.

O esboço do documento foi elaborado ontem, no

primeiro dia de reunião da comissão interestadual,
quando as representaçóes dos dois estados confronta�
ram as suas prioridades e constataram "varras COinCI

dências de interesses", como expressou o deputado
Vinício Tortado, presidente da cornissáo pelo lado ca

tarinense.
O deputado Lino Zardo. por seu turno, como presi

dente da comissão de Transportes e Obras da Assem
bléia gaúcha, disse que a razão do encontro é a de
somar esforços por interesses comuns", depois de
ponderar-que "não temos divisas nem de origens nem

qeoqráticas": e que o Rio Pelotas ou o rio Uruguai não
podem nos separar".

. ,

A delegação gaúcha chegou ontem cedo a Florianó
polis. chefiada por Lino Zardo e tendo como integran
tes os deputados Vitória Trez, João Satte, Rubem
Cheid e o assessor Nilo Santos. As 10,30 horas.
iniciou-se no gabinete da Procuradoria da Assembléia
a reunião de instalação dos trabalhos, contando com a

presença, pelo lado catarinense, dos deputados Viní
cio Tortado. Antonio Menezes Lima, Casildo Maldaner,
Gentil Bellani e Dejandir Dalpasquale. Nesse primeiro
contato, toram confrontadas as reivindicaçóes enca-

.

minhadas quando do início dos trabalhos da comissão,
a partir de 71, com as novas reivindicações de ambos
os estados.
Os deputados da comissão almoçaram na própria

Assembléia. em companhia do presidente da Casa,
Epitãcio Bittencourt, e foram intronizados no plenário
no momento em que se realizava a sessão vespertina,
retirando-se em seguida para reiniciar os trabalhos.
Depois houve uma pausa, para uma visita ao Departa
mento Nacional de Estradas de Rodagem, na chefia do
160 Distrito Rodoviário.
BR-·nO

.

O deputado Lino Zardo afirmou no decorrer da reu

nião e reiterou à imprensa que a prioridade básica do
Rio Grande do Sul ·no momento é a conclusão da BR

-1

470, na região de Campos Novos, atraves da qual,
desde Barracão. toda a produção do nordeste do VI

zi nho estado poderá escoar até os centros consum ido
res de São Paulo e Rio de Janeiro com uma redução de,
200 quilômetros no percurso rodoviário. Além desse
aspecto importante, já"que na região nordeste se con

centra quase 1 /3 da produçàc do Rio Grande do Sul, o
parlamentar lembrou ainda que, com O termino das
obras da 470. a produção da região das rmssoes tera
acesso direto ao porto de Rio Grande.

Pelo lado catarinense. a colocação feita por Lino
Zardo repercutiu favoravelmente, principalmente por
que os deputados de Santa Catarina pretendem incluir
na agenda" da comissão a instalação de um corredor
de exportação em São Francisco do Sul. e a comple
mentação da BR-470 permitirá que também parte da
produção do Rio Grande do Sul se escoe até esse

corredor.
O'deputado Lino.Zardo citou, como uma contribui

ção valiosa para a conquista desse objetivo. a criação
da Associação de Municipios Gaúchos e Catarinenses,
com a participação de 127 prefeitos dos dois estados. e
tendo como presidente executivo o ex-deputado
Plauto de Abreu. A associação visa exatamente levar ao
Ministério dos Transportes o clamor da região em

torno de obras como a BR-470. devendo. consequen
temente, ser procurada pela comissão parlamentar
para uma interligação de esforços.

_

Outras obras viárias igualmente importantes farao
parte do documento a ser levado a Brasilia no inicio �e
agosto, O deputado Vitorio Trez, por exemplo, propos
3. inclusão da construção de uma ponte sobre o RIO
Mampituba, ligando Tones, no Rio Grande do Sul. com
Passo de Torres. no municipio catarinense de São João
do Sul, além da cornplernentaçao da barra local, com a

ampliação dos molhes existentes. E o deputado Vinicio
Tortato incluiu na agenda a implantação de uma ferro
via partindo do Rio Grandeaté atingir o Tronco Sul, em
Santa Catarina. o. que foi unanimemente aplaudido,
com o adendo de que Dirceu Nogueira, 'ministro fer
roviário", receberia muito bem a idéia.
YISITAS

HOJe. além da redação da Carta". os deputados
farão algumas visitas. E amanhã seguirão para Cha
pecó, onde à noite participarão de um encontro com as

classes representativas regionais. De passagem, em

Campos Novos, visitarão as obras da BR-470.

Imprensa: seminário para

atua I iZGção profissional
Um seminário de reciclagem e atualizacáo para jorna

listas a ser ministrado por diversos Jornalistas de expres
são nacional, foi o que ficou acertado numa mesa re"

donda realizada ontem entre o diretor-presidente da Di
cesc, Flávio de Almeida Coelho, e representantes dos
jornalistas de Santa Catarina. Nessa reunião foram ainda
abordados assuntos de interesse geral da classe, bem
como expostas as atividades e incumbências da compa
nhia.

Dos assuntos d iscutidos, ganhou maior ênfase o nível
salarial dos jornalistas de Florianópolis, considerado
baixo pelos presidentes da Casa do Jornalista, e do Sindi
cato dos Jornalistas. Segundo suas opiniões, a Dicesc
deveria funcionar como elemento normatizador desse ní
vel, o que deverá ser acertado posteriormente entre a

empresa e as entidades de classe. Foi também discuticja a

vinda de profissionais de outros centros para Flonanopo
lis, o que se considerou como uma 'cesvalonzacao do

jornalista catari nense'.

IMAN - INDÚSTRIAS DE MADEIRAS
NACIONAl S SIA

CGC 83.879.111/0001-60
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÃ1RIA I"

CONVOCACÃO
ConvidamOS OS Srs. Acionistas de lndústries �� Madeiras

Nacionais SIA para a Assemblé+a Geral Ordi nana que Se

realizará na dia 30 de abril de 1,976, às 14,00 horas, em ua

sede social, à rua Tenente Silvei ra, no. �9, 10. andar, s/6,
nesta Capital, com a segUinte ordem d� dia:

10 - Exame, discussão e aprovaçao do Balanço Geral,
conta' de Lucros e Perdes e demais contas rem rentes ao

axerc feio de 1975;
20. - EI eição da nova Di reto.ri a;
30. - Eleição do ConselhO Fiscal e Suplentes;
40. - Diversos a:;suntOS de ínteresse social.

Florianbpalís, 04_de abril de 1976
INDÚSTRIAS DE MADEI·RAS NACIONAIS SIA

o GBOEx
,

GRÊMIO BENEFICENTE DE OFICIAIS DO EXERCITO

-os sacias que se atualizaram e ingressaram receritemente no Quadro Social terão
seus grupos reajustados automaticamente, para novos valores, a partir de 1°. de
julho de 1976, em conseqüência da modificação da Unidade Padrão GBOEx, conforme
as normas aceitas pelos sócios na assinatura das propostas de atualização.

- Os Quadros abaixo mostram o reajuste

PLANOS R - Assoclad?s Ingressantes no GBOEx

GRUPOS R 1 R2 R3 R4 R5

PECÚLIOS Cr$ 32.000 50.000 -67.000 97.000 145.000

Contribuições 24,00 38,00 50,00 73,00 110,00até 46 anos Incompletos,

ContribuIções
maIs de 46 anos até 32,00 50,00 67,00 97,00 14-5,qO
56 anos Incompletos

PLANOS P (Associados que se atualizaram a partir d� 1974)

GRUPOS P5 PS P7 P8
\

PECÚLIOS Cr$ 32.000 50.000 97.000 145.000

Contribuições
-24.00até 46 anos Incompletos 38.00 73.00 110,00

ContrIbuIções
mais de 46 anos até 32.00 50.00 97,00 145,0056 anos Incompletos -

50 pague ao corretor a taxa de Intermediação
08S. O SEGURO "MORTE ACIDENTAL" Só PODE SER REALIZADO POR ELEMEI',lTO VINCULADO AO GBOEx.

ATRAVÉS DOS PECÚLIOS GBOEx E OU PIPA.

AGÊNCIA EM FlOHIANÓPOLlS: Praça XV de Novembro. 21 - 40. andar - Ed. João Moritz - fone 22 - 0447

Deputado prega estatização
para conter m.ultinacionais

Em pronunciamento que
proferiu ontem na Assem
bléia Legislativa do Estado.
o líder do MOB, deputado
Lauro André da Silva, admi
tiu a necessidade da estati

zação da economia, como
sendo 'uma forma efi
ciente de vencer o cresci
mento incontrolado das
multinacionais no país",
havendo também a neces

sidade da 'permanência
das empresas que o gOl
verno controla como uma

forma de barrar a 'crescente
desnacionalização da eco

nomia brasileira".
Contestou o deputado, o

argumento de que a estati
zaçào conduz ao totalita
rismo e citou exemplos do
que se passa na Inglaterra,
França, Itália, Espanha,
Portugal e Estados Unidos,
"onde a estatização avança
continuamente e a demo
cracia se afirma cada vez

mais. Uustrou sua posiçao
com um estudo feito pelo
presidente do IBGE. sobre
os índices de participação
estatal nas economias dos

países da Europa, segundo
o qual. somente na Ale
manha, 'para citar um

exemplo, o governo parti
cipa das empresas como a

Volkswagen. Siemens .. Te
íeturiken, Mercedes-Benz,
Lufthansa e outras. A parti
cipação do Estado alemão
na formação do PIB é de

Enquanto o deputado Dejandir Dalpasquale reatir-48�,0 enquanto que no Bra-
mau suas críticas à Secretari.a da Fazenda, ontem na Assil é de 45%."

O deputado foi mais além serribléia, por não distribuir integralmente aos municípios
em suas considerações e os 20% do ICM recolhidos em seu território, o.vlce-Iíder do
referiu-se a. uma entrevista Governo, Nelson Morro, disse que "se o MDB quer recla
do economista e professor mar, quese dirija ao Governo Federal, de onde partiu o
na Universidade de Brasí- decreto em que se baseia a Secretaria da Fazenda". Morro
lia, Dércio Garcia Munhoz, referia-se ao decreto 1.216, baixado pelo Presidente da
que desmistifica a tão República em 9 de maio de 1972, "em plena vigência".propalada .estatizaçào da Lembrou também, como/Já dissera antes, que efetivaeconomia", pois, segundo mente os' municípios não recebem 20% do ICM arreca-constatação daquele pro- . ,.

"

df" 1974 d 5113 dado em seus murucrpros, mas o valor correspon enteessor, em ,.as.
,.

di d tici
-

'I I d bmaiores empresas do país, ao ln Ice. e par icrpaçao, qu� e ca cu a o com ase no

o governo controlava 246, o / valor adicionado pelas operaçoes realizadas em seu tem
capital estrangeiro 541 e a tório, aplicado sobre 20% do ICM arrecadado em todo o
iniciativa privada 4.326. Estado".
Dessas 246 emprésas esta
tais, 172 estão na área de
serviços públicos ou de uti
lidade pública, 34 estão na

indústria de transporte, 20
na prestação de serviços,
noveem mineração (muitas
delas em consórcio com

empresas estrangeiras) e

seis em construção e en

genharia. A maioria delas, .

por estarem no setor de

serviços. prestam' serviços
às empresas privadas e es

trangeiras".

nos campos da infra
estrutura em energia,
transportes, comunica
ções, saneamento E habi
tação, na valorização dos
recursos humanos. nos se

tores que envolvem segu
rança e nas áreas onde a

iniciativa privada se mostra
impotente e desinteres
sada.

APARELHOS
PIRA
SURDEZ
Procedência: SUlCA,
ALEMÃeDINAMAROUESA.

APARELHO ULTRA
IVIODERNO

Assistência em qualquer
marca de aparelho, mesmo
que tenha comprado em

outro lugar.

CONTRIBUiÇÃO

ESTADO OU MULTINA
CIONAIS
Disse mais adiante que,

das 246 empresas estatais.
105 são federais, 119 esta
duais e 22 municipais e,

igualmente ao professor
Munhoz, o deputado per
gunta "se as empresas pri
vadas têm recursos pró
prios para assumir em

preendimentos como pro
jetos de exploração mine
ralou outros mais caros,
que exigem grande quanti
dade de recursos, quando
se sabe que a iniciativa pri-

. vada hoje está sofrendo
grande falta de crédito para
novos empreendimentos?
Por que eles não investem
nos programas de importa
ções? Na verdade, além
das empresas estatais, o

único setor que pode inves
tir macicarnente são as

empresas multinacionais".
Flessaltcu. também, que

tanto a Oposição quanto a

Arena reclamam a pre
sença do Estado em vários
setores da economia, como

Na sua opinião, o pro
grama emedebista vai mais
longe. pois além de re
clamar a presença do Es
tado nesses setores da
economia. exige sua fisca
lização no de.senvotvl
menta de todas as empre
sas. através do Congresso
e do Tribunal de Contas" .

Ao finalizar, o deputado
aconselhou a leitura do ar

tigo 163 da Constituição
Federal, que trata especifi
camente da intervenção do
Estado no domínio econô
mico e enfatizou que a so
berania nacional não im
plica em totalitarismo. Ela
defende os i nteresses do
bem comum, os interesses
de todos. E, nesta medida,
a dignidade de cada indiví
duo fica resguardada".

Completamente invisível
o menor e mais leve de todos
de som suave e natural I--&-----�

I :.�e���ao�.Jr�;�b���L���·�olheto
<s I Nome

---,-,�-__

I Enderece

.• �
I Cidade _

I Estado

1
----

L- _

.�DISOM
Rua Felipe Schmidt, 27 . 3. o andar
- Conjunto 312

.

Edifício Dias Velho - Fone: 22·6847
Florianópolis - sc.

AL: divergências quanto
à distribuição do ICM

Dejandir, entretanto, criticou o secretário. da Fa
zenda, Ivan Bonato, alegando contradições 'quando ele
diz que repassa para os rnunlclolos 20%, mas logo acres

centa que desconta desse total 1,2°/0• medida a nosso ver
arbitrária" .

-O município não é simplesmente um participante e

o Estado é apenas o órgão arrecadador. Em consequên
cia, quando o Estado não paga os 20%,está cometendo

apropriação, indébita asseverou 0) representante do
MDB.

•

COMUNICA

MORTE ACIDENTAL
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POSSE
Senhor Diretor: Apraz-nos

comunicar às VoSSaS Senhorias,

que em Assembléia Geral, Ieali
zada dia treze do corrente mês,
às l'Üh30m, foram empossados
os novos diretores da Sociedade
Cultural e Assistencial Tiraden
tes para o biênio 76/78, que
ficou assim constituída: Presi
dente de honra; Alfredo Weiss;
presidente, Francisco de Assis

Berti; 10. Vice-Presidente, Hé
lio José Vaz; 20. vice-pré siden
te. Eno Manoel costa; 10. Se

cretário, Waldir Souza; 20. Se
cretário, Alfredo Marquetti; Te
soureiro Geral, Francisco Odi

lon Vaz; 1 (). Tesoureiro" Emil
SOn Odron 'Berti; 26. Tesourei
ro, Roberto Cândid Silva; Dire-'
tores Sociais: Eno ManOel Cos

ta; Antonio F. Dias; Diva Viei
ra Abrantes e Alberto Max

Weíss. 'Conselho Fiscal: presi
dente, Nildo Rocha; vice-presi
dente, 'Pedro Miranda; Conse
lheiros: Nedco J. Gonçalves;
Antonio C. Silva; Pedro Trinda

de; Vanio Teixeira;' .. Claudio

Amorim;' José Veiga;' João Nor

berto; Suplentes do Conselho:
Jucernar Meirinho; Valdecír
Teixeira; Moacir Souza; Paulo

Vaz; José Hostínj. Agenor Bug-,
nage; Mario Luiz da Veiga;' Al-'
bertino Reis; 'Orlando Silva.
Orador Oficial: Ivo Probst, pro
fessor, Departamento de Bocha:
Inívío Tomío; Jonas Rhenns;
Arlindo dos Santos; Rodolfo

TItjen. Departamento de Fute
bol de Salão Hélio José Vaz;
,Carlos Antônio Silva; Carlos
Max Weíss; Anísio de Souza;
Paulino Vicente Costa. DiretO',
res do Patrimênio: Nuldo Ro

cha, Gentil .Peíxer: Nelson 1.

Vi torino; Lameu Pedro Egídio;
flélio Gomes'; Fernando Gomes
e Valmor Kreuch. Atenciosa
mente, a,diretoria da Sociedade
Cultural e Assitencial Tira-
dentes de It�aí. /

SEM ÁGUA
Senhor Diretor: Há mais de

15 dias uma máquina da Prefei
tura eo teu tar consertar OS bU;.,
racos da Rua Coronel Caetano

Costa, na Bairro de Fátima no

Estreito, rompeu um cano

d'água da Casan. Esse' fato,
deixou sem água os moradores
das proximidades da Escola Bá
sica Otília Cruz.

ApeSar de várias Iec1amações
aos órgãos competentes, no ca

SO a Casan e à Prefeitura, já
que esta última é .responsàvel
pelos estragos, não houve qual
quer receptividade. Ao que pa
rece os setores de reclamações
da empresa e da municipalida
de, apesar' de , procurados, não
tomam conhecímen to do pro
blema. A água que corre ao

lOngo da Rua Coronel Caetano
Costa já formou uma valeta,
impedindo até o estacionamen
to de automóveis em frente às
residências. Atenciosamente.
Maria Helena Viana - Bairro de

Fátima - EstreitQ - florianó
polis.
08S.: as cartas envíadas à reda

ção deverão conter o nome

completo do remetente, assina0-
tura e endereço legível. Elas Só
serão pubíícadas Se chegarem
com estes dados.
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Indústria carboquímica
-Des+inada a produzir ácido

'sulfúrico e ácido fosfórico para
abastecer o mercado nacional"
entrará em funcionamento' den
tro de dois anos a Indústria Car
boqufmica Catarinense - !CC -',
que terá anexa uma' usina terme
létrica de grande porte. O empre
endimento já vem sendo implan
tado no município de Imbituba e

possibilitará, igualmente, ;;j con

versão do ácido fosfórico em mo

no, amônlo-fosfato. Os investi
mentos necessários ao empreen.- ,

dimento superam a casa de um

'

bilhão, de cruzeiros e atualmente
metade das obras já se encontra

concluída.
Não é diUcil imaginar o que

urna realização desse porte repre
senta para o Estado de Santa Ca
tarina, particularmente para a re

gião Sul. Aproveitando o carvão,
produzido em larga escala nessa

área, 1:1 ICC abre novas e orom is-

soras perspectivas para o desen
volvimento econômico catarinen
se, ao mesmo tempo em que, ab
sorvendo grande parte da mão
de-obra ociosa existentes no Sol,
será um forte instrumento para,
auxiliar os esforços empreendi
dos em favor de um maior e mais
rápido desenvolvimento social.

-

-A Indústria Carboqu;mica ha
verá por certo de atrair novos

empreendimentos industriais pa
ra a região Sul, circunstância que
leva à certeza do grandioso futu
ro que está reservado aos municf
pios dessa área do território cata

rinense, assim como a todo o Es
tado.

O governo federal, através do

Ministéri9 das Minas e �nergia,
tem reiterado constantemente
seu interesse em dar um melhor
aproveitamento ao carvão cetari- '

nense, quer para fins industriais
ou como fonte geradora de ener-

gia elétrica. Esse interesse, aliás,
já se faz sen,ir de forma conere

ta. A ICC � o exemplo maior, se
guido das demarches pa_ra im

plantação de uma usina siderúrgi
ca, do aumento da capacidade da
Usina Jorge Lacerda e de outras
medidas planejadas ou 'já em exe

cução. .

Produto cuja importância
cresceu consideravelmente após a

peflagração da crise mundial do
petróleo, o carvão, como fonte
'geradora dê energia, é hoje foco
de atenções especiais, consideran
do-se privilegiados os países que
o possuem em seu sub-solo. E o

carvão catarinense, embora não
apresente a melhor qualidede,
oferece ao pais a segurança de o

dispor em grande quantidade, po
dendo utilizá-lo com abundância
em todos os empreendimentos
nos quais ele possa ser útil.

Gasolina vai aumentar

\

Delesa tia boa linguagem
A proposição formulada quais, todavia, tenhamos

'pelo Coordenador do De- por dever corrigir e instruir,
partamento de História da mas nun-ca -se; tolerem O'!

Fundação de Ensino do Po- propositados' abusos, 'a tal
lo Geo-Edueacional do Va-' respeito, nOS meios de sele
le do Itajaí, professor Amé- ção cultural e sob negligen
rico Souto, - e aprovada te assistência dos responsá
pelo Conselho da Faculda-, veis, pela, preservação dos
de de Filosofia, Ciências e nossos valores -espiritUáis,
Letras de Itajaí - em defe- entre esses o precioso patri
sa do bom e autêntico lin- mõnío representado pela
guajar vernáculo, é um do- linguagem que herdamos do

cumen to que faz jÚS a a- passado, com - as origensda
,plausos de quantos já nos nacionalidade.

inquietamoS cOm a propa- Por isso, há quem se

:� gação dos abUSOS cometidos insurja cOntra essa generali
contra as nOrmas da correta zada tolerância com que
linguagem portuguesa. E em nada Se 'estimula os

auspicioso é, sem dúvida, estudos do melhor escrever,

que, nOS círculos universitá-' relegando a criminoso des

rios sobretudo, se promo- caso aS fontes de exemplo
vam assim medidas de reS- do perfeito uso das expres
tauração do respeito às le- sões linguísticas, em provei
gítimas tradições de pureza to duma - condenável litera
do vernáculo, já muito tura, �'cujO pecado, aliás,
cOmprOme tidas pOr absurda não' COnsiste apenas nO fla
liberalidade entre os que grante deSleixo fOrmal, se

não se apercebem daquilo não tamb6.m no conteúdo,
que há de venerável nas comumente nOciVO a qual
tradições da- língua falada quer edificação mOral.
por gente culta, em ,dois Áinda há poucos dias,
continentes.

..

numa rOda de amigos, re-'

Conceda-se, ainda, que cordava eu a gravidade _com'
as expressões de gíria e as qqe,- nOS meus dÚis de a

impropriedadt:s do falar e prendiza'do elerne ntar, nu

escrever se insinuem no uso ma escola de ensino públi
da comunicação entre as CO primário, OS alunos do

pessoas de precários recur- quinta ano, candidatos à
sos de cultura, para com--as escala superior, tínhamos

\

de analisar sintaticamente
estrofes do poema épico de

Camões, ou longos perío
dos do Padre Vieira, nas

aulas de gramática ... Coisas

,do distante passado, hoje
coisas que a muita gente
parecem ridículas...

O evolver dos anos deve
ria trazê-las menos ridículas
aos dias atuais _:___ e mui to
mais aprimoradas nos índi

ces de sua influência inte
lectual.

Creio, pois, que não se

remos poucos OS que agora
nOs congratulemos com o'

professor Américo Souto,
por motivo da atitude, qUe
assume em defeda do ver

náculo nas escolas.
Haverá quem confUnda a

popularização do ensino
com a indiscriminação nas

cOncessões feitas à cultura

popular; respeitados, pOr
tanto, as intenções, que pre
cOnizem a educação, em

princípios de aperfeiçoa
mento das relações de so

ciedade, incluindo a exata

utilização cOrreta da lingua
gem.

As expressões de gíria,
que desprimorosarnente eS

tão sendo intrOduzidas no

falar comum, nem mesmo

denunciam pobreza vocabu

lar, ou de expressão, mas

cOnsequência, não raro, da
falta de vigilante cuidado
na formulação mais rigoro
sa do pensamento.

Isso, parece, é o que se

procura evitar, com as pro
vidências alvitradas pelo
Coordenador da Fundação
do Ensino do Vàle do Itjaí
e Professor .da Universidade
Federal de Santa Catarina,
superiormente orientado na

sua meritórià iniciativa.
Recomendando o máxi

mO rigor aOS, professores
que mirústram a disciplina
de Português, o Coordena
dor está;mplicitame nte, ze

lando pela inalterabilidade
do conceito qU,e oS noSSOS

centros universitários des
frutam nO País e, em eSpe
cial, em matéria que recla
ma atUalmente as maiores

atenções dos responsáveis
pela formação dos Brasilei
ros que deverão contar-se

entre os cOnstrutores do

porvir brasileiro, sempre e

cada vez mais conscientes
da riqueza inestimável do

patúmOnio cultural e espe
cial que herdamos.

o Senador lembra qúe muito antes 2

Fundaçüo '1ilton Campos já promovera
o Seminário sobre '�O Homem e (/' Ci

dI/de"; cujo corolúrio é o simpósio que
ontem se instalou em Brasília.
.V,.,la 11011 IWpu'·'.
(}uando a Comissão Parlamentar

Mista Rio Grande do Sul-Santa Cata
rina descobriu que as reívindicações
rodoviárias de ambos os Estados repre
st'lltavam um segmento umas das ou

tras. scparadas ancnas por obras de arte

Informação geral
,Lúlt!"ullça à prova
Mais cedc). do que esperaoa () MDB

catarinense se defronta com acidenta
das partilhas em seus bens inüentariá
üeis. Entre estes está o da Prejeitura de
[oinoille, que trafegou por situações
perfeitamente paradoxais. Primeiro, o
na rtido amargou a falta de um inventa

"riante, pois ninguém se habilitava à he-
,

rança do Prefeito Pedro Ivo Campos.
Depois de um significativo interregno,
em que predominou a absoluta falta de
qualquer iniciativa, a representação
oposicionista- na Câmara Municipal
pressionou 'as lideranças do Partido a

iniciarem as gestões que conduziriam
aos nomes dos candidatos à sucessão

municipal. Lançou-se então o ;10111e do,
deputado Luiz Henrique da Silveira,
que a princípio relutava em aceitar a

indicação, preferindo a concha acús
tica da Câmara Federal à convocação
partidária para servir à causa do muni
cípio. Premido entretanto pela circuns
tância de que sua eleição em novembro
de 74 deve ser imputada na conta cor

rente do prestígio do Sr. Pedro Ivo
Campos, o parlamentar quedou-se à
realidade de que era, sobretudo, um
"soldado do partido", e como tal
restava-lhe apresentar-se ao inventário
com a melhor disposição possível.

* * *

A essa altura do processo surgiram
incidentes inusitados. Para um inven
tário que nascera na manjedoura da
indiferença, tornava-se surpreendente
() número de terceiros interessados que
se apresentavam ao inventariante.
Com a desistência [ormal do Sr. Ivan

Rodrigues, que trocou a política pela
próspera empresa de criador, o posto
de oice-prejeitojicou cago na chapa do
Sr, Luiz Henrique da Silveira, concor
dando o Diretório em que uma üez con

sumada essa retirada o nome sucedâ
neo deceria ser objeto de deliberação
da Comissão Executiva do partido.
A escolha atrabiliária do nome do ve

reador Violantino Rodrigues, manifes
tamente hostil à administração do Sr.
Pedro I vo Campos, remeteu o inventá
rio para a enredada prática dos agra
üos. Agracado o Prefeito e com ele a

própria Executica do partido, que só
conheceu a chapa depois de conduzi
das as demarches para sua composição,
grassa no partido uma crise interna de
proporções i Inprevisít;eis. Dos noüe ve
readores da agremiação, apenas três

compareceram ao ato de homologação
dos nomes dos dois candidatos à suces

são municipal. E a.mesma ausência se

fez notar na concentração partidária
realizada no bairro de Itaum, quando
se anunciou publicamente a indicação
dos dois nomes.

* * *

O próprio Diretório Municipal do
,'vIDE não tem condições de aquilatar a
intensidade dos prejuízos que esses in
cidentes poderão acarretar para a uni
dade da agremiação em [oinoille, con
siderada lima inexpugnável basttlha
opos icionista,
O episódio ganha notoriedade prin

cipalmente porque o maior patrimônio
da Oposição, apontado como o respon
sácel pelo sucesso do partido em no

cembro de 74, começa a 'sofrer um pro
cesso de corrosão detectâoel à olho nu.
Esse patrimônio., representado pela
exemplar ti/lião do partido, até 74, pa
rece suscetível de ser malbaratado
pelas mesmas razões que faziam da
Arena lima agremiação altamente oul
nerácel: a superposiçâo das indicidua
Iidades em detrimento da harmonia
partidária.

* * *

Na verdade, o partido da Oposição
começa a experimentar o ônus de' pos
sllir bens a distribuir entre filhos nem

sempre tôo diletos. Como a todos 05

seus atos - por insignificantes que
sejam - se desdobra uma aferição de
prestígios entre os 51'S. Pedro Ivo Cam
pos, Eoelásio Vieira, Laerte Ramos
Vieira. e [ausoa Barreto, a Oposição
permanece atenta ao episódio joinoi
lense, para averiguar se nâo ocorrerá
ali ()' esvaziamento de alguma lide
ra Ilça.

Se desgaste hOllver será na liderança
do Sr, Pedro Iü(} Campos, até aqui a
(/lle mais üinlw ganhando força e üiço
/)opít/ar /)(/1'(1 desabrochar em 78.

* * *

Até lá terá (/lIe enfrentar os possíüeis
{/ rranhôes de 76. '

C6pÚl, lião
O Senador Lenoir Vargas Ferreira

repele com v.eemência qualquer insi
nuação de que o Simpósio "O Ho/)w/l1 e

() Campo" tenha se louvado na inicia
tiva do Instituto Pedroso Horta que lan
çou o Seminário "O Homem e a Liber
dade", realizado na Capital durante a

semana passada.
\

.* * *

nas di�isas dos -dois Estados, o depu
tado Lino Zardo, que chefia a delegação
gaúcha, abriu os braços entusiasmado.
- Nenhum acidente geográfico há de

nos separar, seja o rio Pelotas ou o Ri9
Uruguai. '

,-'

Gustavo 1Veves

*

E voltaram t�dos a debruçar-se sobre
o mapa, eliminado o obstáculo dos rios.
TIIIJ'lIpllm, FloreN
O Vice-presidente do Supremo Tri

bunal Federal, Ministro Carlos
Thompson Flores pernoitou ontem em

Florianópolis, depois de uma visita de
cortesia ao Tribunal de Justiça.

* * *

À noite jantou com o Desembargador
Ari Pereira Oliveira no restaurante do
Florianópolis Palace Hotel.
,I primeira cOllvellçàtJ
A Arena realizou ontem, no municí

pio de Governador Celso Ramos, sua
primeira convenção para a escolha dos
candidatos aos cargos de prefeito,
vice-prefeito e vereador.
Presente o deputado Bulcão Vianna,

representante do Diretório Regional, os
convencionais lançaram duas chapas
para a Prefeitura.

* * *

Mesmo nos pequenos municípios a

Arena não despreza a sublegenda.
"I vez do votu
A Assessoria Especial de Relações

Públicas da Presidência da República
deflagra a partir do dia 7 de setembro,
até 15 de novembro, uma campanha di
rigida especialmente àjuventude sobre
"a importància do voto como instru
mento da democracia".
A campanha compreenderá quatro

curta-metragens para cinema e televi
são - no velho estilo que consagrou as

mensagens institucionais- da antiga
Aerp. -

Segundo o Assessor-Chefe da atual

Arp, Coronel José Maria Toledo Ca

margo, a

-

mensagem dirigida particu
larmente para os que votam pela pri
meira vez "será de confiança na demo
cracia e no voto como meio de praticá-
I "a .

* * *

E assegura: "A campanha não terá
qualquer conotação político-
partidária" .

ri ulJfJlninúv(!1
A rua José Mendes, que contorna o

Clube do Penhasco, volta a merecer o

epíteto de "a abominâcet", nome de
batismo que lhe presenteou o saudoso
Adolfo Ziguelli.

* * *

Há crateras que fariam inveja ao Mar
das Tempestades, onde alunissou Neil
Armstronz.
O ellfurço do PDR
O presidente da Câmara Municipal

de joaçaba, Clóvis dos Santos, recebeu
um surpreendente ofício do comitê
executivo do Partido Democrático Re

publicano, que - ficou-se então sa

bendo - tem sede à rua Pouso Alegre
n? 1.382, em Belo Horizonte. ,I
A mesma correspondência percotl(e

todas as Câmaras Municipais do paí�
convidando os vereadores a aderirem
ao partido inspirado pelo ex-vice

presidente Pedro Aleixo.
O grupo que trabalha na formaçâo.do

PDR está contratado profissionalmente
para promover a sua implantação. É que
o filho do venerável político mineiro

cumpre desejo de "última contade" e

.ernbora nutra uma irresistível aversão à

política mantém-se preso a este com

promisso.
* * *

Nem assim o PDR é bafejado pelo
sopro mágico que é capaz de dar vida as

coisas inanimadas.
ri partir da ICC
A Rio Tinto, uma das maiores indús

trias da Espanha, fornecerá todo o

knoic-hous necessário à implantação da
fábrica de fertilizantes na área do com

plexo da .ICC. Ela participará também
com cerca de 30 por cento do capital da
nova empresa. A ICC deterá 51%.

* * *'

Com a ICC, fábrica de fertilizantes e

outras dezenas de unidades que serão

implantadas em Imbituba, Santa Cata
rina contribui para desenfrear o pro
cesso de est�tização.
Carvãu ,

A usina de gaseificação do carvão,
projetada para Imbituba, foi entregue a

um grupo fonnado pela multinacional
Utah - através de sua subsidiária Colo
rado, no Rio, e da Barro Branco, de pro
prie,-hôe do Sr. Álvaro Catão.

;tUt, nív(dJ

_A revista "Ficçâo", que tem entre os

seus editores o catarinense Salim �1i

guel, chega ao seu sexto número apre
sentando um saldo altamente positivo.
Elogiada por todas as ('orrentes literá
rias atuais e muito bem recebida p�lo
público, a revista, cujo lema é "histórias

para o prazer da leitura", vem compro
vando que bons textos de ficção podem
ter grande clientela, quando lançados
com catego-ria.

* * *

Os autores catarinenses também têm

sido prestigiados. Já foram publicados
contos de Raul Caldas, Osmard An

drade, Flávio José Cardoso e Salim �1i

guel, estando programados trabalhos de
Emanuel \ledeims Vieira, Holdemar
\1enesps c Ricardo Hoffman.

I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Geisel apela à Arena para/agir ,

COIII seriedade e selll delllagogia
Durante o discurso que proferiu ontem no simpósio promovido pela Fundação Milton Campos - O Homem e o Campo -, o presidente Geisel pediu à Arena uma participação séria, com espirito prático e sem demagogia.

TRECHOS PRINCIPAIS DO
DISCURSO DO PRESIDENTE

bilhões; aos subsídios aOS
insumos modernos, 800
milhões; as linhas de cré
dito do Pro terra , 500 mi
lhões; aos incentivos fls
cais para tratores e máqui
nas agrícolas, 500 milhões
e à redução do ICM da
carne, 700 milhões de
cruzeiros.

com vistas à execução da
politica agropecuária do
Jf Plano Nacional de De
senvolvimento (PND), de
verá acarretar profundas
transfbrmaç{Jes no meio
rural, sda através do eS
forço em modernizar e
dotar a agropecuária de

.

bases empresarias, prinri
palmente no centro-sul'
seja pela ocupação de no:
)(JS àe», no Centro-Oeste em

Amazônia; seja pela con

cepção integrada de de
senvolvimento rural que
caracteriza o Polo Nordes
te.

CNP confirma o

,aumento da 'gasolina cola, também é verdade
que os produtos agro=pe
cuéios não deixaram e

jamais deixarão de repre
sentar parte considerável/
de nOSSa riqueza - em
razão .inclusive, . dos gran
des espaços por ocupar
produtivamen te, de que
dispomos - seja para a

bastecer um mercado in
terliJ Crescente mais exi
gente em· quantidade e

qualidade de alimentes e

matérias-primas agro-pe
cuárias de que carece o

mercado internacional.
r+ O governa procura

compensar as incertezas
do mercado interracional,
estimulando a agricultura
por meio de juros e incen
tivos fiscais - isenção ou

redução do imposto sobre

produtos industrializados,
do imposto sobre circula
ção de mercadorias, do
imposto de Renda - e

mediante incentivos finan
ceiros, tais cama a fixa
ção de taxas de juros
abaixo daquelas vigentes
no mercado ou até mes

mo a isenção total dos
juros.

Em 1975, o montante
de tais beneficios jbi su

perior a 15 bilhões de
cruzeiros, correspondendo
ao diferencial entre a. taxa
de juros do mercado e a

estabelecida para a agri
cultura, na valor de 11,4

- A decisão da Funda

ção Milton Campos de pa
trocinar este simpósio, a

través do qual a Arera se

dedica ao debate do gran
de tema - O Homem e o

Campo na Brasil -. é,
portanto, oportuna e, cer

tamente, representará lU

liosa coluboraçao à me

lhor compreensão do pro
blema agrário. brasileiro,
principalmente porque as

concluliJes a que aqui
chegarem o político, o

têcnco, o administrador,
poderão ofereçer, a exem

plo do que, se obteve no

simpósio sobre Q Homem
e a Cidade, subsídios va

liosos aO efijbrço que o

governo empreende atual
mente no meio rural

- A valorização do ho
mem do campo já vinha
sendo meta importante
dos governos da revolu
ção. E a esta meta se

dedicam ponderáveis par
celas do esforço de pro
moção do desenvolvimen
to empreendido pelo atual
governo.

- E oportuno lembrar
que foi, em grande parte,
graças à agricultura que se

obtiveram os recursos ne

cessários aos grandes in
vestimentos exigidos pelo
processo de industrializa
ção. E se é verdade que,
hoje, o Brasil já não é um

pais essencialmente agri-

Segundo o general Oziel Almeida
Costa, o aumento dos combustíveis
vai variar entre 15 e 20 por cento

- No que diz respeito
à elevaçdo dos níveis de
renda na campo, a im
plantação de novas estru
turns de abastecimento e
as políticas de preços
minimis e de estoques
reguladores já começam a

repercutir sobre a re rda
retida na campo, decor
rente do esforço produti
Vú rio trabalhador rural,
principalmente no caso
das lavouras. Em dezem
bro � 1975, OS indices
de paridades,. rKJ Estado
de São Paulo, siruaram-se
na casa dos 11 O por cento
CO nt,a 90 por cento em

dezembro de 1974 e, no
Brasil como um todo, o

aumento de preços dos
produtos agro-pecuários
situou-se no mesmo nível
do aumento geral de pre
ços (da ordem de 30 por
cento), mas OS preços dos
insumos agrícolas, de um

modo geral, . cresceram
menos de 30 por cento,
durante o ano, indicando
uma relação de trocas fa
vorável à agropecuária.

-

. Todo esse grande
empenho do Governo,

Brasília - O Presidente do
Conselho Nacional do Petróleo,
General Oziel Almeida Costa,
manifestou ontem sua irritação
pela dívuígação antecipada dos
percentUais de aumento da ga
solina, alegando que "não hou
ve unanimidade para aprovação
das tabelas".

Para justific ar um desmenti
do as informações dadas ontem

pela imprensa n.acional, o �ne
ral Oziel Almeida Costa disse

q_ue "o as sunt? voltará a qis�us
saO do p'lenarlo na proxuna
terça-feira

"

apresentandç como
argu�nto o fato do dólar ter
sido re ajus tado na terça-feira.
Confirmou porem que aumento
será entre IS e 20 pOr cento.

A irritação do presidente do
CNP fícou mais evidente quan
do afirmou gue "todos OS cem
selheiros estáo sob suspeição".

AUTOMOVEIS
Em São Paulo. a Ford,

Ollysler, General Motors e

Volkswage-, não acreditam que
"o aumento de 19,2 por cento
para a gasolina Comum venha a

reduzir o ritmo de vendas de

seus carros. Atualmente há em

São Paulo e nO Rio uma grande
procura, e o rítmo de negócios
deverá crescer em 20 por cento
até o dia primeiro de julho.

Revendedores de São Paulo
e do Rio informaram ontem
que "houve �m aumento. n.a
procura de veículos nas pnnci
pais lojas das duas capitais, por
causa do nOVO aumento de pre
ço que será efetivado a partir
de primeiro de julho, 3,o.red?,rde 5 por cento no máximo .

-

As indústrias informam tam
bém que "as fábricas produzem
o .que se vende, através de um

sistema de "produção designa
da", que visa atender ao merca-
do". .

O presidente do Sindicato
Nacional da Indústria Automo
bilística. Mario Garnero, disse

r.or sua vez não acreditar que
'a elevação quase -simultânea
dos preços da gasolina e do
automóvel, provoque uma redu
ção na procura da veículo. Isso
nâo ocorrerá, pois o brasileiro
ja transíormou o automóvel, na
sua ferramental habitual de tra
balho",

.

Geisel: todo o esforço para o homem do campo
.

�

Brasrlia - O Presidente Ernesto Geisel pediu ontem à
Arena que "com seriedade e .es.pírito �rát�c� e sem

demagogia venha a oferecer valiosa contribuiçâo a um

governo que, como o meu, se impacienta e se comove. por
ver, na área rural, apesar de tudo que já se fez, ainda
muitos males sem remédio, injustiças Sem correção e

sofrimentos em pronto atendimento".
Esta afirmação está contida no pronunciamento �e 35

minutos feito pelo chefe do governo durante a solenidade
de abertura do simpósio "o homem e o campo", na

Câmara dos Deputados. Em sua fala, o Presidente Geisel
tez inicialmente um retrospecto das realizações de seu

governo no meio rural, afirmando que o índice de
mecanização das lavouras evoluiu de um trator para 31

propriedades, em 1970, para estimativamene 1 para 14 em

1976.
O Presidente Geisel disse também que o governo tem

procurado compensar as "incerteza do. mercado
internacional, estimulando a agricultura por mero de juros
e incentivos fiscais - isenção ou redução de imposto sobre
produtos industrializados, do imposto sobre circulação de
mercadorias, do imposto de renda - e mediante incentivos
financeiros, tais como a fixação de taxas de juros abaixo.
daqueles vigentes no mercado ou, até mesmo, a isenção
total de juros".

- Em 1975, disse, o montante de tais benefícios foi

superior a 15 bilhões de cruzeiros, correspondendo ao

diferencial entre a taxa de juros do mercado e a

estabelecida para a agricultura, o valor de Cr$ 11,4
bilhões; aos subsídios aos insumos modernos Cr$ 800 ------------------�-------------------"------�-_t
milhões; as linhas de crédito do Proterra Cr$ 500
milhões' aosubsídios dos preços de fertilizantes Cr$ 800
milhões; aos incentivos fiscais para tratores e máquinas
agrícolas Cr$ 500 milhões e a reduçãodo ICM da carne

Cr$ 700 milhões,

Seu obiettvo último e

fundamental é o Bem-Es
tar do homem rural brasi
leiro, a ampliação das 0-

portunidades. de emprego
no campo, a elevaçdo dos
níveis de renda de traba
lhador, a extensão ao

meio rural dos beneficios
da previdência social e

dos programas de valoriza
ção de recursos humanos,
através da educação, da
saúde, da nutrição e de
maior capacitação para o

trabalho.

Com esta longa resenha
de esforços feitos pelo
Goverra e de alguns resul
tados alcançados, quis, co
mo disse, trazer minha
contribuição aos estudos
que se desenvo1verão"-.fles-
te Simpósio, em tão boa
hora patrocinado pela A
rena e pela sua Fundação
Milton Campos.

Falcão discute heje com

presidente emenda sobre
a reforma do Judiciário

I

Brasília - O Presidente Er
nesto Geisel discutirá hoje, com
o Ministro da Justiça, Armando
Falcão; ,c0!TI o procurador geral
da República, proíessor Hen r i
que Fonseca de Araújo; e com
o Ministro Rodrigues Alckmin,
do Supremo Tribunal Federal;
o Projeto de Reforma Global
do capítulo VIII da Constí tuí
ção, COm 33 artigos - do 112
ao 144 -, qUe trata do Poder
Judiciário.

O Projeto foi elaborado pelo
professor Henrique Fonseca de
Araújo, com a colaboração do
Ministro Rodrigues Alckmin. O
trabelho teve por base amplos
estudos da crise judiciária brasi
leira. e as sugestões para o seu

aperfeiço ame nto, realizados por
todos OS to bunaís estaduais e

. -federais, coordenados pelo Su
premo Tribunal Federal. .

O Projeto de Reforma Cons
titucional deverá ser' remetido
pelo Presidente Geisel ao Con-

.

gresso Nacional em agosto, logo
depoi s que este e ncerrar o seu
recesso. Nos tribunais federais
há quem. não considere boa
essa fase do Congresso para a

discussão da Reforma Constitu
cional por coincidir com a cam

panha eleitoral para as eleiçõeS
municipais do dia 15 de no

vembro. Os congressistas - argu
menta - se deverãq dispersar-se
pelo país, optando. pela luta
eleitoral. Assim. a .materia, em
bera das mais relevantes, não
.terá nO Congresso o estudo qUe
merecia para o SeU aperfeiçoa
ment!1Jl d

Essa apreensão é maior por
que o projeto.. da Reforma
Constitucional, qUe é básica e

parte importante de toda a

Reforma Judiciária. não foi di
vulgado, sendo do conhecimen
to apenas de quatro pessoas: o

procurador geral da República,
o Ministro Rodrigues Alckmin,
o Ministro Armando Falcão e
do Presidente Geisel.

Compre peças genuínasMercedes-B�nz
naDVA pelo l1leSD1O

I

• A,

motivopor que voce comprou
seuveículo:qualidade.

ALUGAMOS
Apto. com 2 quartos, demais dependências, carpe
tado, no centro. Cr$ 3.000,00 (Ed. Jaime Linhares)
Apto. com 2 quartos, demais dependências, com ou

sem garagem, centro - Cr$ 2.800,00 ou 2.500,00
(Ed. Francisco Nappi)
Apto. com 3 quartos (1 suite), demais dependências,
no centro - Cr$ 4.500,00 (Ed. Velasquesl.
PREDIBENS - Av. Rio Branco. 104 - CRECI 25

IYIUNICíPIO DE FLORIANÚPOLlS

SECRETARIA DE OBRAS

ERMASA - EMPRESAS REUNIDAS

DE MADEI RAS S/A
CGC/MF No. 33.249.921/0001-41
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORq,lNÁRIAProcesso Concorrência no. 08/76
EditalI

A Secretaria de Trarsportes e Obras da Prefeitura
Municipal de Florianópolis. comunica aos interessados que
se acha aberta Concorrencta Pública' Edital no. 08/76, para
Elxe�ução de ServiçOS de Terrapl�gem, Pavimen:ação
Asfaltica e Obras Complementares nO Acs;so a Praia da
Joaquina, numa extensão �roximada de 2,7 km.

Pó; propostas deverão Ser entregues até as 15,00 horas do
dia 23/07/76 na Secretaria de Transporte e ObraS da
Prefeitura Municipal de Florianópolis, sita a Rua dos Ilhéus
no. 8, Ediffcio Aplub, 40. andar.

Cópias do referido Edital e demais informa;:ões poderão
ser obtidos· no endereço �ima, no horário comercial,
mediante o pagamento de taxa de Cr$ 1.000,00 (hum mil
cruzeiros).

Pelo presente edital, ficam convocados os senhores
aciOnistaS desta saciedade a se reunirem em assembléia geral
extraordinária, a realizar-se nO dia 02 de jUlho de 1976, às
15 (quinze) horas, na sede social da empresa à Rua Uruguai
614, nesta cidade a fim de deliberarem, sobre a seguinte

Ordem do dia
10. - Outorgar poderes a di retoria, para a venda\do
apartamentO 101, da Rua Santa Clara, 397 na cidade do
Rio de Janeiro, de propriedade da empresa, inclusive para
assinar a escritura definitiva de cOmpra e venda.

.

20. - AssuntOS de interesSe da sociedade.

Itajaí, 16 de junho de 1976

Henrique Michels Junior
Diretor: CPF 104.442.469
Luiz Orlando Machado

Procurador: CP: 102.507.199

Florianópolis, 22 de junho de 1976
Engo. José'Paulo Pereira Lops;

DIRETOR DE OBRAS
Engo. Marcos Ricardo de· Almeida B ruSa

SecretáriO de TransporteS e Obras

.

Não se esqueça de q'ue as

peças -genuínas preservam a alta
rentabilidade operacional do seu

veículo.
Quando uma peça fabricada

por nós ou pela avançada indústria
brasileira de autopeças é chamada
de genuína, significa que foi
testada e aprovada pelo rigoroso
controle de qualidade Mercedes
Benz. Um 'controle de qualidade
que vai desde a matéria-prima até
a peça final, o que garante que ela
vai funcionar em harmonia com
os demais componentes do

Mercedes-Benz. As peças genu'
são as únicas que podem oferecer
conhabilidade mecânica, baixa
manutenção e trabalho constante

do seu veículo. Isso tudo para
gar;mtir segurança, economia e

qualidade.
,

É por isto que oferecemos
um grande estoque delas. Quando
você precisar de uma, procure-nos.
Faça isto pelo �esmo motivo po,r
que um dia voce procurou um
Mercedes-Benz: qualidade.

lodo mundo sabe o que a .

marca Mercedes-Benz significa:
qualidade. .

Os veículos Mercedes-Benz
são feitos para oferecer
segurança, economia, excelente
rentabilidade operacional e
conforto. Mas só o uso de peças
genuínas pode garantir a

manutenção destas características
e também um alto valor de
revenda. A economia que alguns
motoristas pensam que estão

,

fazendo colocando peças não

genuínas dura pouco. Elas estão

sujeitas a quebras constantes
e não oferecem segurança contra
as perdas e danos causados por
avarias. Estas peçts podem deixar
seu Mercedes-Benz parado no

meio da estrada, sem a menor

cerimônia. E veículo parado, você
sabe: é prejuízo certo.

{ ,

MOVEIS CIMO /

MOÇAS PARA ESCRITÓRIO
DVA - Veículos S.A.
Rodovia BR-101, km 205
Fones: 44 -0033 e 44- 0357

São José - Santa Catarina

ESTAMOS ADMITINDO MOÇAS COM BOA PRATICA DOS SERViÇOS GERAIS DE

ESCRITÚRIO.

SALARIO JUSTO. EXCELENTE AMBIENTE DE TRABALHO. INTERESSADAS QUEI

RAM PROCURAR SRTA. EU. RUA: JERÔNIMO CQELHO, 5 - 30. ANDAR - FONE:

22-1203

O maior distribuidor de peças genuínas
MERCEDES - BENZ do Estado de

Santa Catarina.Mercedes-Benz
/

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Poderão sermodificados os

critérios de saque do FGTS
programa habitacional. O sr, Amaldo Prie
to explicou que o único dado de que
díspee sobre a rotatividade de mão-de
-obra no Brasil é um estudo mandado
realizar há 12 anos em Porto Alegre,
quando ainda não havia sido implantado o

fundo. De acordo com o levantamento
feito na ocasião, 33 pOr cento de um

total de 100 mil trabalhadores não perma
necia um ano inteiro em um mesmo

emprego.

O Ministro do Trabalho, Arnaldo Prie

to, admitiu ontem a possibilidade de que
venham a ser modificados OS atuais crité
rios de saque do fundo de garantia do

tempo de serviço, a fim de' deter a

rotatlvidade de mão-de-obra no Brasil,
embora não existam na área do ministério
estudos especrficos neste sentido, "pelo
menos por enquanto".

Acrescentou entretanto que outros es

tudos, exames e discussões sobre como

está implantado e como tem sido utiliza
do o fundo de garantia são constantes,

pois se constitui em preocupação básica
do governo um incessante aperfeiçoamen
to dos mecanismos de amparo ao traba
lhador brasileiro.

O Ministro do Trabalho manifestou-se
bastante preocupado com a alta rotativi

dade de mão-de-obra, o qUe vem ocasio

nando um acréscimo sensível no número
de saques do FGTS e provocado reflexos

negativos para o BNH na execução de seu

Esclareoeu, porém, o ministro, que
naquela época as demissões ocorriam por
inicia tíva das próprias ernpr esas, que não
tinham interesse em permanecer com um

empregado pOr mais de um ano para não
se . obrigar a pagar indenização com Sua

sarda, nem por mais de 10, após o que. o
empregado atingia estabilidade e a empre
sa, se o dispensasse, teria de pagar um

salário atualizado para cada ano de traba
lho na organização,

CAMINHÕES .. MERCEDES .. NOVOS - OK
, -

CONDIÇOES EXCEPCIONAIS - PREÇ�S DE TABELA

Valor Inicial Ant. Mens. To t a I
1113-LA-Chassi 153.000,00 4.690,00 18.360,00 3.672,00 188.290,00
1113-LA-Bask. 183.000,00 5.590,00 21.960,00 4.392,00 225.190,00
1313 - Chassi 173.000,00 5.290,00 20.760,00 4.152,00 212.890,00
'1513 - Chassi 193.000,00 5.890,00 23.160,00 4.632,00 237.000,00
1516 - Chassi 230.000,00 7.000,00 27.600,00 5.520..00 283.000,00
2013 - Truk. 225.000,00 6.850,00 27.000,00 5.400,00 276.840,00
60 8-0 Chassi 350 115.000,00 3.550,00 13.800,00 2.760,00 141.550,00
1519':"Cavalinho 270.000,00 ,8.200,00. 32.400,00 6.480,00 332.200,00
2213-Turbinado 250.000,00 7.600,00 30.000,00 6.000,00 307.600,00

AUTOFINANCIADOS - PARA_JODO O BRASil
Av. São João, 1086-40. andar - cj. 407/411
PBX - 221.8100 - 221.8377 - São Paulo

PETROBR�S
PETROLEO' BRASILEIRO S.A,

AVISO
1. Petróleo Braslleleo S.A. - PETROBRÁS - convida as empresas interessadas
na execução de serviços, obras e fabricações, nas áreas do Paraná e Santa
Catarina, a se inscreverem ou renovarem sua inscrição para fins de cadastro, na
Secretaria da Superintendência da Industrialização do Xisto - SIX, situada à rua

Ebano Pereira, 11, 70. andar, conj.703, em Curitiba. Paraná, apresentando a

docunentaçãe relacionada no Edital publicado no Diário Oficial do Estado do

Paraná, de 26 de abril de 1976, página 21.
2. O prazo de inscrição ou renovação terminará no dia 31 de julho do corrente
ano.

'

3, Informações complementares, bem como a relação dos documentos,
poderão ser obtidas pelos interessados, no endereço supra, no horário das 08:00
às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas.

Curitiba, 29 de abril de 1976. o

Carlos Egydio Bruni

Superintendente da Industrialização
do Xisto.

Preços da gasoli-:lG tornam cada
vez mais difícil manter �arros

Um carro modelo VW
Brasília, fazen do uma mé
dia mensal de 1.400 quilô
metro s, gasta aproxima da
mente 1951itros de gasoli
na, cerda de Cr$ 700,00,
Incluíndo oS serviços com

plementares de lavagem, lu
brificação, pulverização e

troca de óleo - a cada dois
meses - o proprietário gasta
em manutenção, em média,
Cr$ 900,00 por mês.

Passando de 3,61 para
Cr$ 4,34 o litro da gasoli
na, o Brasília irá custar a

seu pro'prietário mensal
mente so de combustível
Cr$ 840,00 aproximada
mente, tornando por base a

mesma quilometragem. Isso

com os demais serviços ne

cessários, representa uma
despesa de Cr $ 1.1 00,00
com o automóvel por mês.
A lavagem custa hoje Cr$
35,00, cera Cr$ 60,00, pul
verização (óleo queimado)
Cr s 20,00 e ( ól!l0 limpo)
Cr$

. 60,00, lubrificação
Cr$ 20,00 e lavagem do
motor Cr$ 20,00. Troca de
óleo média de Crâ

. 90,00.
EXPECTATlVA
Para

.

os proprietários, de
postos de abastecimento já
e esperada uma queda nas
vendas dos combustíveis,
tão logo seja determinado o

aumento. Segundo Antônio
Carlos Westphal, proprietá
rio do Posto Avenida, da

rua Delminda Silveira, "nOS
primeiros 15 dias as vendas
caem bastante",

- Com base nas expe
riências dos aumentos ocor
ridos anteriormente, sabe
mos que nas primeiras duas
semanas a tendência da
procura da gasolina diminui
bastante.. Isso OCOrre por
que na véspera do aurrerito
os proprietários de automó
veis sempre enchem os tan
ques, para aproveitar o pre
ço antigo.

"Entretanto, passado o

primeiro impacto, a' procu
ra da gasolina volta ao nor
mal. Podemos observar que
na maíoria das vezes que os
combustíveis foram majora-

dos, pOijCOS dias após o

aume nto as vendas volta
ram ao normal, com ten
dência a aumentar oconsu
mo".

Sobre uma possível de
terminação de que os pos
tos que vendessem menos
de 15 mil litros de gasolina
por bomba teriam que fe
char, Antonio Carlos West
phal, disse que não há qual
quer exigência nesse senti
do,

O Conselho' Nacional
do Petróleo - CNP - não
obriga ninguém a fechar. O
que realmen te acontece, é
que o proprietário de posto
que não conseguir ve nder

gerido por aquele pol ítico
toma cerno base um núrre
ro fácil, Disse' que o país
vai díspender este ano mais
de 3 bilhões de dólares
com importaçô es de óleo
cru - que produz diversos
derivadosmas com a gasoli
na' apenas um bilhão de
dólares.

A Inglaterra - segundo
lembrou. - procurou aplicar
um racionamento de deriva-
"dos através da distribuição
de cartões!. que se revelou
um fracasso.' E aquele país
é razoavelmente pequeno, e

tendo uma esnutura mais
moderna e mais fácil que o

.

Brasil, 'segundo o Ministro
das Minas e Energia.

Além disso, observou
que o racionamento de ga
solina prOvocaria muitos
oroblernas na área econõrni
ca, atingindo em' cheio a

indústria automobilística O
_governo optou, assim, pela
alternativa mais simples e

menos dispendiosa, impon
do preços realistas que con

duzirão a'uma redução for
çada do consumo.

- Desde 1973, o consu
mo de gasolina -tern se man
tido nOS mesmos índices.
Tem crescido o consumo
de óleo diesel, de lubrifi
cantes e de outros deriva
dos de petróleo aplicados
em escala industrial - disse
o Ministro.

Para o Ministro lleki, O
governo adotou uma medi
da mais acertada quando
obrigou o depósito de 12
mil cruzeiros' para todos
aqueles que desejam fazer
turismo no exterior. A me
dida vai contribuir para
uma economia em divisas
da ordem de 600 milhões
de dólares ("só este mês,
vamos econOmizar' um
mínimo de 50 milhões de
dólares").

Plano de racioname nto
existe obvíame nte, mas pa-

uma determinada cota -

aproximadamente 50 mil li
tros por mês - não tem

condições de sobreviver, e

acaba fechando voluntaria
mente,

VENDAS DE VEÍCU
LOS

Em geral os revendedo
res de automóveis não eS
tão preocupados em que o

aumento da gasolina possa
diminuir as vendas. Admi
tem alguns que certos mo

delos que consomem mais
combustíveis possam ter
uma retração no mercado,
pois a preferência do públi
co fica para os carros me
nores e mais econõrncos
das, diversas marcas.

Ueki desmente possibilidades de racionamento
O Ministro das Minas e

Energia , Sr. Shigeaki Ueki,
desmentiu categoricamente
a possibilidade de o gover
no impor racionamento no

consumo de derivados do
petróleo, sobretudo de' ga
solina, argumentando que,

além de não Se COnstituir
numa me dida fácil de Ser

aplicada, como o dernons
tram exemplos de países
modernos e menores, teria
a desvantagem de provocar
inúmeros problemas, inclu
sive de transporte num país

de· dime nsões continentais
como o Brasil.

O Sr. Shigeaki Uekí con
testou as afirmações - con
sideradas pessimistas pelo
governo - do senador Satur
nino Braga, lembrando que
o racionarre nto drãstíco su-

ALUGAMOS
- Apto. com 3,quartos. demais dependências,. com
ou se� garagem centro • Cr$ 3.800,00 Ou 3.500,00
(Ed ltamarati).
- Apto. com 2 quartos, demals dependências,
carpetado, no centro. c-s 3.000,00 (Ed.. Jaime

Lin�ares). '
.
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CONVITE PARA

MISSA DE 7� DIA
A família de

LAURA DAVINA COSTA
Convida os parentes e amilPs para missa de 70.

dia, que será celebrada hoje, di� -24/06, às )9:00
horas, na Igreja da Santíssima Trindade na Trindade.

SElEN ADMITE

ra ser aplicado em casos

extremamente excepcionais,
corro, por exemplo, na hi
pótese de uma nova confla
gração no Oriente Médio -

área de maior produção no

mundo. Mas, me smo num

caso especialíssimo como

este, o país teria reservas
de consurro para uma dura-
ção de sessenta dias.

.

- Esse plano existe há
muitos anos e teria de exis
tir - assinalou-o Ministro,

O Ministro das Minas e

Energia mostra-se otimista
com as possibilidades de
produção reveladas pela
provincia petrolífera de
Campos, no Estado do Rio.
Ali, lembrou, não se locali
zou apenas um campo . o

de GAroupa, que foi o pri
meiro - mas, cinco que se

distinguem' uns dos outros
pela composição e qualida
de do óleo.

Anteriorme nte o Brasil
só possuía duas grandes re

giões produtoras, responsá
veis pelo suprimento de
vin te por cento de suas

necessidades - a do Recôn
cavo Baiano e a de Carmo
pOlis, nó Estado de Sergipe.
Com a descoberta da pro
víncia de Campos, as possí
bilidades de auto-suficiência
do país a médio prazo se
mostram animadoras, \'

- Dentro de dez anos,
Ministro? .' Indagou um re·

pórter
- Acredito que sim -

respondeu o Ministro.
,

" O Sr. Ueki desmentiu
que houvesse' qualquer tipo
de. má vontade no segundo
escalão da Petrobrás quanto
à celebração dos contratos
de risco. O que existe, Se

gundo explicou, é que são
contratos . de negociações
extremamente complexos,
que. provocam exames e
disc ussõ e s continuados.
"Não é GOmo comprar uma
casa", explicou.

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO

Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ
,

EDITAL DE INTIMACÃO
O DOUTOR WILMAR PHILlPPI - JUIZ DE DIREITo' DA COMARCA DE SÃO JOSÉ -

CÃO ESTADO DE SANTA CATARINA, NA FORMA·DA LEI ETC.,EDITAL DE CITA. FAZ SABER, a todos quantos o presente edital de INTIMAÇÃO virem, conhecimento tiverem
(Prazo de dez (10) dias). ou ainda interessar possa que, por este Juízo e Cartório do Cível tramitam os autos no. 2001/76

O DOUTOR NAURO lUIZ GUIMARÃES COLLAÇO, Juiz de Direito da 3á. Vara Cível da '

de Ação de Notificação intentada por BERNARDO RIGONI, MADALENA RIGONI, REGINAComarca de.i('lorianópolis, Estado de Santa Catarina, na forma da lei, etc... GEMIM, RUBENS RIGONI, MARILDA H. RIGONI e DIRCEU AFONSO RIGÇ)NI, para revo-
F A Z S A B E R a todos quanto este' edital com o prazo de de;! (10) dias 'virem, dele

gar os poderes outorgados por procuração ao senhor PAULO ZIMME-RMANN, brasileiro, casa-conhecimento tíverern ou interassar possa que, pelo presente edital, expedido nos autos de
- .

d do, do comércio, residente e domiciliado em Barreiros neste Município e Comarca, estando
, ação de Execução no. 354/76, movida por Apesc-Assoclação de Poupança e Empréstimo �

desta forma revogados os poderes outorgados pelos requerentes ao senhor PAULO ZIMMER-Santa Catarina contra José BonifáciO de Morais Rangel. aTA o requerido JOSE �

BON I FÁCI O DE MOHAIS RANGEL, para os termos da ação proposta, conforme petição MANN, tudo de conformidade com a petição inicial e despacho nela exarado, em seguida
inicial com o respectivo despacho abaixo transcrito: Excelentfss imo Senhor Doutor Juiz de transcritos: "PETiÇÃO INICIAL: Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito da Comarca de São José. SC.
Direito da 3a. Vara C (vel da Capital. APESC - Associação de Poupança e Ernprêstimo de BERNARDO RIGONI, brasileiro, casado, industriário, MÀDALENA RIGONI, brasileira, casa-

Santa Catarina, Instituição Financeira com sede à Rua Tenente Silveira, 21, nesta Capital, da, de afazeres domésticos, REGINA GEMIM, brasileira, viúva, de afazeres domésticos, RU-
por seu procurador judicial infra-assinado (doc. 01), com fundamento na Lei 5.741/71 c/c o BENS R!GONI, brasileiro, casado, contador, MARILDA H. RIGONI, brasileira, casada, de
que dispõe o art. 585, VII do C.P.C. vem à presença de Vossa Excelência, respeitosamente, a afazeres domésticos, e DIRCEU ÀFONSO RIGONI, brasileiro, solteiro, do comércio, todosfim de requerer PROCESSO DE EXECUÇÃO contra o mutuário José Bonifácio de 1II]0rais residentes e domiciliados na cidade e Comarca de I RATI, Estadq do Paraná, por seu procurador,Rangel, brasllelro, desquitado, CPF no. 076.305.220/53, residente e domiciliado à Rua

ao fim assinado, Bacharel EWALDO GARCEZ ROCHA, brasileiro, casado, advogado inscrito naProjetada"A" - lote no. "7" - Loteamento Marangatu Canasvieiras, neste Município,. pelos
ORDEM DOS ADVOGADOS' DO BRASil, Seção do Paraná, sob no. 1.227, e com escritório àseguintes motivos 1. Através o Sistema Financei ro da Habitação, foi concedido ao

Executado, fi nanciamento para aqulslçáo de uma unidade residencial, constitu(da de uma rua XV de Julho, 310, na cidade de I rati, Estado do Paraná - onde recebe intimações constitui-
do na forma dos inclusos instrumentos de mandato, (DOC. 01 a 06), VÊM, com o respeito ecasa de alvenaria com área de 92,6550 m2 efetivamente construída contendo uma sala de
acatamento devidos a VOSSA EXCELÊNCIA, expor e ao final, REQUERER o seguinte: A. - Oestar, sala de [antsr, cozinha, círculaçêo. dois banheiros, três qJartos e uma varanda com seu

respectivo terreno sito em Canasvieiras, totasmento Marangatu, Rua Projetada "A", lote no. FATO: Que, em data de 07 de novembro de 1974, através de instrumento particular outorga-
"7" com área total de 368,20 m2, cujas dimensões c confrontações são: frente para a Rua ram procuração a PAULO ZIMMERMANN, brasileiro, casado, do. comércio, residente e domici-

Projetada "A", numa 'extensão de 14,00 mts.; fUndos .numa extensão de 14,00 mts. com liado em Barreiros, Município e Comarca de São José, SC, inscrito no CPFMF sob número

terses de Luiz R. de Carvalho Jr.; à asquerda com" rote no. 06 numa extensão de 26,30 221.337.559/34, para o fim especial de vender, uma parte. dos imóveis, pertencentes aos outor-
-rnetrosr à direita com o lote na, 8 cam igual extensão de 26,30 mts., astando o mencionado gantes e localizados no Município de GARUVA, Comarca de Joinville, SC, conforme descrimi-
imovei' devidamente averbado no Registro de I ml:1leis do 20. Offci o sob no. 10.544, às fls. nação abaixo: R. I. No. 44.737 folhas' 202 do livro 3/AI - área 2.000,00 m/2 R.1. No. 44.741
237 do liVro 3/1. 1.1 - Para garantia do pagamento integral do financiamento a que se refere folhas 204 do livro 3/AI - área d� 2.000,00 m/2 RI. No. 44.749 folhas 205 do livro 3/AI -

o item 1 supra,' foi dito imóvel, cOm as acessões e ben feitorias, dados à Exequente em área de 2.000,00 m/2 RI. No. 44.750 folhas 206 do Livro 3/AI - área 2.000,00 m/2 RI. No.
primeira e especial hipoteca, devidamente inscrita na 20. Oficio do Registro de Imóveis desta 44.724 folhas 201 do Livro 3/AI - área de 1.967,50. R.1. No. 44.744 folhas 205 do Livro 3/AI
Capifal, às fls. 13 do Livro 21C, sob nO. 1.492, conforme "Contrato Particular de Compra e - área 2.097,50 m/2 (DOCUMENTOS DE No. 7 a 12 - ANEXO). Acontece que não mais
venda com Pacto Adjeto de Hipoteca e Financiamento" (doc. 02). 2. De conformidade com convém aos peticionários manter em vigor as referidas procurações, pelo que desejam revogá-Ias.a Cláusula Di!cima Sexta, item 4 do Contrato antes citado, firmado entre as parte5-(doc. 02), B. _ O DIREITO: PERMITE o artigo 1.316, No. OI do Código Civil ao mandante a revogaçãoo e�ecutado deu motivo para o vencimento antecipad? da d(vida, visto que deixou de
efetuar o pagamento das parcél as relativas à referida hipoteca, cujo sal do devedor acrescido do mandado em qualquer tempo. Exige o artigo 1.318 do mesmo diploma legal que se notifi-
de juros, mul.ta e demais encargos, alcança a 3.717.36769 UPC (unidade-padrão de capital que da revogação ao mandatário e aos terceiros. CARVALHO SANTOS, interpretando o artigo
do BancO Nacional ,da Habitação), equivalendo em data de 27-5-76 a Cr$ 528.758;38 1.318 do diploma substantivo, escreve: "Para ficar livre de obrigação, deve o mandante tornar

(quinhentos e vinte e oitO mil, setecentOS e cinquenta e oito cruzeiros e trinta e oito conhecida a revogação, notificando judiCialmente as pessoas que estejam tratando como man-
centavos), conforme se deprende do doc. 03, em aneXo. 3. Do atraso' e de Suas datário, se forem certas-e conhecidas, ou empregando os meios de publicidade mais convenien-
consequênciaS, o Executado foi regularmente avisado, consoante comprOvam as. cartaS tes e adequados nas demais hipóteses, em que o mandatário poderá agir indeterminadamenteinclusas (docs. 04,05,06). 4. Apesar de notificado, o Executado não se propôs em efetuar o com qualquer pessoa. Em geral, o aviso de revogação do mandato é feito pela imprensa.pagamento das prestações em atrazo, no montétlte de Cr$ 20.778,14 (vinte mil, setecentoS e Estamos, porém, com o douto João Luiz Alves, em que tal aviso não tem valor jurídico algUI!I.setenta e oito cruzeiros e catorze centavos), cujo valor corresprmde a 153.40240 UPC
(Unidade Padrão de Capital do Banca Nacional da Habitação) - doc. 07. À vista do que

Será mais segura cautela a intimação, por edital, publicado pela imprensa, em virtude ordem AUXILIAR -DE DEPART. PESSOAL - Ra-'
ficOU consignado a Exequente requer a Vossa Excelência, se digne determinar a citação do judi.cial" in Código Civil interpretado, 7a. Edição, VaI. XVIII, pág. 325. À VISTA DO EXPOS-
E xeCu-ta do, no endereço acima, li fim de pagar o valor do crédito reclamado, no prazo de 24 TO: C. - REQUERIMENTO: REQUEREM A VOSSA EXCEl�NCIA, com fundamento no pazes acima de 20 anos, com experiênciahrs., SOb pena de Ser, na forma da lei, pmhorado o imóvel, cuja hipoteca ora é executada. artigo 873 do. Código de Processo Civil, se digne: A) - mandar notificar o suplicado, atrallés de
Não sendo pago pelO Executado no prazo estipulado no ítem anterior o audido débito, mandato, de que ficam, para todos os efeitos revogados os poderes das mencionadas procura- anterior, boa dat�ografia e boa apresentação,acrescido de honorários advocatíciOS à base de 20 por cento sobre o valor da-causa, ou não ções que lhe foram outorgadas; B) - mandar se expeçam editais pilra ciência de terceiros, C) -

sendo depositado um Juizo o saldo devedor requer: a) a imediata efetivação dá penhora do mandar seja, através de carta precatória, a ser expedida para a Comarca de JOINVI LLE _ SC, para admissão imediata.
imóvel, nomeando-se cOmo depositária a Exequente; b) a eXpedição de' mall{jado de dando ,ciência de.sta revegação ao Senhor Oficial do Registro de Imóveis da prim!lira Circunscri-' SI'

.

1 '='00\00desocupação do imovel, na fOrma prevista na Lei �.741/71, entregan(jo-se à Exequente, com a ano - .�,:; " .
. . , . ' cão daquela,determinando, por outro, a averbação à margem das transcrições retro mencionadas,prossegUlme.nto do f.eito ate sua vend? em..praça publica, ou a adjudicação qe que·tr<ita o art. d'd d'd A D d' I f

.

'f' DATI LO-GRAFAS - Moças com experl'e�n'cl'a7 da supraCitada Lei 5.741/71. Na hipótese de, em qualquer fase do procasso, se"prepuser o '

to o o teor este pe I o. ssim, . e A. est� com os ocumentos mc usos, elta e certl Icada a

Executado em pagar a d(vi da, requer seja esta· atualizada por cálculo do Contador, no notificação, publicados os editais, seja o processado entre os peticionários sem ficar traslado em "
.

momento da liquidação, acrascida, todavia, dos encargos legais. Fi nalmente, protesta-Se cartório. Termos em que pede e espera deferimento. I RATI (PR) - P. SÃO JOSÉ (SC) em 11 em maqui na eletrica, excelente apresentação,
provar o alegado por. todas as provas em direito admitidas, dando-se à causa, para os ef�itos de junho de 1976. (ass) pp. Ewaldo Garcez Rocha. DESPACHO: A. R. Notifiquem·se, na forma 20. ciciO completo, acima' de 21 anos.fiScaiS, o valor de Cr$ 406.737,22 (quatrOcentos e seis mil,_ setecentos e tri nta e sete requerida, por mandado o suplicado, e por· edital os ter,ceiros possíveis interessados, dando-se
cruzeiros e vinte e das centavos). P. Deferimento. Florianópolis� 1,q. de junho de 1.• 976. (aS) 'ciência de tudo através de precatória ao Sr. Oficial do Registro de Imóveis da primeira circuns, SaláriO - 1,800,00.Aliatar Farias de Medeiros. Advogado. DE.SPACHO: J. Cite-se na forma pedida .Em 11.06.76; crição'da Comarca de Joinville. Em 14/06/1976. (ass) Wilmar Philippi - .Juiz de Direito". E,(as) Nauro Luiz Guimarães Collaço. Juiz de Direito da 3a Vara' C (vel. Advertindo-se de 'não" para qu.e chegue aó conhecimento de todos e ninguém possa alegar ignorância, determinou o CENTRO COMERCIAL ADERBAL RAMOSsendo contestada à ação, se presumirão aceitos como verdadeiros os .fatos �rticuladoS pela

-

MM.· Juiji: de Direito a expedição do presente edital, que será publicado na forma da lei, e
autora. E, para que chegue aO cOnhecimento de toOOs mandou o MM. Juiz de Direito afi'l'ado cópia na sede deste Jufzo no lugar de costume. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado, DA SI LVA
expedir o presente edital que, nB forma da lei será afixado nos auditórios dElite Ju(zo. o fiz datilografar e o subscrevi.

liFlori aoopol is, 11 de junhO de 1.976. Eu, Secundino L dos Santos, Escrivão.o subscrevo. WILMAR Pl:;llllPPI Felipe Schmidt, 21 - grupo 601. ".JUIZ DE DIREITO DA3a.

__V_A_R�A__C_{_V_E_L � � J_U_I_Z_D_E__D_IR_E__IT_O
,
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Painéis m Placas
Faixas -Silk-Screen
------------------------------------------

Rua:LEOBERTO LEAL,221 I Fone:44.0020
( BARREIROS)

elA. REAL DE �NVESTIMENTO
"Vende o bem a seguir especificado:
Uma máquina impressora OFF SET, de fabricação americana,

marca Davidson torça Motriz ,elétrica, com 2 motores trifásico de 220
volts no. C-3532 - K-3527 e B-3146, com capacidade produtiva de
7.000 impressões p/hora".

As propostas devem ser entregues fechadas no Banco Real S/A, rua
Felipe Schmidt, 25 - Gerência, até o dia 10/07/76 às 17 horas,
A Cia Real de Investimento, se reserva o direito de recusar as

propostas apresentadas a seu critério,
,

O objetiVo pcx:le ser examinado nas dependências do Banco Real
S.A. endereço acima".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ciclismo
domingo na

Beira-Mar

Torneio interno para
avaliação dos judocas

Na recente reunião do Contando a presença do Sub-Reitor de Assistência e

Departamento de Ciclismo Orientação ao Estudante, Dr. Volnei da Silva Milis; do

da Federação Atlética Cata- Diretor do Centro de Desportos, professor Ernesto Nahal
, 'nense - FAC, foram apre- Filho, Coordenador de Treinamentos, professor Ronaldo

�iadas as úI�m�s �rovidên- Screiner e do professor da modalidade de judô Obdulio

,iaS em re açao a prova Manoel Rebelo, realizou-se recentemente o II Torneio
"TV Cultura de ciclismo" a

Interno de Judô, com a participação de alunos dessa
Ser realizãda no próximo

Fl
' ,

li modalidade esportiva da Universidade Federal de Santa
domingo em onanopo is,

tendo como local a Aveni- Catarina,

da Beira Mar Norte e subi- O torneio, foi disputado na própria UFSC, e segundo seu

da do Morro da Cruz. A organizador Manoel Rebelo, "o objetivo do certame

pr9,va já está confirmada, objetivou de promover a integração entre os alunos de judô

ápes'ar �e nenhum� ínscri. das diversas turmas da UFSC, bem como oferecer melhores i

ção oficial tenha s1do efe- noções básicas do esporte". Neste campeonato interno

tuada, "mesmo porque as participaram duas categorias: a Peso Pena e Peso Leve. As

,
inscriçõe� podem s�: feitas competições foram intercaladas com demonstrações de

até no �a da prova ,�acen- defesa pessoal pelos alunos Eugênio Beirão Neto e Marco
toOU Miltond c:r�a,Asupe- ; Antônio Diehl, além da apresentação das alunas Juçara de

rint�ndente ,_a
d D' prOt

-

Souza e Maria da Glória Martins, sobre Ukemi (quedas) e

va e prornoçao o epar a-
,- ..

I d d
to de Ciclismo da FAC alguns golpes basicoS. Os tres pnmeiros co oca os em ca a

men '.
b dalh P P 1 K t hi

patrocíniO é da Televi- categona reee eram me as. eso ena - o. a us ge

e�� Cultura e Banco Bame- Kussakawa, 20. Vanio Maia Nunes, 30. Sidney Farias. Peso

�ndus. Nesta competição, Leve - 10. lugar, João Batista, 20. Djalma Aguiar, e 30.

não podem participar cíclis- Gilberto Simões. '

taS na modalidade de avul

so, somente equipes de clu

bes filiados à FAC. A ma-

I nhã ciclística , de domingo
sem dividida em duas eta-

pas.
C

.

d
,. ,

A 2a. ategoría ara mi-

ciO as competições às 8

horas, .com percurso total
de 33 km, somando oito

voltas no circuito da Aveni-

da BeiIa Ma-r Norte, sendo

que na quarta volta haverá
uma "passagem premiada",
isto é, o corredor que pri
meiro cruzar 'esta volta re

ceberá um 'prenüo extra,
"isto para dar' mais vida e

entusiasmo à competição",
diz Luigi Sala, do Departa
mento de Ciclismo da FAC.

Para competir pela 2a. Ca

tegoria estão previsto repre
sentan tes de diversas cida
des do nosso Estado, entre \

elas -Blumenau, Balneário '

Camboriú, "Joínvílle e In
daial, além de ciclistas de
Estados vizinhos. Como

prêmio a equipe campeã
receberá o' troféu �'TV Cul

tura", a vice o troféu
"Bamerindus", e O; cinco

primeiro lugares ganharão
medalhas e prêmios em va-

Iar,
, , �

A etapa principal da

prova será disputada peloS
ciclistas da Primeira Catego
da, com percurso de 80

km, divididos entre o cir
cuito da Beira Mar e subida
do Morro da Cruz; na 10a.
volta no circuito os corre

dores desviam para o Morro
da Cruz, subindo pela Allan
Kardeck (rua do Bembola

do) indo até OS estúdios da
televisão. Na Primeira Cate

goria já está praticamente
COnfirmada a participação
de representantes dos Esta
dos do Paraná, Rio Grande
.do Sul, Rio de Janeiro, e

São Paulo (campeão brasi
leiro deste ano), alem de
Santa Catarina ,cOm a equi
pe do BESC de Floríanópo
liso Na 10a. volta desta ca

tegoria há uma "passagem
premiada", e na subida do
Morro também haverá ou

tra. O campeão. individual
da la. Categoria receberá a

taça "TV Cultura", e o 10.
,colocado catarinense (indi
vidual) receberá a Taça
"Barnerin dus", havendo
medalhas para OS cinco pri
meiros lugares.
PREPARATIVOS
A equipe BESC formada

pelos adetas MiltOn Della
Giustina, RuberH Rios e

Aramis Gonçalves vem rea-

lizando treinos diários, por
diveISas ruas do bairros da
cidade, além da difícil ma
ratona até o topo do Morro
da Cruz. A expectativa em

torno desta prova tem sido
grande haja vista que os

melhores ,ciclistas do mO

mento estarão participando,
o que sem dúvida tem des
pertado o interesse da im
prensa e principalmente do
público 'aficciOnado deste
eSporte. Conforme infOr
mou Um dos organizadores
da prova, "quem desejar
ver lanees especiais poderá
ficar à margem da estrada
do Morro da Cruz e apre
ciar a subida dos atletas
que deverãO alcança r o to

po do Morro. Segundo o

corredor Ruberli Rios, do

SEsC, "a prOva será difícil,
para isso estamos treúlando
até amanhã, e após vamos

aguardar o di da corrida; se

nó;' ganharmos, a diferença
Será pequena.

A academia é dirigida pelo prof Rebelo

r�lrlll ��2��.���jN_o,!,
R "m �� JfnQB,..-iiRlA CIlECl- 512
C-10 - FINA RESIDENCIA, em fase de acabamento.

próximo ao BOM ABRIGO, contendo 3 dormitórios (uma

suire), living, bameíro social, cozinha, área de serviço,
ga-agem. Carpet, massa corrida, decoração a gesso, szuteios
decorados na cozlnha e banheiro, janetôes-corn esquadrias
de aluminio, vidros pro-sol. Preço: c-s 380.000,00. peque-
na entrada, saldo flnarciado.

'

--

C-11 - ÓTIMA RESIDÊNCIA. Balneário do Estreito,
co[!��nçlo 3 dormitbrici (uma suite). living em 2 níveis

70fu"2, 'swc social. capa e cozi nha com pia em mármore e

inox, dep. empregada completa, lavanderia, sala de costur�,
terraço, garagem pera 2 carros, entrada em lajota, jardim
gramado, papel de parede, lustres. Preço: Cr$ 750.000,00
com financiamento.

, G-12 - Casa nova. alvenaria, situada em COQUEI ROS, rua

Pasqual Simone, contendo 4 quartos (uma suite). banhei ro
'social, living, copa·oozinha"dep. empregada, área de serviço,
'ga-agem pe-a 2 carros. Carpet, armários embutidos nos

quartos, cozinha, bameíro. A. Terreno 500,OOm2. A.

construída: 156.00m2. Preço: Cr$ 580.000,00.
,A-13 - Ed. Daniela - Apto contendo 2 quartos e demais

dependênci as.
A-14 - Ed. ANTARES - Apto. contendo 3 quartos e

'demais dependências.

FONE: 22-5510 - 22-9092

----�-----------------�---------------- =-

CONSTRUTORA E
IMOBILIÁRIA
BERCArON LTOA., • � • I • , ' •

Rim: Cei. Pedro Demoro, no. 1825
Estreito - Florianópolis - se
CREA 4918 - CRel 41

Fones: 44-2966 - 44-03P,8

'CONSTRUÇÃO FINANCIADA- RESIDf:NCIAS
OFE RECEMOS UMA NOVA opçÃO. CONSTRU'rMOS A

SUA RESIDÊNCIA DE ALVENARIA TOTALMENTE FI
NANCIADA. MATERIAL DE PRIMEI RA QUALIDADE -

T�CNICA APRIMORADA. _

VENHA VISITAR NOSSAS CASflS EM CONSTRUÇAO.
,

'

BERCATON - SEGURANÇA EM IMÓVEIS
\

I

VENDEMOS

ÓTIMA RESIDt:NCIA DE ALVEN,6,RIA
Vendemos casa nova, com 3 quartos, liviRg, cozinha, BWC,
garagem, área serviço e jardim. Acabamento de 1a. qualida
de. 100m2 de área construída; Pequena entrada e o saldo
financiado.
RESIDt:NCIA DE ALVENARIA EM CAPOEIRAS

Venpemos ótima residência de alvenaria, com suite, 2

quartos, living, copa, cozi nha, BWC. dependência empregir
da, garagem,e área serviço. Terreno alto, Cr$ 360.000,00
CASA EM BARREIROS - NOVA '"7 85m2
Terreno \Jrande, casa nos retoques finais, contendo. 2

quartos, BWC, living, cozinha, garagem e área de se IVIço.

Cr$ 190.000,00 I

TERRENO COM 405,00m2 - J.ATLANTICO
Vendemos muito bem localizado, plano e alto.

EXCELENTE APARTAMENTO AV. OTTO GAMA D'EÇA
Vendemos 6timo apartamento no 30. andar, com

150,00m2, contendQ 3' quartos, BWC, living, copa/cozinha,
ârea serviço e garagem. Cr$ 480.000,00 - Aceitamos

apartamento até Cr$ 200.000,00 como entrada.

COQUEIRQS - ÓTIMA RESIDÊNCIA COM 157,OOm2
Vendemos residência de fi no acabamento, com jardim,

abrigo para 2 carros, living amplo copa/cozinha, suite, 2

quartos, dep. empregada, lavanderia, área de serviço e

churrasqueira. Carpet, azulejo decorado até o teto. 3 BWCs.

Piso abrigos e trilhos entrada carros com caco de mármore.

Cr$ 500.000,00 - Aceitamos telTeno com parte de pagir

mento. '

APARTAMENTO NO ED. ITAGUAÇU - Cr$ 180.000,00
Vendemos com 2 quartos, living, copa/cozinha, BWC, área

serviço, garagem, arm�ri2��>?Jl'.put!dOS. ,'", ,.

'

Apartamento Ed. 'SIlI"BraSileíM, de frente para Praça XV -

Cr$ 3.000,00 mais condomrnio.

Curso de medicina do Esporte
no Centro Esportivo da Ufsc

Jogos estudantis 'de
Camboriú no mês de julho

"

,

o Curso reúne 46 médicos desta cidade. Aqui as aulas de remo

FCDU convoca atletas de
voleibol para 8.Horizonte

tnícíado na mês de maio, o

I Curso de Medicina do Esporte
.

tem Seu término previsto para
'o mês de dezembro deste ano.

Neste curso participam 46 mé
dicos de nOSSa cidade. O con

teúdo do programa do I Curso
de Medicina do Esporte é cons

títuído das Seguintes disciplinas
desportivas: fu íebol de" salão,
fu tebol de campo, basquetebol,
voleibol, handebol, natação, re-

mo, ginástica olímpica,' gínástí
ca masculina, aãetísmo, jUdô e

treinamento õesportívo, O refe
rido curso vem sendo ministra
do por professores do Cen tro

Visando a Semana de Aniversário do Município, o

prefeito de Balneário Camboriú, Gilb,erto Américo
Meirinho, instituiu, através de decreto, os "Jogos Estudantis
de Balneário Camboriú" a ser disputados anualmente. A
primeira competição será este ano entre os dias 12 a 19 de

julho próximos, e dele participam os estudantes do 10.
Grau matriculados em estabelecimentos com séde no

Município. Conforme o decreto "os Jogos Estudantis de
Balneário Camboriú serão organizados e dirigidos pelo
Departamento de Educação e Cultura da Prefeitura e

Comissão Municipal de Esportes, podendo contar com o

apoio dos demais órgãos da Administração Pública". Com o

decreto o prefeito aprovou também o Regulamento dos

Jogos, ficando estabelecidas as atribuições dos integrantes
da Comissão de Honra, Direção Geral, Comissão Técnica,
Comissão de Julgamento, Comissão Central, Comissão de

Finanças, Comissão Médica e Comissão de Relações
Públicas.. Os Jogos Estudantís de Balneário Camboriú
constam das modalidades, atletismo, ginástica de solo,

- natação, voleibol, handebol, e ginástica moderna, futebol de
salão.e futebol de areia.

movendo este' importante cur

so, que tem como coordenador
o Dr. Â1vaJo Koeller de Araujo.
Sem dúvidas esta programação
interessada na aprimoramento
das técnicas e conhecimentos

dos diversos aspectos com refle
xOS dentro do desporto merece

todo o reconhecimento das a

gremiações e clubes desportivos
da COmunidade catarinense e
do país.

VENDEMOS
Desportivo da Universidade Fe
deral de Santa Catarina -

UFSC, na próprio Centro na

Trindade. A Associação Catari
nenss de Medicina e a UFSC,
através de convênío, estão pro-

Como já foi feiio com ou

tras modalidades, a Federação
Ca tarínense de Desportos Uni

versitários '- FCDU, estàconvo-
� ca-do os atletas selecionados
para participarem dos XXVII
'Jogos Uníversítàrios Brasileiros,
a ser' realizado em Belo Hori

zonte, Minas Gerais, nO perío
do de 17 a 28 de julho próxi
mo, para as modalidades volei
bol masculino e tênis de mesa.

Tênis de mesa - Elias Chrain
(UFSC), Ademir Albino Rossi
(FURJ). Wilsoo Carlos Borba
CU n iplac), Sérgio Westphall
(Udesc), Macul Chrain (UFSC),
Álvaro Manoel Pereira (FURJ),
Luiz Alberto Correa (FURJ), e

João Batista da Silva da UFSC.

Voleibol mascuííno - da UFSC
Gerson Appel, Roberto Ramos
dos Anjos, Alvadi Brasil de
Uma, Laércio Tabalipa, Marce
lino Osmar Vieira, Alison de
Abreu Motta. Nilton Rosini,
Gunther Buhr, Ivano Luiz de
Oliveira, Adalír Borsatí, da

FURJ; Helrnuth Edson Koett
ker, José CarlOS Goncalves da

Luz, Edson Barbosa Lima Ri
bas, Cid Arlen Moreira, Hedio
Antonio Sens, Eneas Mei
nhardt, e Renato K. Müller da

FURB; David K. Ribeiro e An
tonio Brand Filho da UDESC;
e Markus Vinicius Nahas e Sid
ney Santana Filho da ESEF. Os
convocados devem entrar em

contato COm a FCDU: à rua

-Kitinete no Centro - Cr$ 136.000,00 à combinar.
- Apto pequeno junto à Universidade. Condições à combi-
nar.

-Rua Rafael Bandeira· Apto com 3 quartos, sala, cozinha,
BWC social, área de serviço, acarpetado, Parte de entrada e

saldo financiado, Cr$ 200.000,00.
- Casa em Capoeiras, com 3 quartos e demais dependências,
todo carpetado, janelas com grade de ferro, cozinha america
na, etc. c-s 450.000,00.
- Coqueiros - Apto com 21A,54m2 . 4 quartos, 4 BWC, sala
de estarsociet, copa, cozinha, dep. completa-de empregada,
garagem. Cr$ 630.000,00 à combinar.
- Coqueiros - Apto. com 2 quartos, 13m2 por Cr$
335.000,00. Entrada facilitada.
- Apto. Ed. Velasques - Prox. ao Colégio Sagrado Coração de
Jesus - 3 quartos, todo acarpetado, entrega imediata Cr$
475.000,00 (o menor preço do Edifício).
- Trindade - Jardim Sul Brasil - Casa de 278m2, c/5 quartos,
(2 suite), BWC, sala de estar e jantar, lavabo, escritório.
cozinha - copa, quarto de empregada com WC, sala de estudo,
garagem, churrasqueira, depósito e telefone Cr$ 830.000,00.

Álvaro de Carvalho em Floria-
nópolis.

'

Por outro lado encerrou-se

ontem. em São Paulo, o III

Campeonato Brasileiro. Universi
tário de Futebol, que cantou
com a participação dos Estados
de Santa Catarina, Rio de J a
neiro, São Paulo e Espírito
Santo. A primeira partida dis

putada, ,Santa Catarina empa
tou com o Rio de Janeiro em

um tento. São Paulo empatou
também com o Espírito Santo
sem abertura de contagem Na
segunda partida o Espírito San
to Venceu Santa Catarina por 3
x 1. E o Rio de Janeiro e São
Paulo empatara. O regresso 'da
delegação catarínense está pre
visto para sexta-feira próxima.

IMOBILlARIA
PREDIBENS LTDA

Av. Rio Branco,104- CRECI 25
PREDIBEN� Fones: 22-6099-22-2804-22-6756
m,.'r�,'I'.w\'ra .•�n'ltrut�r" � irwtHliJri;\

,6

Damos a ficha do
Dodge Polara para
você comparar com
outros.

LUSA AUTOMÚVEIS MANCHESTER
Av, Barão do Rio Branco, n� 5 VEíCULOS
Caçador Rua Dr. João Colim, 1777

leis,: 33-97, 39-14 e 49-14
Joinville

AUTO DIST. COSVEL
SEBASTIÃO RAMOS Rua Fernando Machado, s/n
Rua Marcos Rovaris, 466 Acesso BR 282 - Chapecó
tais.: 21-B9, 22-59 e 25�33
Crisciúma

Consumo 12,3 km/I à velocidade constante de 80 km/h.

Potência 92 HP a 5.())) rpm

15,5 mkg a 3.500 rpm

O a 100 km/h em 12,6 s .

309litros.

Torque

Aceleração

Capao. Porta-malas

Carantía TOf'AL, sem nenhuma exceção, por 6meses ou
12.()))km.

Equipamentos Standard Bancos em veludo de nylon
Rádio de 3. faixas push button
Sistema de ventilação interna e/motor
Console
Interior preto ou caramelo

Rodas esportivas
Tapetes em bouclê de nylon
Freios a disco.

Damosmais.que a
ficha.Convidamos "

você a d,ir�ir ,um,
Dodge'PoIara�" ,

Nõs confiamos
no quevendemos.

,

REVENDEDORES AUTORIZADOS �� CHRYSLER ..•, .'." d'o'S·RASIl;,

MERHY SElEME MEYER VEíCULOS W. BREITKOPF
Rua Paula Pereira, 735
tels,: 365 e 366
Canoinhas

Rua Fúlvio Aducci, 597
tais.: 63-89 e 31·B7
Florianópolis

.

Rua Itajaí, 682
tels.: 22-1008, 22�282B
e 22� 1889� Blumenau

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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() Figucircns« jú se consi

dera mesmo no (.·anlpc.:onato
brasileiro. a jl,lgat: por dcclu
raçóe s de alguns dirigentes l'
medidas jú tomadas para a

contrutuçúo de reforços, Um

delc� é Vitor Hugo, que só

núo veio auora porquc « Inter.

dono do seu passe, quer qlOl'

primo ir« de jO,gllc pcio [u
vcntucle c,;ntra o (;n:',nio, '-',1]
Caxias, I)ll)ois ele pode vir

pa'ra Florianópolis e disputar
o brusilciro pelo Figuc ircnsc ,

é o que garantem Sl'US diri

gcntcs.
* ',' :,;

o goleiro =r= ex

juvenil de São Paulo. não es

condeu seu descontenta

mento ontem em Tubarão, por
mnis uma vez ficar na reserva,

Por sinal, Rubens andou fa

lhando em etçun: lances te

ceis, Aureo Justifica que Ro

bwto e muitc inexperierne.
Mas então, para que treina-lo

oucemer.te. prometendo-lhe
ate uma chance que esta de

morando demais a cbeqer?
�: :;: *

Oue facil idnde tem o Avaí

para deixar escapar jogado
re s. A contrutaçào de Liuo

pelo Figueirense soma-se a

várias indccisóes uvniunas. E

agora seus dirigentes núo es

condem a mágoa pela derrota
neste clússico cxtru-cumpo.

* * ::'

Uma retiticecac Fernando

Viegas não e contra a volta de

Adailtor'. Bezerra e Szpoga
nicz tembem na",

:;: *

Além (to contrutuçúo de
Li no, outros resultados da

viagem de Sérg-io Lopes l'

Claudio Wagner a .Porto

Alegre devem aparecer, tào

logú c1ll�gue a confirmaçào de

que o Figucircusc está no

cumpconutn hraxilciro.
* *

A diretoria do Figur;úrense
queria concentrar os Jogado
res apos as partidas, decisão
que recebeu logo o voto con

trario de Sergio Lopes, Mas a

linha dura vai ser implantada.
pois os sottettos concentrarão
a partir de segunda e quinta
feira ã noite.

L'mjogudor que estava com

o pi' gessado, entrou cm

campo e murcou cinco g'1ls
puru a sua equipe. O fato ocor

rcu em Turrupoto, a nordeste
(le Lil;la, capital do P"'l'll,

quando Emilio Curdcnus,

atacante do U l1iOI1 :\grúria�
tirou o �l'SSO do pé (' en!"rut·

c111 ('.lI11pO panl 111;)1"(',')

g;ols na \'itória da sua equipe
por 7 a L () m('dico (Iue ges

SOH ii pi' de Ca,'dt'llas havia

determillado ao jogador um

repouso de 40 dias.

A Prefeitura de Tubarão ja
Iniciou as obras para os Jog.os
Abertos que.serão realizados

em novembro. Em Capivari
Sdô. constrUIdo mais um gina
si" Cie esportes. Parece que as

e,·,igências -cio arefeito Irmoto

Feuerschute foram acendidas.

Giuliari estani súhado elll

Chapecú, segundo ," despor
tistas locais, para tllna rcuniúo
COlll a Liga Chapecocllse de.
Futehol e dirigentes ila Asso

ciaçilo Chapecocnse. O IC!llií

rio do encontro nilo foi divul

gado� L' nCI11 ser,'l.

o TJO vai julgar hOje ã noite
.

quatlo protestos por inclusão

irregular de jogadGrf)s Muitos

sairão prejudicados com os

pontos que os perded_ores no

campo ga/l h arioi c' no ./apetão.
Tudo oab a complacente ad

ministração da Federação Ca

taririense de Futebol. omissa
ate aqui em todas aS.infriiJr:;ões
cometidas por muitos de seus

filiados.

,

A "proteç;w" que Pedro

,Zill1l11er costuma pedir no'

�. \'estiúrio antes dos jogos, com
:
lnlIitas �'elas acesas (.' () asses-I

,
"

i 'soramento de Ulll ,,"pai de

santo", parece qu� nilo lhe foi

l'onccdida ontem l'm Tuha

rão.

Maneca, ao recebera cartão,

amarelo por falta' violenta
sobre um atacante do Ferro

vi/iria, levantou o polegar dEf

mão direita, agradecendo a

Pedro Zimmer E o terceiro ria

segunda serie e agora 8/E1

cumpre dois logus de suspen·

são,

�------------------------------------------------------------�,-,-----------------------------------------------------------------------------------�----'

OUTROS RESÜlTADOS

Campeonato carioca: Vasco 1 x 1 Goytacaz:
Flamento 1 x O Volta Redonda

Renaux foi
melhor ·e

derrotou o

Juventus
BrllS(llU� (Correspon

dentes) - Realizando uma

excelente partida o Carlos
Rer:laux assumiu a vice li

derança da chave B ao der

rotar o Juventus ontem à
noite no Estádio Augldsto
Bauer por l' xO, gol 'marcado
por Manga aos 42 mi'nutos
da pr.imeira fase. Domi
nando todo o primeiro
tempo o Renaux sO.ube

aproveitar a .chance criada

por Joaquinzinho e ass�na
lar o gol que lhe deu a vitó
ria mesmo sendo p'ressio
nado em grande parte da

segu nda fase.
José Carlos Bezerra

complicou a arbitragem in-\·

clusive terminando a par
tida com 6 minutos de

atraso. Eurico Martins e

Dircey da CUI',h", Estácio ti
veram um. bom trab91ho

-

nas bandeiras.
O Rena!Jx venceu c·om

Ronaldo; Lico, Altair, Car
linhos e Celso S'ilvq_; Paulo
Sérg'io, Sidnei e Paulo

Garça (Reni); Manga, Joa
quinzinho e Zezinho ao Ju
ventus de Wilson; Gon

zaga, Ped ro, ·Baio e Sau lo;
.

Jorge Luis, VaváeTonínho;
Bri,tinho, Braulio (Ciro) e

\/.aJadares.

Estréia
de Lino pode
ser contra

o Reneux
Por volta de 1h30 minutos

da madrugada de ontem

chegaram à Florianópolis,
Sérgio Lopes, Cláudio Wag
ner e Valdir Vieira, regres
sando da viagem de Perto

Alegre onde mantiveram
contatos com vários clubes e

joqadores para consequirern
reforços visando a classifi
cação e o campeonato brasi
leiro.

-:

Dos contatos mantidos,
apenas tma dapretensões
do Figueirense se concreti
zou.' Lino assinou contrato
até o dia 30 de setembro com

salários de Cr$ 10 mil men-

sais. O Jogador viajará
amanhã pela manhã e prova
velmente fará sua estréia no

domingo.
A noticia anteriormente di

vulgada de que Sarandí viria
com Sérgio e Cláudio, só não
aconteceu porque após tudo
estar acertado entre o Fiquei-

Joinville
ganhou,
··'mas�foi
vaiado

[oiurill c (')1(('(/)',\111 )..:._o go-l
de Hiruudo aos 1.5 segundos
do primeiro tempo, liqui- Itaiui (Sucursal) ---.- Numa
dou com o e squcmu tútic« das piores partidas realiza
do Internaciona.L que "as- dÇ!.s neste al'lO, o Marcílio
sou o resto da partida ten- Dias venceu o Paysandu na

tando se organizar el11 noite de ontem no estádio

<:ampo, \las mesmo \TIl- Herci lio Luz po.r 1 a O, gol
c(_'ndo o j'og(.), () .loim·il,le assinalado por Ademar'aos
acaholl sendo nlia<lo pela 28 minutos da fase final.
sua torcida ((ue núo admitiu escorando um lançamento
a série <k'erros apresenta- de Aldo da linha de fundo.
dos, principalnlente em S�1<l A responsabilidade de_
meia cancha e pelas (."\tre- vencer e manter ás espe
mas. ranças de classifi'cação, fez
"a fase final, melhor es- Com que o Marcilio en

truturado em sml meia trasse em campo pertur
cancha e procurando explo- bado e, se o time de Brus
rar os erros do arhersário, o (l,ue tivesse um p.ou,co de
Internacional cresceu um tranqUilidl�de e coragem,

. \
pouco e .inclusive teve uma poderia' er conseguido
hol'a no ·tnl\'CSSÚO, �·ahl..'- pelo menos o empate.-Mas
ceada_por, Zezé aos 7 ll�iIlU- O Paysand u "mesmo com a

tos. \las a falta àe tr:lllquili- .desvantagem no marcador,
daele niw' p.ennitiu pelo continuou jogando retran
menos o empate, .'\ rencÍa do cadG e Moenda foi o melhor

jo�() somOll Cr� 9:5.()(),"i,()(), em campo. p., renda somou

com p(�ssill1a arhitragem de Cr$ 2:8.350,00 e A"lvir Renzi
RoJdüo Borja, l' os dois foi um Juiz regular. Equi
'tim((�jogaram assim .JOI"�.' pes: MARCILlO -- Zé Car
VILLE - Boss(.', Paulinho, ias, AIEJo, Niço, Carlinhos e

Ditúo, P_olllpeu c Celso; Alcir; Luiz' Carlos e Va

Piava, Fontan e Zcquinha pinho; Britinho, Sergio
(Samara); Ferrcira, Linha t' Mafra, Lico e IpoJucan,
Rinaldo, I:'\TER- \(igue.l, PAYSANDU - Benicio, Sa
J(;ÚO Carlos, Di, Sikeira e bará, Moenda, Boeng e

Eduardo; Loivo e \;lug; Reinaldo; 'Emilson (Vado
TonllO, :\'enê, Leocúdío ,depois-Nico) e Cacalo; Ed
(Jairo) e \laciel (Zezl.'), son,Piloto, Alcides e Mario.

GRUPO A PG GP GC SG J V ,f D

lã. Joinyille 32 40 14 28 23 13 Ji 4

20, Avaí 32 24 )0 14
.

23 12 8 :3
30, Mareílio Dias 25 26 21 5 23 9 7 7

40. Internacional 24 23 18 5 23 8 8 7
50. Juventus JS 17 19 36 -17 23 6 5 12
60. Palmitos 13 24 � 47 '-23- 23 4 5 14
7 o. Pavsan du 10 18 Tl -"19 23 1 8 14

I

GRUPO� PG GP GC SG J V E D

10. Palmeiras 30 22 13 '9 22 13 4 5
20. Carlos Renaux 29 30 17 í3 ·23 10, 9 4
30. Juventus RS 29 26 17 9 23 10 � 4
40. Figueirense 27 35 .18 17 22 9 9 4
50. �erroviário 23 24 26 -2 23 7 9 7
60. Chapecoens8 1'(3 19 31 ·12 23 '4 8. 11
70. Guara,ni 13"'-" 19 4� .:25 23 ·3 7 13

Por um erro da re·1ação. a lab.e/a de classificação publicada na

- edição de segunda-feira apresentou o Joinville conio lider do Grupo
A, em razão de pontos ganhos da Chapecoense, cUJo prbcesso será
julgado somento hojtJ à noite.

A pior
par,t�da

do Marcílio.
Com vitória

rense, Grêmio e Sarandí,
houve alguém da diretoria do
Grêmio que salientou o con

trato profissional que o joga
dor tem e o estágio de três

,

meses que teria de cumprir.

Ontem à tarde cornen-

tando sobre a contratação de
Uno e a vinda de Adairton,
Sérgío,Lopes disse que qual
-quer bom jogador interessa

ao Figueirense e que Lino

será de grande utilidade nas

finais do campeonato catari
nense. Sobre Adairton o trei-
nadar comentou que é as

sunto da diretoria e que nada

tem contra ou a favor da sua

contratação.

Tendo em vista as necessi-
dade do Figueirense em con

seguir vitórias e segundo a

diretoria com o jogador Lino
estas virao mais fáceis, Cláu
dio Wagner viajou ontem às
11 h20 minutos para Recife,
levando toda a documenta-
cão de Lino para a rescisão
de contrato com o Esporte
Recife e já na volta trazer

tudo em mãos para dar en

trada na CBD. Segu ndo Sér

gio Lopes, tudo será resol
vido até amanhã. e domingo
t.ino estreará no Jogo contra

o Carlos Renaux.

Guarani
jogou

ofensívamente.
E perdeu

BIII;III'llIlli (SUl 1(;- .v , ::"
Exatamente às 1911:30111 a

dclcguçáo do Guarani ('fw
gou na cidade e foi direta
mente para o estúdio,
\lesmo cansada (.' SeITI l1e

nhullla pretensúo no carn-.
peonato, o time ele S'áo \li

guel fez um bom primeiro·
tempo (_' dH'gou illdu.sive a

equilibrar'a partida,:'I.'a fase
final, mesmo perelendo de 1
a O, gol assinalado por ()s
lllari.o aos 25 minutos tio
primeiro tempo, o Guarani
continuou jogando ofensi
vamente em busea do em

pate, \las seu ataque ptHlCO
chutou c a zaga apreselJ_t.ou
muitas falhas e com isto, o
Palmeiras, mesmv sem

fazei: urna hoa partida, f�z 2
a () aos 27 por intermédio de
Helinho, Osmario aos :3H
fez o terceiro e Antô�lio Idi_
minuiu aos 44 minutos, 10-
lando Rudrigues foi um

h0111 juiz e a renda SOlHQI.I
Cr% :HJ,H50,OQ. Equipes:
P:\I.,_\lEIRAS - Caxias. Al
tair, Tonho, "asl'Ímento e

AÍli<)n; Gessê (Zé \lm'ia) e

Gilson; Carlo:� Antônio,
Osmario (\:avú), Di'co e He
linho, GU.-\RA"I _:_ ;João
Linho, Jorge, Valmir, Gessy
e Lindomar; Antônio Ca)'

los, Osni e '1/ ical1or; Antô
nio, "al'l1or e Cesar,

Chapecoense'ganhou com

dois gols de Volmir
Chapecll (Sucursal) - A Chapecoense não encontrou

dificuldades para derrotar o Palmitos ontem à tarde no

Estádio da BãTxada por 2x1. A superioridade téü:nica da
.

Chapecoens'e, que' explorou du-rante os noventa minutos
as jogadas rápidas em cima do jogador Beiço, foi fla
grante e o resultado só não foi maior pela má complemen�
tação dos atacantes'.
Valmir marcou os dois gols da Chapecoense a 2'3 minu

tos do primeiro tempo e 2 do segundo, descontando Ba
tata de pênalti aos 32 minutos do segundo tempo.
Dalmo Bozzano teve uma atuação re.gular, sendo auxi

li·ado por Fernando Guapiano e Leopoldo Paganelli. Dir
ceu foi expulso aos 40 minutos do segundo tempo por
ofensas ao árbitro.

A Chapecoense venceu com Jair; Di, Alme,ida, Márip
José e Ivan; Getúlio e Pio (Gilberto); João Carlos, Valmir,
Rui e Luis Carlos ao Palmitos de Sérgio; Crispim, Beiço,
Vilmar e Rose; Bata.ta, Beto e Gilbertp; Vanusa, Ti·lo e

Dirceu. A arrecadação somou Cr$ 2.865,00.

,

Volnei esteve mal pela di.
reita e poucas vezes chegou à
linha de fundo onde encon
trava em Pedro um lateral
firme, Esta atuação. sofreu re

flexos do apoio irregular de
Moura, que até ser substituído
por Souza, pouco fez no apoio,
mesmo sem ter a quem mar

car. Colouezí entre os zaquei
ros não encontrou COI"'[1 quem
tabelar, e João Carlos, jogando
mais como meia cancha, pou
cas vezes cumpriu Sela :!unção,
de ponteíro. .

I

MoacirJogando na frente da zaga ontem à noite fez uma excelente partida contra o Juventus de Juraguá

Apesar dos
- >. .

·il.problemas, uma
vitória fácil

do Figueirense
Não houve nenhuma surpresa na partida de ontem à noite

no estádio Orlando Scarpelli. O Figueirense venceu com faci
lidade ao Juventus por 4xO e em nenhum momento do jogo o

time de .Jaraquá do Sul chegou a impressionar; não fossem os '

desnecessários passes para as lateraís e os i nsistentes toques
dent'ro da área adversária o Figueira chegaria inclusive a um

escore bem mais elevado.
O Juventus chegou em campo com a visível i ntençào de não

perder de muito, embora a sua situação na tabela seja desfa
vorável. O Figueirense, bastante modificado, com Naninho na

quarta zaga, Casagrande voltando à lateral esquerda e Moacir

jogando recuado na meia-cancha, atuando no luqarde Dito
Cola, dando o primeiro combate na frente da zaga, foi o fato
mais importante do jogo. Moacir correu como nunca, de[('1-
deu e atacou, atuou com alma e por isso foi amelhorfigura em

campo,
O Figueirense atuou de forma despreocupada, o Juventus

deixou o time da capital jogar com liberdade, tanto no meio de

campo corno nas extremas e já nos primeiros 10 minutos.
Helio Pires e Caco haviam perdido excelentes oportunidades
de marcar. Casagrande, que reapareceu bem, e Pinqa.z uma
outra boa tiqura do jogo, atuaram como ponteiros fixos,
diante doretraimento dos extremas adversários.
Embora o domínio do, Fígueira fosse acentuado o primeiro

gol só foi surgír aos 26 minutos da �rimeira etapa. Pinga
recebeu pela direita e lançou Helio Pires que entrou rápido
pelo meio. Recebeu no peito, ganhou da zaga e atirou forte na

saída de Zecáo no mais bonito gol da partida. O segundo gol
só foi surgir aos 40 minutos, com Moacir saindo jogando
rápido pelo meio e servindo a Pinga que avançou e tocou para
Caco pela direita.O jogador atirou forte rasteiro fazendo 2xO.
Na segunda etapa os toques de bola deficientes chegaram a

irritar a torcida. E por 'isso o terceiro gol foi surgir somente aos
�

30 minutos, numa troca de passes entre Caco e Pinga, com o

lateral, que já havia atirado uma bola na trave, concluindo
forte de pé direito, mas foi Helio Pires que desviõu a bola,
marcando. Aos 42, Renato, que substituíra a Helio Pires, en
cerrava o escore com um bonito gol. O garoto recebeu de

Dagoberto, deslocou um zagueiro e atirou forte de pé direito
sem chances de defesa para Zecão. Nos minutos finais Sergio
'Lopes colocou Dé no lugar de Caco; no Juventus, Paranaguá
na vaga de Vargas e Maica 11'0 lugar de Aldinho.

J

No Ferroviário a lesão de Ferroviário quem mostrou
Emir, substituído por Bei aos mais presença de área, tet:ldo
10m do primeiro tempo, de- em Sérgio Santos o autor das
sorganizou o ataque, já sem jogadas de maior perigo, além
rnultas'opções. Ocimar, que ao. de uma situação de gol dês,
final da partida mostrava seu perdiçada por Jorge GUi,'
descontentamento com a lherme depois de uma falhade
equipe, acusando-a "de jogar Maneca, aos 42m do primeiro
sem garra", foi forçado a irn- tempo.

.

provisar um ataque com Sér- O gol do Aval.surqiu aos 21 m

gio Santos jogando na meía da fase final, um minuto depois
cancha e caindo ora pela di- da. entrada de Souza em

reita, ora pela esquerda, fi- campo. Ele cobrou um escan
cando fixo apenas jorge Gui- teio cavado por Lourival, cen
Iberme em cima. trando na área por elevação

até onde estava Lincoln. Esse
passou de cabeça. para Lour],
vai que rapidamente enfiou no
canto direito de Totonho, em
arremate de pé esquerdo,

O empate do Ferroviário
surgiu de um pênalti marcado
erradamente por Pedro Zirn
mer, que interpretou uma bola
na mão de Lourival, no lado di,
reito do gol de Rubens, como
mão na bola. Pedro cobrou no

canto esquerdo, com o goleiro
saindo no outro:

. Rubens se jogou para o canto direito e Pédro_ cobrou o pênalti no esquerdo

,Avai atacou' pouc.O,
por isso deixou de

g'anhar do Ferroviário
Rendendo pouco em seu ata

que, o Avaínão fez boa partida
ontem à tarde em Tubarão, e

acabou deixando de vencer o

jogo graças à interpretação er

rada de Pedro Zimmer que IPiu
como mão na bo7a um toque
ocasional dto Lourioal, dando
um pênalti que seruiü para o

desorganizado Ferrovídrío
empatar a partida. O mesmo

Lourival foi o autor do gol do
Ava{, recebendo um passe de
cabeça de Lincoln, aos 21m do
segundo tempo.
A PARTIDA
Durante os noventa minutos

de jogo o Avaí foi sempre o

time que tocou mais a bola,
bem estruturado principal
mente em sua meia cancha
onde a presença de Balduino
resultava em jogadas organi
zadas. [::sta vantagem que nem

os cinco jogadores do Ferro-
_ viário atuando pelo setor con

seguiam equilibrar, não se re

fletiu em lances de área pelo
mau desempenho de seu ata

que.

A,defesa tinha na ala direíta
seu ponto fraco, pouco explo
rado pelo Avaí. No meio campo
Jackson tentava acompanhar
Balouino onde este fosse, fi
cando ainda Edson Scoth
como líbero, mais 'Bel e Beto
Lúcio com as funções de or

ganização de jogadas, poucas
resultando em perigo de gol e
muitas dominadas pela defesa
do Avaí.
Mesmo desorganizado, foi o

Se o JJ'D acolher
I' - ,

denún,cia dei auditoria"
�Chapecoense ;será eliminada
Dos seis processos que

constam da pauta do Tri

bunal de Justiça Desportiva
para a sessão de hoje· à,
noite, o mais importante
...deles é o de número 67/76,
envolvendo o jogo Chape
coense 1 xO Joinville, dispu
tado a 6 d� _jlJnho pela
quinta rodada do returno.

A Chapecoense foi indi

ciada no artigo '37 do Có
digo Brasileiro de Futebol
- "Prática dê ato atentató

rio à moral e à disciplina
desportiva" - e se o Tribu

nal acolher a denúncia da

auditoria, o clube pode ser

afastado dO Gampeonato.
A fraude denunciada

pelo Join-ville é a inclusão

do centro .ava?te Eluzardo,
, sem condiçõ�s de jO,90 e

com o nome de Sérgio Ga

locha, atitude reincidente,

'pois em' Tubarão a Chape
çoense já fizera o mesmo,
quando seu jogador entrou
em campo utilizando a do

cumentação de Gerê. ,Este
processo também está na

pauta de noje.
O pn)(:esso fl7!76 tem

Harry Egon KriegE)'r c�omo
juiz relator e documentos
do jogo e protestó inter

posto pelo Joinville contra

a Chapecoense, indiciada documento do jogo Aval x

nos artigos 37 e 72 do Palmitos, realizado em 2 de

CBDF, mais-Osman Gazola junho, Darci' Vignoli
Mar�:ns, cjplc;gado da FCF, (Beiço), artigo 109.

no artLgo 135 Processo 68/76: relator,

Proeesso 52/76: Helator, juiz Michel Curi, docu
juiz Jlton Sirnas - docu- menta do jogo e protesto
mentos do jogo e protesto interposto pelo Ferroviario
interposto pelo Carlos Re- contra a Chapecoens,e,
naux contra o Palmitos, contra a validade da partida
jogo' realizad.o em 23 de realizada em 2 de junho. A

maio, artigos 69 e 72. Çhapecoense está nos ar-

Proeesso 6l/76:relator,· tigos 37 e 72, e seu Jogador.
juiz Evangeló Diamantaras Luis Carlos no artigo 114.
- docume.ntos do Jogo Processo 70/76: relator,

Palmeiras x Marcílio Dias, juiz Sérgio Luz, documento
realizado em 2 de junho. No do �ogo e protesto inter

artigo 114 estão os jogado- posto pelo, Carlos RenauX

res Gilson Santos, do Pal- ontra o Paysandu, pe.la va

meiras, Alcir Passos, Ipoju- lidade da partida disputada
can Andrade e Dirmael em 13 de junho. Paysandu
Santos, .do Marcílio Dias. - .

nos artigos 37 e 72. Celso·

. Processo 6:3/76.: Relator, Silva do Carlos Renaux, nO

juiz Amauri Faria Ramos, artigo 110.

AGRADECIMENTO E CONVITE

A familia ,de TITO COELHO PIRES, agrade
ce as manifestações de cçmforto pelo seU

falecimen� . à 19 de junhQ, .e convidam
parentes e amigos para a missa de sétimo dia

que ,fará Ifealizar na próxima sexta-feira, dia
25, às 1� horas na greja de Santo �ntoni�.

ASSESSORI-A TRABALHISTA
DR. AUGUSTO CESA� SEARA GUIMARÃES

EX-JUIZ DO TRABALHO-
Professor de Direito Process�al do Trabalho da UFSC, -

Praça XV, Ed. João Moritz - Conjunto 503 - Fones: 22-3008 - 22-0754.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Itapema (Sucursal de Blumenau) Arregimentar forças
para organizar o processo de comercialização com o

exterior deverá ser o principal objetivo do Centro
Catarinense de Promoção do Comércio Exterior (CEPEX),
cuja criação foi sugerida pela Fundação Educacional da

Região de Blumenau, de acordo com ante-projeto distribuí
do entre os participantes do Seminário de Políticas e

Técnicas de Exportação e que mereceu, inclusive, elogios do
Diretor da CACEX, Benedito Fonseca Moreira.

Como filosofia básica, o CEPEX procurará detectar e

unir a potencialidade de exportação dos empresários
catarinenses, cadastrando-os por área de atividade
econômica. Segundo essa idéia, o Centro terá como uma das

principais missões; coordenar um esquema de informações
detalhadas e precisas relativas ao interesse de cada empresa
'associada e das possibilidades do mercado interessados.
Além disso, irá coordenar e ministrar cursos e seminários de
características práticas em todas as regiões do Estado,'
preparando e melhorando a estrutura do pessoal das

empresas, responsáveis principalmente pelo traba,lho de

exportação.
-

O ante-projeto elaborado pela FURB ressalta ainda a

necessidade de manter um "permanente contato entre
todos os exportadores do Estado para examinar, estudar e
preparar as possibilidades de cada um para o campo do
comércio de exportação". O CEPEX .terá sede e foro na

cidade de Blumenau, podendo, entretanto, a critério de sua

administração, operar em qualquer ponto do País ou no

'exterior, criando ou extinguindo agências e escritórios,
n.omeando correspondentes e representantes, inclusive,
através de acordos e convênios, Os recursos da entidade se

originarão de contribuições dos orgãos associados; dotações
orçamentárias públicas, e contribuições; contribuições

_ � ."de .Joínville z
'

, �i:,�rsas, �é_lll de �ens e direitos dados e legados.
O Presidente do Tribunal.

de Contas encaminhOu ofício
ao presidente da Câmara Mu

niCipal, tecorrendando a apro
vação do balanço geral de

1975 da Prefeitura Municipal
de Joinville. 6 parecer con

clusivo do Tribunal de Con

tas, que não constatou irregu
laridades nas cOntas teferen tes
ao períOdO de janeiro a de

Zembro do ano passado, ob

serva que o balanço foi elabo
rado de acordo com as nor

mas técniCaS exigidas pela lei
federal. O parecer será lido na

Câmara em sua prÓXima seS-

RF com posto
em Tijucas

Será inaugurada amanhã,
em Tijucas, as novas instala

ções do Posto da Receita ,Fe
deral, ficando incluído, na jU
risdição da Delegacia da Re

ceita Federal em Florianópo
lis, o reaparelharre nto dos

seUS Postos, com a implanta
çãO de novo sistema padrão
de arquivo. Deverá estar pre
sente, na ocasião, o superin
tendente Regional da Receita
Federal; da 9a. Região Fiscal,
Sr. Hailé José Kaufmann,

Simpósio de

-mineraçâo
O presidente da Petrobrás,

General Araken de Oliveira,
será um dos 25 confere ncistas
do VI Simpósio 'Brasileiro de

Mineração, devendo abordar

"o xisto brasileiro". O encon

tro será realizado de 1 a 6 de

agosto em São Paulo, numà

promoção do Departamento
de Minas e Metalurgia da

USP, destinado a engenheiros
metalúrgicos, técnicos, univer
sitários e empresários do Se

tor. O tema principal será a

Poli tic a Mineral Brasileira,
além de outros trêJ; cursos:

Flotação, Mecânic a de Ro

chas-prátíca e Novas técnicas
de pesquisa mineral. As inscri

ções para o simpósio e a

Exposição, Técnico-Demons
tratiVa paralela poderão ,ser

feitas nO Departamento de
MInas e Metalurgia da Escola
Politécnica da USP e Brasen
co, em São Paulo,

Êxposição de

gado em Lages
Os remates realizados no

Pavilhão do Bairro Conta Di

nheiro, em Lages, de animais
do Uruguai e da regiào . da

raça holandesa, -alcançaram o

total de c-s 2951. 000,00, O;>
animais toram arrematados

pela quantia de Cr$
2579.000,00, divididos entre
os diversos lotes apresentados,
Um ,animal. da mesma raça,
adaptado aos campos' de La

ges COnseguiU venda na irrr .

portância de Cr$ 312.000,00,
com dois criadores C,OnCoIIeIl"
do ao rema te,

TC aprova conta
,

são.

Indústria de

sabão no Oeste
A indústria de Sabão Cha

�có Ltda vai estabelecer-Se
no Distri to Industrial de Cha

pecó, em área a ser' doada

�la prefeUura. com, cerCa de
2,000 metros quadrados. ESta

indústria vai produzir 5.000
diários de sabão em pedta e

lançará wna linha de deter·

gentes líquidOS e em pó.

Rodovias já têm

projetos finais
o an te-projeto geométrico

da perimetral de Chapecó, se"

rá executado noS próximOS
dias por uma empresa selecio
nada que também realizará
outros projetos finais de enge
nharia, destinados às rodovias
do Oeste 9ue serão asfaltadaS
pelo Governe 'do Estado. Se
rão elaborados 'OS ante-proje
tos geométricos dOS contar
nos da cidade de Chapecó
pelos I ado s Leste e Oeste.,

ligando a entrada de Goi-En,
COm a saída já pavimentada
dê acesso à BR-282, Esses
cOntornos, obedecerao a dire
triz da Via Perirretral, proje
tada para a cidade, n.uma eX

tensãquilômetros.
Cursos de garção
encerram no Vale
Encerranrse amanhã nas

dependências do Camboriú
PaIace Hotel, em, Balneário
Carnboriú, as cursos' de aper
feiçoamentÜ\ para garÇão, por·
teiro, recepcionista, camareira
e telefonista de hotel, promo
Vidos pelo Senac, em colabo

ração cOm a Associação doS
Hoteleiros e Similares. As au

las fora!11 ministradas pelo
instrutor técnico da Hotelaria
do Senac, Walter José da Lu�,
e os cyplomas serão entreglies
no próximo dia 2.

--------------------------------------------------------------------------�----------------------------------------�-----------------------------------------------------------------1

A Eletrosul recebeu propostas dos fornecedores de

eqúipamentos anti-poluentes (precípítadores eletrostáticos)
para a sua instalação nas unidades 1 e 2 da usinaJorge
Lacerda, localizada no bairro Capivari, em Tubarão, que A reunião realizada ontem A informação que o Secretá-
reduzirão em 99% o teror de cinzas expelidas pelas entre seis técnicos da Petrobrás, 'S

-

N Ca d
chaminés da usina.

rio ebastiao etc mpos, a

empresários de minas do Sul do Indústria e Comércio, prestouA população do bairro Capivari vem sentindo os reflexos
Estado, 'diretores da ICC e da há cerca de três meses e queocasionados pelas cinzas expelidas pelas altas chaminés, Eletrosul na Secretaria de Tec- fo fi d I G al

desde a construção da primeira usina. As duas unidades,
ra COn rrna a pe o ener

nologia e Meio Ambiente, ser- Araken em Florianópolis. de
após a queima do carvão-vapor para a produção de
1 d d 1 fi b d

viu apenas para um reexame do que a usina seria implantada
e etrici a e, expe em uma umaça preta que co re to os os "

te ial d ..� . .b 1'., em "Camada Bonl·to", onde se
t Ih d d

.

d
_.

it d
,. , . " po nC! e ],(lC""SOS car on te-

\ adOS d as ,resI encias SI \�t as bP,ro�asC a. us�!I;' " lOS de Santa Catarina. Não foi localiza a empresa Barro Bran
es en en o-se as vezes, para to o o pairro o aprvan.j e, decidid ada S bre im Ianta- co, do Grupo Álvaro Catão,
acordo com o vento. As maiores reclamações partem 'daS:' _

d
o n. ode'

a

'fi'P, _

.

donas de casa que vêem suas roupas lavadas tornarem-se ,çao, a, US1t�a. . g�el l;aça1o. ,

não chegou. a Ser mencionada

, 1 f da usi porque os ecrucoS VIeram co e- durante o encontro. Mas um
pretas pe a umaça a usina.

t d d 'd' cl
'. ,.

b
'

.

U' J La d'
ar a os para epOlS con UII tecruco o servou que se .o pro-Asma orge cerda, mesmo antes quan o era .

t
,', '. I t

-

iet d G 'Al "o "Catã
d esi d S t 1 inh b d di o proje o para sua imp an açao J o o rupo Aivar ao

esrgna a por o e ca, v a rece en o versas
Ou .'.- t' "h o .destl'·· I l'ld d d

'I
-

d 1
-

1 al li
'

ldê
. rante -o encon ro ouve ,.. na-se para a oca a e

.
e.

rec amaçoes a popu açao oc que so CItava prOVI encias '

_'h' ;. "' .; de"· -: .. "e'
'

d B 't" -: de h
d El t 1 t: d 'd' t de eí apenas uma gar�!ía: .. que a,,·· 'lllJl31 a, oru o -nao po

. a-
a e rosu para que rosse re UZI o o eor e emzas .

d
' '.' I' • 'da 'ti" duvid

"

d 1
'.

.

usna evera ser rmp anca em ver tlI_Q voo para UVl a ,

provoca o pe a usina. I' bít b
.

t I MEr'ASm u a jUn o ao comp exo

carboquímíco, QUando à execu- • O Superintendente do Lava-

ção do seu projeto, foi apenas doI de Capívari, engenheiro Ro

mencionado que seria ent],(lgue berto Vasconcellos, revelou "que
a uma empresa privada. Entre a empresa. ampliará sua' capaci
os participantes da rejlnião, foi' ',dàde de' produção até o final
mencionado o nome '<!o"grupo desta decada, devendo atingir
ligado ao .empresário Álvaro Ca- um consumo de 5 milhões de

tão, 'que'no Início deste, an o se tOJjlla4as de carvão porano.
associou à empresa Colorado, - Um dos grandes proble
do Rio de Janeiro, subsidiária mas que o Lavrador enfrenta ê
da multinacional'UTAU. a falta de cumprimento por

CONTROVÉRSIA parte dos mineradores, que

Eletrosul vai controlar a

poluição que causa no Sul

Gaseificação será dada

.

f
I!II�

Estado, terá órgão

para p,romover,

sua exportação

Alemanha importa farinha

de soja de Sta. Catarina
São Francisco do Sul (Da Sucursal de JOlnv!}le) -

Aproximadamente duzentos caminhões já se encontram
estacionados nas proximidades do porto qe São Francisco
do Sul, aguard'ando a chegada prev�sta para hoje, do navio

noruegues "Roberto Stove", que transportará farinha de

soja para alguns países europeus, principalmente para' a
Alemanha Ocidental.

Até hoje à tarde deverão chegar ao porto mais 250
caminhões, que juntamente com os outros já estacionados,
deverão totalizar 550. A soma da carga de todos re�ulta
num montante de 1 mil toneladas, que serão embarcadas
até o pró-lCimo domingo. '

O produto todo transportado por via rodoviária, é

pertencente as empresas Ceval, da cidade de Gaspar e

Incobasa, do município de Joaçaba. Esta é, a s�gunda vez'
que estas duas empresas se utilizllffi do porto de São
Francisco para remessa de produtos exportáveis e de sua

fabricação.
�

O navio, tipo "Bulkarser" (semi-graneleiro ou decarga
mista) é o maior recebido pelo terminal de São Francisco
este ano. Tem 204 metros de comprimento e capacidàde
para 38 mil toneladas. Se perdurar o tempo estável a

cooperação de carregalnento estará completa até o próximo
domingo. Este trabalho, "deverá ser iniciado possivelmente
ai'nda hoje e é feito com duas esteiras mecânicas, adapt(\das
recentemen te.

Prefeito condena o uso

indevido das 250 casas

. Criciúma (Sucursal) - O prefeito Algemiro Manique Barteto
afirmou ontem que "várias 'pessoas inescrupulosaS estão

adquirindo, de forma ilegal, residências dos moradores do re�m
formado bairro Teresa Cristina, para onde foram transferidas mais
de 250 famíliaS que tesidiam as margens da antiga estada de
ferro, transformando-as em casas de prostituição".

Disse que "são várias as pessoas qUe estão tirando proveito da
situação comprando residência e terrenos" de uma forma ilegal e

até mesmo extorsiva, já que estes imóveis ainda pertencem à
PrefeitUra. Uma das residências fbi, adquirida pela importância de
Cr$2.000,OO, quando só o terreno vale muito mais"..

ObServou Barreto que ofereceu um praza de até segunda-feira
para que "um desses sUpOstos proprietários desocupasse a

residência ilegalmente adquirida, inclusive eXpulSando as

prostitutas. Se ele não quiser �air, irei recorrer à ação de despeJo".
Informou que num prazo de 30 dias, irá tealizar um completo

levantamento doS ocupantes das residências do bairro Teresa
Cristina. "Se for cOnstatada a eXistência de famílias qUe não
habitaVam a antiga faixa 4a estrada de rerro ocupando qualquer
das residências do bairro, elas serão imediatamente evacuadas".

FINANCIAMENTO
Explicou o prereito que após a conclusão do leVantamento

"saneador". serão elaborados planos de pagamentos para que os

moradores legais 'adquirem seus respeetivos terrenos. ,"O
pagamento possivelmente dllVerá ser feito de acordo com as

pOSsibilidades de cada um Mas Se um dos ocupantes pagar oS

terrenos num prazo de vinte anos,' deverá ocupá-lo por igual
períOdO de tempo, a fim de não correr o risco' de perder todos OS

seUS direitos". '
..

Finalizando disse o prefeito que "todo o bairro foi construído
cam muito carinho, onde oS velhos casebre,s foram transformados
em resid,ências habitáveis pela muniCipalidade. Foram instaladOS
linhas de ônibus, água corrente, energia elétrica, tuçlo aquilo que
as famÍlias não usufrUiam quando moravam às margens da estrada
de fe].1"o.

'

Também foi implantado na local um centro comunitário para
prestar aSsistência às famflias e orientá-las para os' trabalhos
saudáveis. Até uma igreja está sendo construída no local. Tudo
isto cu�ta muito dinheiro e um grande trabalho, E não serão meia
dúzia de pessoas inescrupulosas e mal intencionadas que irão
destruir todo eSSe dificultoso trabalho", finalizOu.

à empresa privada, mas

local não foi definido

'Reunião foi só para reexaminar potencial do Estado.

nunca corseguírão atingir SUa

produção em 100 por cento, A

previsão. das empresas' de mine:
ração era' de' 3 milhões de

toneladaS para este ano, mas

não atingirão 2,5 milhões de

toneladas".

Frisou, que o Brasil 'reúne

co-díçoes de implantar mais

lavadores, '�porque 95 por eerr

to dos equiparrentos necessá
rios já estão sendo fabricados
na Brasil".

CRISE
O engenheiro Altino Mar

ques Filho, da Eletrosul, disse

ontem durante a reuníâo com

técnicos da Petrobrás, nesta Ca

pital, que as usinas terrnoelé tri

cas do Brasil atingirãO sua capa
cidade máxima de geração so

mente em 1982, "quando have

rá urna crise de energia na país
em decorrência de' atraso na

co-strução da usina de Itaipu.
Acentuou, contudo, que com a

ativação da capacidade máxima
das termo elétricas, Se consegui
rá minimizar a crise.

Informou. que não há previ
são para o aurre nto da capaci
dade de geração da Usina Jorge
Lacerda, de Capivari, "que de

verá manter seu consumo anual

de carvão em torno' de 1,5
milhões de toneladas.

- O carvão queimado pela
Usina Jórge Lacerda. constitui-

,

-se em cerca de 49 por cento
em cinza que, embora comer

cíalizável na sua totalidade,
muito pouco até agora foi ven
dido, face o péssimo contrato

que existe há oito anos com

um só 'consumidor. Em Santa

Catarina, esta' cinza é ve ndida à
�e de Cr$ 10,00 à tonelada,
enquanto que em Charqueadas,
no Rio Grande do Sul. não

alcança a Cr$ 4,00 a tone-
·lada".

Vejaa relação completa das .

empresas que fazem parte da
carteira do Fundo Bradesco
157:
Borracha e Plásticos:
Atma, Estrela, Goyana,
Pirâmides Brasília, pirelli,
Plásticos Kopp�rs, PlástiCQ&
Mimo. Trorion:
Cimento e Construções:
Cerâmica Chiarelli, Cia.
PUfTlex, Cimento Gaúcho,
Cimento Tocantins, Concretex,

, Construtora Beter, Estacon,
Etemit, GomesA Femandes,
Tamoyo, Tekno.
Comércio e Lojas:
CasaAnglo, CasaMasson,
Lojas Americanas, Lojas
Renner, Mesbla, Prosd6cimo,
Ultralar.
Eletrorneclnlca,Meclnlca e
Eletr6nlca:
A B C, Amo, Barber Greene,
Bardella, CBV - Ind.
Mecânicas, Consul, Eletromar,
Ericsson, Howa do Brasil, fnd.
Micheletto, Ind. Romi, Ind.
Villares, Induco, Máquinas
Piratininga, Mecânica Pesada,
Premesa, Refrigeração'
Paraná, Semp, Siam Util,
Springer Refrigeração,
Vigorelli, Zanini.
Énergla Elétrica e Serviços
Pllbllcos:
Cesp, Cia. Força e Luz Cat
Leop., Telemig.
Madeira Papel eGráfica:
Duratex, Eucatex, Ind. Madeirit,
Livraria do Globo, L. T. B.,
Madeireira Nacional,
Madequímica, Melhoramentos
S. Paulo, Mobília'
Contemporânea, Móveis
Cimo, LaferS.A, Saraiva
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Editores.
IndllstriasdeVestuário:
Alpargatas, Ind. Hering, Kalil
Sehbe, Vulcabrás.
Metalurgia: ,

Cimaf, Cia. Pta. Ferro Ligas,
Eluma, Ferragens Lam. Brasil,
�erro Brasileiro, Fibam,
Fundição Tupy, Hércules,
Ifema, Mangels Indl., Metalflex,
Met A Eberle, Met Barbará,
Met Gerdau, Met La Fonte,
Met N. S. Aparecida,
Met Timboense - Metisa, Met
Wallig, Nordon, Zivi Cutelaria.
Mineração:
Magnesita, Paranapanema,
Samitri, Vale do Rio Doee.
Alimentos,iBebidaseFumo:
Anderson Clayton, Brahma,
Caciqu€ Café Solúvel, Cica,
Citrobrasil, Frigobrás, Fujiwara,
Iguaçu Café Solúvel, Lacta,
Laticínios Poços de Caldas,
Sadia Concórdia, Souza Cruz.

Petr6leo, Química e
Petroquímica:
Omiex, Oxigênio doBrasil,
Petrobrás, Petróleo Ipiranga,
Petrominas, Ref. Petr. Ipiranga,
Unipar,White Martins.
Fertilizantes eProdutos
para 'Agricultura:

'

Benzenex, Copas, Elekeiroz,
lcisa, Manah, Solorrico.
Siderurgia:
Aços Villares, Belgo Mil/eira,
Sido Açonorte, Sido Guaíra, Sido
Nacional, Sido Riograndense,
Usina Santa Olímpia.
Têxtil: ,

Artex, Brasiljuta, Cia. Karsten,
Ind. Schlossér, Ind. Têxteis'
Renaux, Santaconstância,
Tec. Kuehnrich - Teka,
Tec. N� S. do Canno.
Veículos eAcess6rios:
C. Fabrini, De Maio Gallo,
Engesa, Ind. Randon,
Marcopol Nakata, Sifco do

Brasil, Valmet.
Ramos Diversos:
Âncora Comercial, Aravel,
Arthur Lange, Baumer,
Brasimet, Brasmotor, Carioca
Industrial, Cia. Bras. Eng. Indl.,
Correa Ribeiro, D. F.
Vasconcellos, F. N'-V., Marcas
Famosas, Moinhq da Lapa,
Moinho Santista, Paraná
Equipamentos, Perfumaria
Phebo, PorcelanaSchmidt,
T. Janer, Transbrasil,

.

Transparaná, Varig.
Cada uma destas
empresas, dentro do seu ramo
de atividade, contribui para o
crescimento do Brasil. Assim,
ao aplicar no Fundo Bradesco
157 você está participando do
desenvolvimento destas
empresas. E como o desenvol
vimento delas influi no cresci
mento do Brasil, aplicando no
Fundo Bradesco 157 você
está se transformando em sócio
do Brasil. Por isso, aplique no
Fundo Brarlesco 157.
Além de ficar sócio do Brasil
voeê está fazendo um investi
mento seguro. Consulte a
relação das empresas para ver
como o Fundo Bradesco 157
diversifica bastante a aplicação
do sel,! dinheiro. E você pode
aplicar noFundo Bradesco 15'7
�m qualqueragênciq Bradesco.
E $Ó falar com a moça.

IR

o

SEJASdClO
DOBRASIL.
APLIQUEMO

FUNDO
BRADESCO

157.

garantia de bons serviços
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Saúde faz

campanha
contra a

tuberculose

Falta de apoio comunitárioFurb deve 200 mil a estudantes

por ter cobrado

taxa adicional
ameaçá Lar Fabiano de Cristo

Itajuí (Sucursal) - A falta de apoio de comu
nidade de ltajai para com o Lar Fabiano de

Cristo, uma das 90 unidades assistenciais dis
tribuídas em 15 estados da Federaçáo.e que é
mantida pela Caixa de Pecúlio dos Militares
Beneficentes-Capemi -, com sede no Rio de

Janeiro, está dificu Itando a arrecadação de

verbas para a sua manutençao nas campanhas
que estamos efetuando junto à população e

indústrias da-cidade. A declaração é do supe
rintendente da entidade, lani Augusto dos

Santos, acrescentando que "a tentativa de an

gariar fundos junto à comunidade é a única
formula de poder melhorar a assistência dos
105 famílias que mantemos".

- A verba de 13,3% deduzidã-de toda a arre

cadação feita pela Capemi, juntamente com a

colaboraçào do governo que contribui com a

quantia de Cr$ 700,00 por ano, não são sufi
cientes, observou lani dos Santos, e "por isso
promovemos festas e pedimos a colaboração
da comunidade, da qual 50% se indispõe em

ajudar aleqando que a Capemi possui excelen-'
tes condições financeiras, não precisando no

entanto, organizar promoções. A entidade
possui 614 crianças e 226 adultos e que são
assistidos por esta entidade desde 1973".

- Atualmente - afirma lani dos Santos -

estamos encontrando problemas com as insta

laçóes do Lar Fabiano 'de Cristo que não satis
fazem as necessidade�, já que o seu espaço é '

Blume nau (Sucursal] - A Funda

ção Educacional da Região de Blu
menau (Furb) não restituiu ainda aos

seus alunos os cinco por cento adi
cionais cobrados sobre as taxas e

anuidades escolares deste semestre,
que representam uma quantia supe
rior a 200 mil cruzeiros, contrariando
determinação do Conselho Federal
de Educação.

No dia 30 de janeiro, o Conselho
,

Federal de Educação considerando
uma revisão do índice de correção do
custo de vida feita pela Fundação Ge
túlio Vargas, fixou em 30 por cento o

indice básico para o cálculo do rea

J uste das anuidades e taxas escolares

para 1976, alterando o parecer 4819/
75, anteriormente aprovado peló
CFE, que tinha estabelecido em 35

por cento o aumento daqueles pre
ços. Na oportunidade, o próprio' pre
sidente do CFE, pe. José Vieira Vas-

cancelos assegurava que' nao será
permitido a cobrança de anuidades
escolares acima da majoração de 30

por cento".
Como as matriculas e a distribuição

dos carnês das mensalidades da

Furb, vinham sendo efetuadas desde
o dia 26 de janeiro (quando o parecer
4819/75 ai nda não ti n ha sofrido qual
quer alteração) todos os cálculos
foram feitos com/base num aumento

de 35 por cento tão logo divulgada a

nova determinação do CFE, o diretor
financeiro da Furb, Glauco Beduschi

procurou tranquilizar os alunos di

zendo, em entrevista aos jornais, de
que estava em estudos a possibili
dade de abater a quantia proporcio
nai, numa das mensalidades do se

mestre",
As vésperas do final do primeiro

semestre letivo (e quando todas as

mensalidades correspondentes lá

foram pagas) a promessa do dirigente
universitário ainda não se materiali
zou. Dentro do orçamento da Furb de
1976, as anuidades e taxas escolares
representam 50,30 por cento dos
Cr$ 18,675.538,00, ou seja, 9 milhões

1 e 337 mil cruzeiros. Deduzindo-se 5
,

por cento da quantia equivalente à
participação dos alunos no orça
mento em um semestre (4,6 milhões
de cruzeiros), obtém-se um valor de
233 mil cruzeiros, que corresponde
ào débito da Furb para com os seus

alunos,.
'

Em julho próximo, serão abertas as

matrículas e confeccionados os car

nês para. o segundo semestre e até
agora a direção da Fundacao vnáo
emitiu qualquer esclarecimento
sobre o percentual de aumento a ser

aplicado a este periodo ou se a divida'
existente será abatida nas p�óxima
mensalidades,

/

reduzido. Além disso, fomos obrigados a nos

deslocar para o prédio da antiga Tecelagem
Itajaí que começamos a ocupar desde 1973,
duranteainauguraçãodaentidadequepassou A Secretaria da Saúdea funcionar naquele local pagando uma quan-
tia de Cr$ 640,.00 mensais,. Mais tarde, a Fundi- desenvolve uma ação anti
çào Moritz de Itajaí adquiriu as instalações do tuberculose em todo Es
prédio e atualmente já quase ocupou todas as tado, com campanha de
suas instalações".
Anunciou que a entidade assistencial irá' vacinação com a BCG in-

.

construir uma nova sede em áreas doadas pela -tradérmica. Já foram sendo
prefeitura e governo do Estado num total de vacinados 1,692 escolares,
12.956,22 metros quadrados e estará Iocali- na idade de sete a '15 anos,zada na rua José Gall, no bairro Dom Bosco, Na
nova sede' irão funcionar cinco salas para o no município de Pornerod.,
jardim de Infância, cursos de recuperação, ofi- e 1.400 escolares do muni
cinas mecânicas, mercearia, artesanato, além cípio de Canelinha.
do atendimento médico-odontológico.
DESE.\-IPREGO Nos muniCípios de Vi.
Para o coordenador do Lar Fabiano de

deira e Tanqará, recebem aCristo, Major Raimundo Valrnor, "um dos prin-
cipais problemas enfrentados pelo. órgão é a vacina contra a jubercu.
falta de empregos que existem em Itajaí ... E esta lose, 7,200 e 4,60(J estudan.
é a principal causa que faz eorn que aumentam tes respectivamente. De
as inscrições de novas famílias que vêm procu-
rar assistência no Lar Fabiano de Cristo". O. verá iniciar nos próximos
auxiliar 'de administração da entidade, Antonio dias a vacinação em Frai
Pizolli, disse que as instalações dos distritos burqo , IIb'icaré, Arroio
industriais em ltajaí, poderão ser a solução Trinta, Salto Veloso, Treze
para os problemas da falta de empregos, já que

. irão absorver grande quantidade de mão-de- Tílias, Capinzal, Lacerdó-
obra ociosa". polis, Pinheiro Preto, Ponta

Alta .do Norte, Catanduvas,
Jaborá e Ponte Alta do Sul.
E\1 1.97.5
Foi realizada a vacinação

em alunos da 1a a a 8a séries
do 1° grau, nos municípios
de Laura Muller, Tubarão,
i.aquna, Orleães, Irnbituba,
Imaruí, Urussanga, Sideró
polis, Criciúrna, Maracaiá e

Nova Veneza, Este ano está
sen.jü .teita a manutenção
nestes mesmos municí
pios, bem como a vacina

ção em alunos novos da 18

série do 1° grau.
Ainda para este ano está

prevista a vacinação de
4,079 escolares no municí

pio de Criciúma e 7,800 es

tudantes em Araranquá e

inicio da vacinação em alu
nos da 1a a 8a série do 1°

grau em Içara, Jacinto Ma
chado, Jaguaruna, Som
brio e Urussanqa. A previ
são é d§l em seis meses se

vacinar 80 por cento da po
pulação adjacente a Cri

ciuma, que integra o III
Centro Administrativo de
Saúde,

oom
o começa as
ãese e,

sessões contín s,
noite,

.
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\0 Ciesa Show Room é o
palco adequado para um grande
momento na sua vidaA hora de
comprar seu apartamento ou
escritório.

Tudo foi preparado para
que você se sinta bem Para que
você note desde logo a diferença
que faz a boa qualidade

Nossos corretores vivem
seus papéis'dia e noite Sempre
pensandobuscando e sugerindo
as melhores oportunidades.

Venha até o Ciesa Show
Room

Venha viver um grande
momento.

•

III COMÉRCIO E ?::
ADMINISTRAÇÃO �
DE IMÓVEIS LrDA. U

Rua Ten, Silveira, 35 - Ed Apolo - sobreloja
Fones 22-5611 e 22-4951- Florianópolis-Se

Meio rureil

,de" se lerá� ro ,r ..

.'

sua rede

telefônica
""

Lages (Sucursal) - Santa

Catarina será o primeiro es

tado .da federação a implantar
o sistema de telefonia ru

ral,que já se encontra em estu

dos e que será instalado a

, médio prazo, A informação foi

prestada pelo diretor adminis
trativo da Telesc, Raimundo

Vieira Filho, durante sua visita

a esta cidade, no diade ontem.

-AdianTou queos próximos
municípios a terem suas cen

trais Erikson, ativadas são Ca

çador, Mafra e Canoinhas, de
acordo com o estabelecimento

pelo plano diretor.
Uma comitiva formada pela

'diretoria administrativa da Te

lesc encontra-se em Lages,
testando alguns sistemas de

administração central e levan

tamento de dados,

Sindicato

incorpora 14

municípios
Ohapecó (Sucursal)' -, O

Sindicato dos Trabalhadores
nas Indústrias de Construção
Civil e do Mobiliário, de Cha

pecó, incorporou mais 14 mu

nicípios, aumentando o

quadro de associados de 1.800

para 6.000.
A informação foi prestada

pelo presidente do órqáo.Ber
nardino Luz, acrescentando
que este aumento da baseter
ritorial foi solicitação dos em

pregados da indústria de cons
trução civil e do rrobdiáro ó)os

municípios de xax.m. xanxerê,
Faxinai dos GU':',.ies, SeI. Frei
'tas, Ouilombo "j(�:va Erechim,
Pinhalzinho ,,�,ravilha, São

Miguel dOeste, Palmitos, São
Carlos, Aquas de Chapecó e

Caxambu do Sul.
Adiantou o presidente' que

de acordo com convênio fir
mado com o INPS', o sindicato
passou 'a prestar assistência
odontológica gratuita aos as

sociados e com a imptantaçàe
do ambulatório médico doado
pelo Ministro do Trabalho,
funcionará assistência mé-
dica,

'

•

Para o final do ano está 'pre
vista a inauguração da nova

sede, construída pelos pró
prios associados, com dois

pavimentos, numa área de 480
metros quadrados. Nesta nova

sede funcionará uma farmácia
da CEME, quatro consultórios
médicos e um auditório com

capacidade para 600 pessoas e

u m cinema ..

I

\.
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E'mbriaguez por força maior, a

tese da absolvição de Cilene "

A tese de defesa prevaleceu e os jurados,
absolveram Cilene por cinco votos contra dois

Em sua primeira reunião da
38 Sessão periódica o Tribunal
do Júri da Capital absolveu

.' ontem à noite a ré Cilene Maria
Back, acatando a tese da auto-

{,ria do delito sob intluênciade
err briaguez completa, por 5
votos contra 2, isentando-a de
responsabilidade e porque
não teve a capacidade plena
para entender o caráter crimi-
'noso do fato. Por 4 votos
contra 3, foi rejeitada a tese de
negativa de autoria,ã segunda
levantada pela defesa.

O Tribu nal doJÚri voltoUa se

reunir ontem, no auditório do
Centro Sócio-Econômico (an
tiga Faculdade de Ciências
Econômicas), na rua Almirante
Alvim, sob a presidência do
Juiz Ernani Palma Ribeiro, da
1" Vara Criminal. O escrivão
Pedro Soares de Oliveira Ju
nior, do 1 ° Cartório Criminal,
secretariou os trabalhos. A
acusação esteve a cargo do
promotor Gustavo Neves
Filho, pois o promotor titular
Waldemir.o Borini, por motivos
de "foro íntimo" (uma irmã da
ré .tora empregada em sua

casa), não pôde' participar, Na
defesa, funcionaram o bacha
rel José Manoel Soar e o esta
giário José João da Costa, da
Faculdade de Direito de Itajaí.
O DELITO

SogundÓ co.ista nos autos
do processo, no dia 19 de
março, aproximadamente às
21 h30m, Cilene Maria Back
chegou em casa, no Bairro do
Abraão, e encontrou o compa
nheiro, Jorge Jowiask, nu e

embriagado, E, forçada por
.ele, passou a se embriagar.
Houve desentendimentos e Ci
Iene Back teria esfaqueado o

amante com um golpe no tó
rax,

No seu depoimento, Cilene
assim se expressou a respeito
de Jorge Jowiask: "Beber, ele
sempre bebia. Quando tomava
um litro, ele não incomodava,
mas quando bebia demais, fi
cava "envenenado". Ele
sempre dizia que nasceu nu e

que ia morrer nu. Uma vez,
quis dançar nu numa festa que
se realizava perto de casa, Mas
era um homem leal".
Segundo os autos, o exame

.de dosagem alcoólica sanguí
nea constatou que Jorge Jo
wiask estava com 1,9 grama de
álcool por litro e Cilene Maria
Back com o índice de 2,1 gra
mas, o que significa alta dosa
gem.

A PROMOTORIA
O .promotor Gustavo Neves

Filho, lendo o processo, citou
o depoimento de um comissá
rio, que, no local dos fatos,
ouviu a ré dizer: "matei por

amor". E então, comentou:
"não acredito que se.mate por
amor". O defensor estagiário
aparteou e comentou que "a ré
não demonstrou arrependi
mento, porque ela não havia
matado".

- E em-outra parte do processô,
essa testemunha omitiu essa

afirmação da acusada, se

gundo a defesa.
A DEFESA
A defesa sustentou que Ci

Iene Maria Back não praticou o

crime e a tese foi a negativa de
autoria e que a ré estava em

violenta emoção pelo estado
de embriaguez que se encon

trava por for-ça maior. Os jura
dos acataram a segunda tese
da defesa. E o defensor José
Manoel Soar aproveitou para
lembrar uma decisão do Su
premo Tribunal Federal, que
"em caso de dúvidas, em favor
do réu, a não ser que voltemos
aos tempos medievais".

JÚRI NORMAL
A sessão teve início às

13h30m e se prolongou até as

22 horas, num clima normal e
com uma boa platéia. Após lida
a sentença, determinou-se o

alvará de soltura para a ré Ci
Iene Maria Back pelo Juiz Er-

.

nani Palma Ribeiro, titular da
1 ·:Vara ,CrirniQR.l.da Comarca.

Aciden-te automobilístico faz
três mo,.�os· e' quatro feridôs

Chapecó (Sucursal) - Três

pessoas morreram e quatro
outras resultaram feridas,

. duas das quais gravemente,
em consequência de violenta
colisão frontal ocorrida por
volta das 23 horas de anteCln
tem na BR-282, envolvendo
uma camionete Caravan e um

automóvel Corcel. Tiveram
morte instantânea o motorista
do Corcel, Divo Luiz Bassani

(estudante, 24 anos, soltei ro,
que cursava o 3° ano do Curso
de Administração da Facul
dade de Chapecó e residia em

Xanxerê); o empresário Adão
Pedro de Lima (31 anos, ca

sado, proprietário da Emprei
teira Lima Construções S.A.
responsável por várias obras
de' saneamento contratadas

pela Casan, e que residia na

cidade gaúcha de Bento Gon

çalves), e a menor Iolanda

Zambrogna (solteira, 17 anos,
residente em Chapecó).
As demais vítimas do aci

dente automobilístico regis�
trado a cerca de um quilô
metro do trevo de acesso à ci
dade de Xaxim, foram as se

guintes: Ricardo Paludo (sol
teiro, 23 anos, acadêmico de

adrnin.straçáo) que se en

contra internado em estado

grave no Hospital Cristo Rei,
em Xanxerê; Maximino Da
miani (estudante universitário,

solteiro, 24 anos) que também"
está internado em Xanxerê; 11-
denor Volmorbira (solteiro, 23

t anos, também acadêmico da

, Fundeste, residente em Cha

peo�), que se encontra inter
nado n.o Hospital Cristo Rei; e '

ainda a jovem Gladis Luiz Vi

cari, de 18 anos, soltei ra, resi:
dente em Chapecó e que está
internada gravemente no Hos
pital Santo Antônio, em Cha

pecó.
As autoridades rodoviárias

não quiseram adiantar ontem
as causas do acidente, mas

presume-se que a camionete

Caravan, sem placas, licen

ciada recentemente em Cha

pecó, tendo ao volante o em

presário Adão Ped ro de Lima,
tenha entrado mal numa curva

e vindo a atingir frontalmente o

Corcel de placas XA-0370, di
rigido pelo acadêmico Diva
LUIz Bassani, O universitário
vitimado retornava das aulas
da Fundeste em Chapecó para
Xanxerê onde residia, junta
mente com mais três colegas
de Universidade, dirigindo seu

Corcel, quando foi abalroado

pela Caravan, que trafegava
em sentido contrário

(Xanxerê-Chapecó) tendo ao

volante o, empresário Adào

Pedro de Lima e que se fazia

acompanhar de duas jovens.
O corpo do empresário Adáo

Dr. SÉRGIO VElINHO
DE VASCONCELLOS

MÉDICO OPERADOR

Especialista em dOenças de senhoras pela AssoCiaçao Médi
ca Brasileira. Atendimento de gestantes - Diagnóstico Preco-
ce do.Câncer Ginecol6gico, Colposcopia e Colpocitopatologia
EsfOlilltiva (Papanicolaou) - Cauterizações Elétricas e ,pQJ '

CongelaçãO. �.t
,

JOAÇABA - SC -::; ,_ ';.

Uma pequena indústria de óleo de soja com

cepacidade de produção diá'ia de 3 a 4 tonela-'
das.

'

Tratar à rua lauro Muller, 357, ou pelo fone
63-298 - Tijucas - SC

Lima foi transladado ontem

para sua' cidade natal e sepul
tado à tarde em Bento Gonçal
ves. O corpo. do acadêmico
Divo Luiz Bassani foi enter
rado também na tarde de
ontem em Xanxerê e o da
menor lolanda Zamborgna em

Chapecó, onde residia.

Jipe bate em poste e

deixa três feridos
Além de um choque contra um poste da Celesc, na

rua Felipe Schmidt, que resultou ferimentos no motorista
de Jm jipe e nos Idois acompanhantes, a Delegacia de

Segurança pessoal registrou ontem mais três atropela
mentos. Com exceção da colisão, que aconteceu à 1 hora
de ontem, os demais acidentes foram registrados anteon
tem. Um dos veículos envolvidos evadiu-se deixando de

prestar socorro à ,Y'ítima.

o choque ocorreu nas proximidades do Restaurante

Lindacap, onde o Jeep-Universal, placas AC-08'73, bateu
violentamente contra um poste da Celesc. Diante da
Cu rva, o motorista perdeu o controle do veícuto, que ficou
bastante avariado.

o carro era dirigido pelo proprietárlo Hélio Sebastião
Garcia (residente na rua Conselheiro Mafra), que resultou
levemente ferido. Também sofreram leves escoriações os
acompanhantes Denize Luz Garcia (que mora nornesrnc

endereço do motorista) e Ademir Mendes Cardoso (mora
dor da servidão Barreto, 109, no Estreito). Todos foram

medicados no Hospital Celso Ramos.

EVASÃO
Olívia Heidercheidt Morais foi atropelada nas proxi

midades de sua residência, na rua João Meirelles, em

Coqueiros, por um caminhão Mercedes Benz, sendo que
o motorista evadiu-se sem prestar socorro.

A vítima teve ferimentos de relativa gravidade e foi

socorrida por populares ao Hospital de Caridade, sendo
mais tarde ·Iiberada.

NO CENTRO
Outro atropelamento foi registrado na Praça Pereira

Oliveira, onde o Ford-Corcel AB-7771, propriedade de Nil

ton José Cherem, tendo ao volante Dulce Cabral Cherem,
professora do CEÁ - Centro de Estudos Avançados (resi
dente na rua Monsenhor Robold, no Jardim Itaguaçu _:_

Praia do Meio), colheu o menor Sergio Murilo dos Santos.
o' garoto (filho de Júlio e Ivete L. dos Santos, resi

dente na rua José Boiteux), sofreu leves escoriações,
sendo medicado no Hospital de Caridade.

NA BR-IOl
O último acidente registrado pela DSP, aconteceu no

quilômetro 231 da BR-101, na localidade de Enseada do

Brito, próximo à casa da vítima, onde o ônibus Mercedes

Benz, da Empresa Paulo Lopes, placas YL-0002, provocou
ferimentos no braço esquerdo de Arlete Maria Cândido.

O fato ocorreu quando o motorista, Miguel Teodoro
de Souza, residente em Garopaba, manobrava o coletivo

para sair do acostamento, tendo a traseira batido na ví

tima, que foi medicada em uma farmácia de Palhoça.

APELO
.Para segurança da população durante os festejos ju

nínos. o superintendente da Polícia Civil, Vinício Luiz

Fiamoncini, está fazendo um apelo aos comerciantes,
pais de família e ao povo em geral, no sentido de evitar a
venda de fogos de artifício a menores de 18 anos.

I
O superintendente recomenda também que os fogos

sejam utilizados somente em locais que não coloquem em

risco a segurança alheia. Além de tudo, determinou que as

autoridades policiais, com jurisdição na área, devem re

primir os abusos, enquadrando os infratores dentro dos

dispositivos legais.

Procurador vai acusar

policial por assassinato
O Procurador do Estado

João Batista Correa de

Melo foi designado pela
Assembléia Legislativa do

Rto de Janeiro para funcio
nar como advogado da fa

mília do ex-deputado Ju

vencio Santana, na fase do

inquérito policial que
ocorre na delegacia de

Volta Redonda, em cuja ci

dade foi o parlamentar as
sassinado.

O procurador JOãD Ba

tista funcionará como as

sistente da acusação na

fase judicial. Os deputados
Marcio Macedo, Francisco
Lomelino e Claudio Moacir

de Azevedo, do MDB, e.AI-

berto Torres, da Arena,
foram convidados para
acampanhar o inquérito
policial. A Assembléia de

cidiu pagar integralmente.à
família do parlamentar' as
sassinado, os subsídios a

que ele fazia jus até o final

do presente,mandato - 1,!}
de março de 1979 ..

A mesa diretora da As
sembléia resolveu solicitar
ao procurador-geral dajus- !

tiça, através do governador
Faria Lima, a designação
de um promotor desce
nhecido na cidade de Volta

Redonda, para acornpa
nhar a formação do inqué
rito policial.

I
I
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FISCALIZAÇÃO
Depois deste acidente, a

polícia Rodoviária, Federal
montou imediatamente um

esquema de tiscajizaçáo.
Alguns moradores admi
tem que a patrulha Rodo
viária sabia há muito tempo
que os caminhões desvia
vam seu roteiro no distrito
de Pirabeiraba para burlar
o controle da balança.
Desde a. semana passada,
quando .surpreendente
mente houve um recesso

total de acidentes de trân
sito no trecho sob jurisdi
ção do posto, os policiais
procu raram outros meios
para ocupar o tempo, em
bora a fiscalização do trân
sito fosse constante: Pas
saram então a fiscalizar

Polícia rodoviária interdita
- - .

.

�esvio de caminhões da SR-lOl

Na balança, os p�trulheiros conferem o excesso da carga e retem OS infratores
joinville (sucursal) - Vá
rios 'moradores residentes

próximos ao Posto da Polí
cia Rodoviária Federal, no

Distrito de Pirabeiraba, em
Joinville, revelaram ontem

que centenas de caminh
ões com carqas em ex-

'4-�
-

cesso ou contrabandeadas

(principalmente madeira)
passavam por um desvio da
BR-101 próximo ao Posto,
para fugir do contrôle da

balança. A denúncia de que
esta prática já era bastante
normal entre os motoristas
de caminhões, surgiu de

pois que um caminhão
'Mercedes Benz,. de placa
AX-1765,' de Florianópolis,
de propriedade de Jaime
Otávio da Silva,
precipitou-se no Rio Cuba-

tão depois de fazer erra

damente uma manobra. A

carga de tacos de madeira
foi levada pela águas. O
caminhão estava sendo di

rigido por Gervásio Coelho
e tinha como acompa
nhante Aldo Bagentossa,
de 28 anos. Depois do aci
dente o motorista foi le

vado ao Hospital Municipal
São José, de Joinville e seu

acompanhante ao Hospital
Bethesba, no Dístrito de Pi�
rabeiraba, de onde fugiu
posteriormente e seu para
deiro é desconhecido .até

agora ..

O acidente ocorreu as 14

horas da tarde de terça
feira e foi presenciado por
dezenas de trabalhadores

que estavam executando
obras próximas ao local do
acidente.

EDITAL DE PRAÇA E lEilÃO
O DOUTOR MÁRIO GONZAGA COSTA, JUIZ DE DIREI,
TO DA 2a. VARA DA COMARCA DE CRICIOMA,
ESTADO DE SANTA CAtARINA, NA FORMA DA LEI
ETC.. ,

FAZ SABER:
PRAÇA: Dia 20 de Julho de 1976, à; 10,.00 horas (valor da
aValiação )
LEllAO: Dia 03 de agosto de 1976, às 10,00 horas (a
quem mais der)
PROCESSO: Carta Precatória. na. 243/75.
CREDOR: LUIZ BURD
DEVEDOR: HEITOR AGENOR ZANETTE.
BENS A SER ARREMATADOS: Um terreno com a área de
62.250m2 (sessenta e dois mil, duz.entos e cinquenta metros

quadrados), sltuado na lugif' Santa Augusta, municfpio ':l

Cornerca de Crtcluma Estado, de Santa Catarina, confron
tando ao Norte, com terras dos herdeiros de Giacomo
Thomo; ao Sul, com 'terras de Antônio Meller; a leste com

terras dos filhos de Luiz Milanez; Oeste, com terras de
Mineiros, digo, MinériOS Catél'inense Ltda devidamente
trarscrlta na cartório do Oficial do Registro de .lrnêvels
(10. Oficial) da Cornerca de Criciúrna, sob o na. 8. 297, às
fls. SOV, do livro no. 3-E, em data de 6.02.954.
VALOR DA AVALlAÇÁO: Cr$ 18.675,00.
ONUS: NiP tem
01:6. Sentença trarsttou em julgado.

Criciúma, 26 de maiO de 1976.
NADYR BÚRIGO GHEDIN - ESCRiVÃ

VISTO:
MÁRIO GONZAGA COSTA - JUIZ DE DIREITO

REUNIDAS S/A -
TRANSPORTES COLETIVOS

CGC 83 ..054.395
ASSEMBlÉIA-GERAl EXTRAORDINÁRIA·

CONVOCAÇÃO
Ficam os senhores acionistas da firma Reunidas S/A -

'Transportes Coletivos,
.

convidados a se' reunirem em assem

bléia geral extraordi nária, a 'realizar-se em I sua sede social sita
na rua Dr. Herculano Coelho de Souza no. 555"na Cidade de
Caçador, Estado de Santa Catarina, às 9 horas do dia 5 de
julho de 1976 a fim de tratar da seguinte

ORDEM DO DIA
1) Ratificação da Assembléia Geral Ordinária realizada dia
26 de abril de 1976, e'que tratou da aprovação do balanço
geral e contas do exercício de 1975, eleição da diretoria e

do conselho fiscal e fixação da remuneração dos diretores
e conselheiros.

Caçador, 18 de junho de 1976.
. SElVINO CARAMORI

.

.. Diretor-Presidente
ZINOJOSÉ BERNARDI
Direto r-SuperinteÍlderite
ANTONIO CARAMORI

Diretor-Comercial

com mais intensidade o

controle "da veloci
dade,multando centenas
de veículos, pr incip al
mente automóveis particu
lares. Houve intensificação
da fiscalização na balança
e invariavelmente caminh
ões ficaram e ficam retidos
por excesso de carga. ,A
média é de cinco apreens
óes por dia. Além da multa,
o motorista, proprietário ou

responsável pelo caminhão
e carregamento, são obri
gados a descarregar no

próprio posto a carga em

excesso para poder pros
seguir viagem. Quando isto
não acontece o caminhão
fica retido até a resolução
da situação entre as duas

partes envolvidas.

SINDICATO DO COMÉRCIO
VAREJISTA�DE FLORIANÓPOLIS

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

MINISTÉRIO DO INTERIOR
DEPARTAMENTO NACIONAL DE

OBRAS E SANEAMENTO
11a. D.R.S.·� SANTA CATARINA
EDITAL DE CONCORRÊNCIA

O Presidente da Comissão de Concorrência para Extração
de Areia da 11 a. D RS do DNOS, torna público que fica
prorroqado o prazo para e dia 30 de julho de 1976, à; 15
horas, para a realização da concorrência destinada a
extlllção de areia por processo mecanizado do rio Biguaçu,
numa extensão de 500 (quinhentos) metros lineares, na

localidade de Saudades, no municlpio de Biguaçu, Santa
Catarina, pOdendo os interessados obterem o Edital de
Concorrência no, 02/.76 e todas as informações necessárias
na sede da 11 a. DRS do DNOS, sita à Rua Bulcão Viana
nO. 130 - Florianópolis· Santa Catarina.

Florianópolis, 21 de junho cIe 197.6
Eng>. Nilton de Oliveira Cunha
Preso SOl:6t. da Comissão de

Concorrencia p/ Extração de Areia

- \

Pelo presen. edital e de acordo com _ disposi
ções estatutárias, ficam comiocados os' associados
deste Sindicato para uma Assembléia Geral Extraor
dinária, a realizar-se no dia 28 do corrente mêS, �
19 horas, em sua sede, à rua Deodoro, 22, salas 44
a 46,

palitratar:
OrdinlWiamente - 1) da leitura,

discussão votac;ã> do Relatório e Balanço de 1975;.
2) da I' ra, diSQJssão e votação da Proposta

orçamentria para 1977; Extraordinariamente - da
. leitura, d scussão e �tação da Retificação da Pro

. posta Or amentârla da 1976. A reunião será realiza
da em primeira convocação à hora acima fixada, ou,
em segunda convocação meia hora mais tarde.

Florianópolis, 23 de j..-nho de 1.976.

HENRIQUE STEFAN
Presidente

.'
, ,
',"

/

MINISTÉRIO DA FAZENDA
SECRETARIA GERAL

DELEGACIA DE SANTA CATARINA
AVISO DE EDITAL DE TOMADA

DE PREÇOS - 1\10. 05/76

A Comissão 'de Llcltações do Ministério da Fazenda em
Santa Catarina, faz saber às, fí rmas interessadas que estará
afixado a parti r desta data até as 1ê horas do di a 15.07.76,
no "hell" da entrada principal da Delegacia, sito à Praça
XV de Novembro, na. 14, o Edital, de Tomada de Preços,
no.' 0?/76, para aquisição de Equipamentos e Instalações e
Material de, Consumo, li; RepartiçOes do Ministério da
Fazenda em Santa Catarina,

Os tnteressacos poderão procurar o referido 'Edital, no

endereço supracitaoo, nO ho rárí o das 13 à; 17 horas,

DMF - Florianópolis, 21 de junho de 1976
RaimUndo Simones

Presidente

FRIGORfFICO SEARA S/A
ASSEMBLÉIA GERAL E�TRAOR-DINÁRIA

Ficam os senhores' acionistas de Frigerífico Seata '

S/A, convidados a comparecerem em assembléia geral.

.,xtf1lOrdinaria, a realizar-se na sede social à Av. Palu
de s/no., nesta cidade de Seara, no dia 29 de junho de
1976, às 10 horas, para deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO D.IA \

a) Aumento do capital social autorizado de, Cr$
10.000.000,00. (dez milhões de cruzeiros) para
Cr$ 30.000.000,00 (trinta milhões de cruzeiros),
bl Aumento do capital integralizado da empresa
de Cr$ 9.24.5.�00,00 para c-s 14.000.000,00
(quatorze, n1llhoes de cruzeiros) cem aproveita
mento de Fundo de Correção Monetária no valor
de Cr$ 3.064.995,34.'
Fundo de Reserva Especial no valer de Cr$
150.264,91
L ucros em Suspenso no valor de Cr$
1.539.739,75
c) Elev�ção de número de diretores de 4 para 5 e

pre�nchlme�to da vaga criada e consequente alte
raçao do artigo 8.0. dos Estatutos Sociais.
d) Outros assuntos de interesse social.

SeaFà, 30 de abril de 1976..
.

Dr. Ivanio Ramos Munhós
Diretor

H,OJE
I

Ir

- TEATRO ALVARO DE CARVALHO·- EU E A ILHA
, \

COM MIRANDIN�A
.. 21 HORAS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Seto
Stodieck

Dormiu no pontoComentam no Rio que Zozi
mo Barroso do Amaral, o do
Jornal do Brasil, tem sérias
razões para estar con tra os

Cr$ 12 mil que abalaram a

classe média brasileira que, .

coitada, está quase impedida
de viajar para o exterior. E
que o mais; famoso colunista
brasileiro (se não é o mais fa
moso ao menos é o melhor)
teria fortes ligações com a

Varig, uma das mais prejudi
cadas com o famoso decreto
lei como bem podem dedu-,
zir.

Sonolento personagem ilhéu saiu, noite dessas, com bem

dotada, física e intelectualmente, mulher, das mais co

nhecidas desta praça. Depois do indefectivel e gostoso
Manolo's, se puseram a caminho da Capelinha. Lá pelas
tantas, eis que surge boate a dentro, belo e fagueiro,
�oçofro proveniente das barras do Rio que faz-se notar
em questão de segundos. Como o sono é contagiante 'e a

moça em questão não estava a fim de dormir, não se fez
de rogada: se esqueceu que estava acompanhada (ou me

lhor, lembrou-se apenas para pedir que segurasse a bolsa)
e saiu a bailar com o carioca que logo engrenou um

bump (aquela dança bum-bum com bum-bum). E só pa
raram de saracotear, já tete-a-tete, quando o gerente da
boate, mui sutilmente, resolveu acender as luzes, espanar
as poltronas, pôr as cadeiras sobre as mesas e passar a

vassoura no chão, anunciando que a noite havia chega
do ao fim. Mas nem tanto, ao menos para o casal que
havia se formado no· transcorrer das danças...

*

Raul Cortez (nome certo,

quase todos os dias, nas
colunas de Celso Curi,

Giba Um, Alik Kostakis,
Carlos Soh e outros

colunistas col-unáveis) e

Maria Isabel de Lizandra,
fazem parte do

sucesso da novela"Xeque
Mate", todos os dias na

Cultura, as

19:45 h oras.

I bope do bom goste
para você.

Comei Wilde - Intérorete-diretor: "O Tesouro dos Tubarões"•
Zury Machado foi convidado
(e parece que aceitou) para
ser modelo de Ana Frida, co
nhecida estilista paulista. Zu
iy apresentaria discretos e

elegantes trajes destinados a

executivos senhores.

li)

cinema
, Darci Costa

de Leão" e "Desembaüe

Sangrento". Este é seu 80.
filme como realizador. Trata
de uma história de aventuras

escrita pelo próprio Wilde,
sobre um grupo de homens,
à caça de fortuna, em busca
de tesouros submersos em

velhos navios espanhóis. Tu
barões na área visada, for
mam obstáculos às suas pre
tensões. Além de Wilde,
atuam ainda John Nelson,
Cliff Osmond, Yaphet Kot
to. O elenco apresenta a

nova atriz Roxanna Bonilla.

Destaque especial para as

cenas submarinas. Coral 3 .

8 - 10 horas

UM ESTRANHO NO NI

NHO (One Flew Over the
Cuckoo's Nest) Filme ameri
cano, dirigido pelo tcheco
Milos Forman; ganhador de
5 Oscars de' 1975: melhor

filme, melhor argumento,
melhor direto; melhor

ator, melhor atriz (Louise
Fletcher). Para escapar à pri
são, Jack Nicholson faz-se

passar por louco, sendo in
ternado num hospício, onde
lidera um movimento contra

o sistema, contra a opressão
e a tirania. Censura 16 anos.

Cecomtur 4 - 7,30 - 10

horas
O TESOURO DOS TUBA
RÕES (Shark's Treasure)
Novo filme de Cornel Wilde,
o intérprete de "Chopin"
em "A tite Sonhamos" e
"Aladim e a Princesa de

Bagdad". Como diretor, ele
tem chegado a surpreender,
especialmente em "A Prova

• Quanto ao sonolento, bem, quanto a ele, há muito que
dormitava no carro, abraçado a bolsa, a espera da (ex)
acompanhante ...

Segundo o carioca, sempre
inovador, uma coisa cafona
não é mais cafona: é sara·

mandaia. Em homenagem à
novela? Ou à cachaça? EM POUCAS E BOAS PALAVRAS·Nem bem foram

e já estão de volta• mundo (em nu frontal) em pel ícula que
está sendo rodada na cidade de Los

Angeles. As más I ínguas andam dizendo
que vai ser um "festival de pelancas",
pois Rock já tem seus cinquenta e

poucos (ou .muitos) anos (-) Flor des
maiada, muro cai do. Como seria bom se

a música criada nos fundos dos quintais,
nos quartos de pensão, se espal hassem
pela cidade toda. Nostalgia, bah! que
porcaria, disse alguém. l.eio uma entre
vista com Ellis Regina: "E preciso reno

var para permanecer", diz ela (-) Ro
berto Bessa (outro nome close da cida
de) anda feliz da vida com os preparati
vos da nova loja de Móveis Cimo,
ocupando 4 andares do Edifício Itama
raty, ali na Vidal Ramos (-) Raul
Cortez (assíduo frequentador das colu
nas mais sofisticadas do País) continua
misterioso e charmoso na novela "Xe
que Mate", Aristocrático, com pleno
acesso a to das as áreas -;: art ísti;ca"sG,c.ial '

e i'ntê'ílfctual' - 'Ràul tanto pode passar a

noite batendo papo nos restaurantes da
classe, como pode estar presente a uma

refinada reunião social, ou participando
da Escolha de textos para premiação. É
um dos nomes de maior influência nos

meios artísticos do Brasil (-) Jaime
Andrade .Bamos - um dos' homens
fortes da Predilar - nos contando que
breve o Edifício Belvedere, na Beira Mar
Norte (com elevador panorâmico e sau

na) único na cidade a contar com essas
inovações, estará conclu ído para mos

trar ao florianopolitano a arte de viver
bem (-) Anotar nas agendas: Mirandi
nha está no TAC, fazendo "Eu e a Ilha"
(-) Francisco do Vale Pereira - é outro
nome close que anoto no meu caderni
nho (-) Também na Globerama (Rua
Tenente Silvei ra) um exçelent livro cori
tendo algumas das melhores poesias de

Na Globerama, "UCrirne é um Caso de

Marketing", de Barbosa Lessa. Trata-se
de uma excelente obra de ficção policial
brasileira, contando Um

-

crime que
acontece na cabina de montagem de
co piões numa produtora de comerciais
para a TV (-) Comenta-se que o Centro
Comercial Aderbal Ramos da Silva vai
ganhar barzinho dos mais agradáveis
dentro em breve (-) José Machado
Pacheco é um nome close nos

atribulados meios publicitários da
cidade. Ele faz parte da diretoria da
G ran-Meta Publicidade, que está
completando esta semana 7 anos de uma

vidinha bem vivida. Close cumprimenta
tod-a a equipe pelo acontecimento (-)
Ozi Croquettes lançam em agosto - sem

desgosto - novo e emplumado espetácu
lo: "Homance" h) Dois grandes estú
di os vão ressuscitar "

... E o Vento
Levou". Para os papéis principais, Paul
[\'jewman (que já aceitou o convite) e

Elizabeth Taylor (-) José Wilker (que
alguns dizem ser o Helmuth Berger
nacional) vestido e negro, na boca baton
vinho, louros cabelos e óculos escuros

está fazendo o maior sucesso na peça
"Os Filhos de Kennedy", no Teatro
Senac, em São Paulo (-) Alguns dos
nomes de maior destaque das artes

plásticas em Santa Catarina breve serão
convidados a participar de um ambicio
so lancamento editorial. Estou sabendo
que os primeiros a serem convidados
serão Rodrigo de Haro, Eli Heil, Ernesto
Meyer Filho, Martinho de Haro e ou

tros, que ainda estão em cogitação. A
idéia é fazer uma mostra do melhor da
arte catarinense através de um sofistica
do álbum que será impresso em Floria
nópolis (-) Ronaldo Riqueiras é O mais
novo integrante da equipe Gran Meta. O
moço esbanja bom humor, vivacidade, e

o que é mais importante: inteligência
(-) Rock Hudson - O famoso McMillan
da série "Os Detetives" - que - a TV
Cultura exibe vai aparecer como veio ao

Paulo Dutra, o fotógrafo,
ofereceu um baita strogonoff
na noite dantes d'ontem para
comemorar as suas 36 prima
veras que chegaram quando
ele menos esperava - aliás,
ainda não se deu conta.

Compareceu, entre fotogra
fos e fotografados, um mono

tão que ficou, bebericando
vinhos e scotch, até alta ma

drugada, no meio de papos e

sons, os mais diversos.

Estão chegando de mais uma viagem internacional, desta
vez da Argentina (se é que a Argentina ainda pode ser

considerada internacional) os casais João Francisco
"Chanico" do Vale Pereira e Antonio Carlos da Nova,
mais Nice Faria que foi alone.

*

Liana, a mulher do Chanico, chegou dizendo que não

pretende, no momento, mais abrir loja de cosméticos por
falta de um bom local. A loja já tinha, até, nome: Pan
thêre, que é pantera em francês. Acha ela que toda mu

lher devidamente maquiada, em minutos, se transforma
numa panterona.

UM GOLPE SEXY - nacio
nsl - Censura 18 anos. São
José 3 - 7,45 - 9,45 horas
PESADELO SEXUAL DE
UM VIRGEM -

-

nacional.
Censura 18 anos. Ritz 5

7,45 horas

•
*

Celso Pamplona está dizendo
que o Clube da Lady do La

guna promoverá, no próximo
dia 26 às 4 da tarde, no Ou
be Blondin chá em benefício
do Asilo Santa lzabel, o dos

velhinhos, criação da berre
mérita Joana Mussi.
Celso é o organizador das

'atrações paralelas ao chá.

Enquanto isso, Léa, a mulher do da Nova, acabou não

adquirindo os tapetes persas, muito menos portenhos
-persas, nem portenhos, segundo o anunciado. Mas com- r

prou muitas botas de couro, muitos casacos, alguns cin-
\

tos, várias malhas de lã (de quase todas as cores como

manda a moda) e uma sacola cheia de produtos da
Revlonlsto é que é beleza! Horóscopo

Omar Cardoso

ARlES - Sua vontade de
vencer e ser o primeiro e a

influência astral reinante,
deverão beneficiá-lo neste
dia. Siga suas idéias. Não se

deixe influenciar por maus

pensamentos. Modificações
substanciais a partir de de-

pois de amanhã.
,-

TOURO - Evite que outras

pessoas menos capacitadas
possam interferir e anular
suas novas e avançadas nor
mas profissionais. Haverá
bastante compreensão por
parte de superiores. Terá, a

partir de depois de amanhã,
grandes . acontecimentos à
sua volta.
G.eMEOS - Suas maiores

probabilidades de êxito de

penderão da sua reputação e

crédito. O trabalho apresen
tará melhora sensível e a vi
da social necessitará de uma
revisão geral. Bom fluxo ao

amor, as viagens. Cuide da
saúde.

.

CÂNCER, - Dia em que
conseguirá excelentes resul
tados nos negócios imobiliá
rios é nos setores que pos
sam elevá-lo materialmente.
A inteligência e disposição
para o trabalho, contribui
rão para o sucesso. Não es

queça das obrigações sociais
ou da própria família.
LEÃO - Não dê ímportân
cia às coisas de pequeno va

lor. Concentre-se no que se

ja mais imediato e tudo será
'resolvido de maneira certa e

produtiva. O signo atual,
Touro, favorece a sua ativi-

. dade profissional e vida fi
nanceira. Contatos promis
sores com nativos de Aquá
rio, Gêmeos e Libra.
VIRGEM - Escolha novas

amizades com cuidado, pois
poderá ser enganado pelas
aparências. Os negócios e

trabalho deverão ser bem
concretizados. Sucesso no

trabalho, na saúde, no amor.

Chances de ganho em jogos

e na loteria. A pessoa amada
deve merecer mais atenção.
LIBRA - Não se deixe con

vencer ao realizar ao contrá
rio suas pretensões. Seja seu

próprio mediador. Haverá
melhoras no setor profissio
nal, nos negócios, na saúde.

Elevação na vida social. Óti
mo fluxo ao amor e a vida
em família.
ESCORPIÃO - Dia em que
deverá ganhar a admiração
de amigos e pessoas que es

peram o melhor de você.
Mas, não vá a excessos ou se-

• ri prejudicado. Cuide da sua

aparência física, dos seus in
teresses profissionais e dos
seus assuntos financeiros.
SAGITÂRIO - Evite exage
rar sua condição financeira,
pois qualquer negócio que
fizer além de suas possibili
dades poderá ser. início de

prejuízos. Saúde excelente.
Ótimo fluxo para receber fa
vores.

Mário Quintana (-) Sintonize a nita
Garibaldi para ouvir Maysa em "Até
quem sabe" (-)

Denise Richard e Malú Lueneberg,
sorrindo aos dentes, em recente party

dos mais concorridos.

CAPRICÓRNIO - Mesmo
que os sócios, parentes ou

outras pessoas pretendam
afrouxar seu programa de
trabalho, seja honesto e em

penhe-se ainda mais para
conseguir o êxito desejado.
Sucesso nos jogos, nas via

gens, nos assuntos esporti
vos e chances de ganho na

loteria.

AQUÁRIO - Procure não
ser tão egoista e conseguirá
vencer qualquer situação.
Acautele-se e aguarde o mo

mento certo de agir. Nos ne
gócios conseguirá resultados
sensacionais. No que se refe
re a família só obterá bene
fícios.
PEIXES - A fase continua
sendo das melhores. Não
deixe de levar avante seus

c o rri p romissos. Conseguirá
atingir, em breve, os seus

objetivos. Conte com a coo

pe, cão de nativos de Touro
e Capricórnio.

A praça que virou palco.
Dos mais iluminados

Cadê o

canal
A outrora bucólica e simpática pracinha do Saco dos
Limões viu-se, de repente, totalmente descaracterizada

por uma fortíssima iluminação a base de sodium, igual
àquelas usadas em auto-pistas e em cruzamentos de BR
- sem tirar nem pôr. Trata-se de um absurdo que só fez

afugentar não só os habituais frequentadores que não

suportam se sentir como se estivessem em ultra
-iluminado palco, como os pássaros (ou qualquer outra
espécie animal), criando um problema eeológico, peque
no é bem verdade.

perfeito?
É verdade: no Rio nin

guém vê outro çanal de
televisão que não seja o

da Globo. Se lá vocês fa
larem, por exemplo, nu

ma das novelas da Tupi,
ficarão todos com cara

de quem escutou e não
entendeu. *

*

A coluna solicita, em nome do bom senso, que aquela
excessiva iluminação seja retirada e.substituída por uma

outra, mais de �cordo com as características do bairro.

•

Aliás, é provável que Flo

rianópolis seja a única ca

pital brasileira que tem
um alto percentual de au

diência tupiniana. Dois
pontos: trata-se do nosso

(re) conhecido bairrismo
aliado a excelente ima

gem que a TV Cultura
nos proporciona - e que,
infelizmente, não é cor

respondido com- a quali
dade criativa da Rede Tu

pi de Televisão.
*

Com relação a TV Coliga-
das, dá-se o ii.verso.

lngrid Budag, que foi Miss Brasil até há' alguns minutos

atrás, entregou o trono porém, em compensação, ganhou
,

.

um principe, dos mais encantados: nada mais nada me

nos do que Moacir Bénvenutti; quem não conhece o fa
moso Testa?

O moço, atualmente morango no Rio, está com sérias

pretensões matrimoniais já tendo, inclusive; adquirido
apartamento com vistas a este fim - que na realidade é

I

QUARTOS
Aluga-se quartos para senhores de fino trato, em

residência particular. Tratar: à rua Alan Kardec, 28 -

Alto Stodieck.
um começo.
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Luiz Fernando Sabi
no, na última semana,
movimentaram a noite
no Sa n tac atari na
CountrvClub.

I x-x-x

Hamms _ Chegando
de uma viagem ao Rio
de Janeiro o Professor
e escritor Jair Francis
co Hamms.

x-x-x

Livro _ Maria Helena

Camargo Régis, pro
fessora de lingua e li
teratura no Instituto
Estadual de Educação
ocupa a Cadeira de
Teoria Literária na
r)qH.1t(,

(

Van Hoff _ O arqui
teto George Van Hoff,
acaba de assinar con

trato com a. constru

tora A Gonzaga, para
ser responsável pelas
,decorações de ambien
tes dos edifícios da

quel a empresa.
x-x-x

No Countrv _ Neide
Mariarrosa, Luiz Hen
rique.: Regina Vieira e"

'U FSC, vai j anca r seu

livro, liA Linguagem
Poética de Cruz e

I,

Souza e a Crítica lite-
rária" .

sinceros agradedmen
tos pela gentileza do
co nvi te que somen te
anteontem recebi.

x-x-x

Convênio _ A UDESC
acaba de asslnaurn
convênio com o De

partame nto de Assun
tos Universitários do
MEC e a CAPES (Co
ordenação de Aperfei
çoamento de Pessoal
de Nível Superior),
para dar COntinuidade
ao programa de capa
citação de docentes,
que este ano possibili
tará a realização de

escolheu cOmo princi-.
pai atração Nova lor- dência Social, naquela

cidade.

Senhora Carmen

Silvia Ramos, ,

da sociedade

de lages

curso de mestrado a

19 professores.
x-x-x

Heloisa e Raul _ Lo

go mais às 19,30 ho

ras, na Igreja EvangéliJ
ca Luterana, realizar
-se-á a cerimônia do
casamento de Heloisa
Martin -e Raul Hartke,
No Santacatarina-Cou
trv Club, será a racep
ç�o aos convidados
das farnllias Martlnv.
Hartke.

Castellane _ A pro
moção do Banco do
Estado de Santa Cata
ri na e CI ube Doze de

Agosto, que é a expo
sição do artista plásti
co 'Castell ane. encerra

hoje às 21 horas no

Clube Doze. Os traba
IIhos do renÓmado ar

tista tiveram favorá
veis críticas do mundo.
'. 'I

elegante e artístico

Público marcou .para o

dia 11 de julho próxi
mo, o teste de perso
nalidade, a ser realiza

do na Faculdade de
Educação na Saldanha
Marinho, 47.

x-x-x

Durante, despacho
com o secretário da
Indústria e Comércio,
Sebastião Netto Cam

pos, e na presença da
direção da Companhia
Catarinense de Arma
zenamento (Cocar) Sr.
Láerclo Gomes e Sil-'
va. o governador Kon
der Reis tOmou co

nhecimento dos deta-
I hes técnicos do proje
to do Porto de 'São
F ra ncisco do Sul, em

exposição feita pelo
seu autor, engenheiro
Fernando Craidv, dire
tor da empresa res

po rsáveí pel a execu

ção da pbra,

x-x-x

Rosenmann _ Manoel
Rosenmann, proprietá
rio das lojas de jóias
M. Rosenmann, nos

Estados do Parana,
São Paulo, Rio Gran-

de do Sul, Santa Cata
rina e, também no Dis
trito Federal, chega
hoje a nossa cidade

para tratar de assuntos

relacionados a sua

conceituada rede de

lojas.
x-x-x

Viagem '_ Com sstino
a São Paulo onde será
hospede do majestoso
Caesar Park Hotel, o

mais luxuoso e con

fortável da capital
paulista; viaja hoje pe
lo vôo da Trarsbrasll,
o elegante casal Silvia
e José Matusalém Co
mel li,

x-x-x

,Agência Turismo
Holzrnann, está inau

gurando na cidade de
Joinville, sua agência
de' turismo, tendo co

mo gerente o Sr. Mar
-kus Frank.

x-x-x /

Agradecimento Aos

promotores da grande
festa de Santo Antô
nio dos Anjos da cida-
,<ie', de Laguna, meus

x-x-x

A revista status, em

seu próximo
apresentará
gem de Paulo

número
reporta
Francis,

-

que visitou-a concorri-
da exposição.

x-x-x

Seminário _ A educa

dora sanitária e assis

tente social Bartira
-N uernberg,

-

"repre-
sentando a Secretaria
da Saúde e a Legião
Brasileira de Assistên
cia, 'foi a São Paulo

para participar do I
Seminário Regional
sobre o Idoso na So
ciedade Brasileira, pro
movido pela Secretaria
de Assistência Social
do Ministério da Previ-

x-x-x

'A comissão do COn

curso de ingresso à
cerre ira do Mi n istério

x-x-x

O industrial Saul
Brandalise Júnior, pre
para-se para mais uma

viagem a Europa,. on
de participará da gran
de feira do coro.

x-x-x

O jovem casal Lucy e

Nilson Ruy Berken
brock, em viagem de

núpcias hoje encontra
-se em Tóquio. Depois
de visitar alguns países
da Europa, o casal vai

,aos Estados Unidos e

México.

'\

em comemoração ao

bicentenário dos Esta
dos Unidos. A revista

que.
x-x-x

O cantor francês, Gil
bert, dia 21 de julho
estará se apresentando
na boate da sociedade
Harmonia Lyra, de

Jolnville. A Sra. .Jul ia
na; apresentará desfile
de modas 'com teci dos

,

pintados a mão, lança
mento da Sra. Juliana.

x-x-x-
'

Debutantes do

Crici(Jma Clube, para
a noite de gala
marcada para

dia 31 de julho

"

PEDIDO DE CONTAGEM DE TEMPO
Na. 202 - TUBARÃO ,- Reqte. Dr. Márcio Souza. Batista

da Silva, Juiz de Direito da Comarca. ReI. Des. Marcílio Me- •.

deiros - "Deferiram o pedido. Unânime",
Zenon Vitor Bonnassis Filho

Diretor

Tri bunal de Justiça'
DIRETORIA D� DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DA TERCEIRA CÃMARA CIVIL em 21.06,76.

"" APELAÇÕES CIYEIS
,

No. 11.667 - MONDA( - Apte. Nelson Vicente Gribler.
Apda. Astéria Catarina Klauch, Rei. Desa. Thereza Tang' -

"COnverteram o julgamento em diligência. Unânime".,
No. 11.180 - LAGES - Apte, Arlindo Olímpio Bastos.
Apdo. Waldevino Vieira de Souza, ReI. Des. Reynaldo Alves
- "Deram provimento para anular o processo, desde o

despacho saneador, inclusive. Unânime".
No. 11.587 - CHAPECÓ - Autos remetidos, Juízo de

Direito da la. Vara da Comarca de Chapecó. Reqte. Luiz '

Alberto Nicaretta. Reqdo. o Exmo, Sr. Secretário dos

Negócios do Oeste. Rel. Des. Aristeu Schiefler - "Re
examinando a sentença de primeiro grau, anularam 'o
processo desde a citação, inclusive. Unânime". \

No. 11.312 - FLORIANÓPOLIS - Apte, João Albino
Gonçalves Neto. Apdo.·o Estado de Santa Catarina. Rei. '

Desa, Thereza Tang - "Negaram provimento. Unânime".
.

No. 11.504 - BALNEÁRIO CAMBORIÚ - Apte. João
Mestke, Apda. Companhia Boavista de Seguros. ReI. Desa.
Thereza Tang - "Negaram provimento. Unânime".

\ No. 11.645 - FLORIANÓPOLIS - Apte, Minervina Viei-
, ra Dutra. Apdos. Esmeralda Schlegel Polli e outros. ReI. Desa.

Thereza Tang - "Deram provimento, para anular o processo
desde as falhas 26, inclusive. Unânime".

, -No, 11.196 - JOINVILLE - Apte. Olga Umbelina Fidelis
Vieira da Rocha. Apdo. o Ministério Público. ReI. Des, Rey
naldo Alves - "Negaram provimento. Unânime".
-No. 11.082 - ORLEANS - Autos remetidos, Juízo de

Direito. da Comarca. Apte. o Instituto Nacional de Previdên
cia Social. Apdo. José Madalena 20. ReI. Des. Reynaldo Alves
'- "Reexamínando a sentença de primeiro grau, confirmaram
-na, negando provimento ao recurso do I. N.P.S. Unânime",

No. 11.632 - BLUMENAU - Apte. Comercial Garcia

Ltda, Apda. Representações J. Dalsenter.Ltda, Re•. Des. Rey
,naldO Alves - "Negaram provimento. Unânime". -c,

.' 'ÁPELAÇÃO CIVEL (MANDADO DE SEGURANÇA)
. No: 1.227 - PALHOÇA - Autos remetidos, Juízo de

Direito da Comarca de Palhoça. Reqte. Comércio e Inãústria
.Schmidt S(A. Reqdo. o Chefe do Posto Fiscal de Aririú. ReI.
Dês, Aristeu Schietler - "Reexaminando a sentença de pri
meiro grau, confirmaram-na, Unânime".

AGRAVO DE INSTRUMENTO
No. 824 - JOINVILLE - Agrte. Indústria Vila Nova

Ltda. Agrda. a Fazenda Pública do Estado de Santa Catarina.
Rei. Des. Reynaldo Alves - "Negaram provimento. Unâni-
me".

\

CONFLITO DE COMPETÊNCIA
NO. 10 - ITAIÓPOLlS - Suscte. Dr. Juiz de Direito de

: '", Itaiópolis. Suscdo. Dr, Juiz de Direito de Mafra. ReI. Desa.
, 'L i,;!"Therez1'- Tang - "Declararam a competência do Dr. Juiz de

Direito Suscitado. Unânime".

DECISÕES DO TRIBUNAL PLENO em 16.06.76.

,PROCESSO CRIME
No. 114 - XAXIM - Autora a Justiça Pública. Réus Jorge

Gonçalves da Silva e Dolir José Bagatini. ReI. Des. Marcílio
Medeiros - "Julgaram extinta a punibilidade e prescrita a

ação penal pela pena em abstrato. Unânime".

. ",

'CASA DAS CORTINAS
.contecção e instalação de cortinas em geral.

(Solicite Orçamento sem compromisso)
Ruas Santos Saraiva, 1.117 _ Tel: 44-1791

Florianópolis - SC

CASA DAS CHAVES
E FECHADURAS. DE
FLORIANÓPOLIS LTDA.'

RUSTICO, - ÇOlONIAl
CROMADOS

Agora sob nova Direção.
Verifique nossos preços.

I
(

Faz-se chaves na hora e atendemos a

domicHio. Fone: 22-3879
Rua Ar;'�Jo Fl!J.Iefl1ldó, 1

. FUNDAÇÃO EDUCACiONAL DE
SANTA CATARINA - FESC

yl\J1VERSIDADE PARA O
DESENVOLVIMENTO

DO ESTADO DE SANTA CATARINA

/'

A Direção do. Departamento de Apoio e Orientação,
ao Estudante - DAOE - Abriu inscrição para candi
datos interessados em Bolsa de Complementação Edu
eacional para prestar estágio na Delegacia do Ministé
rio da Fazenda de acordo com condições abaixe des
criminadas:
Cursos de Matrícula do Candidato:

Administração
Biblioteconomia

Fase: Administração a partir do 40. Termo
Biblioteconomia a partir da 3a. fase

local da Inscrição: Reitoria da UDESC, Setor de
Orientação Educacional e Serviço Social
Horário: Das 8,00 às 12,00 e das 14,00 às 18,30 horas
Período de I nscrição: de 22 a 29 de junho de 1976.

Florianópolis, 21 de junho.de 1976
.

Bel. Fernando Fernandes de Aquino
Dirl!tor DAOE

BIJUTEJiAS FINAS
PRESENTES

Bijou's está aguardando a sua visita, com
muito amor e uma infinidade de coisas
lindas que você vai adorar.
São as mais finas bijuterias nacionais
e estrangeiras, além da linha maravilhosa
de perfumes e produtos de beleza REVLON.

r

BIJOU'S - Centro Comercial ARS, loja 123,

MIRANDINHA!
Nós te des"e;amos sucesso,
sucesso e mais sucessol \

Conte sua história,
em prosa e em verso,

cante as belezas da Lagoa,
as belezas desta ilha formosal

Nós participamos da sua
alegriaI

'\
Antonio Santos Miranda
Pianista - compositor -

exaltador da Ilha de Santa Catarina.
Teatro Álvaro de Carvalho
Dia 23 a 25 - 21 Horas

\

lna A. GONZAGA S.A.
=--:: CONSTRUTORA

I
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REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
40. TABELIÃO DE NOTAS E 40.

OFICIO DE PROTESTOS
-

-- --

Tabeliã: VANDA DE SOUZA SALLES,
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS

Por noo terem sido enco ntracos pessoalmente nos endereços a

mim fornecidos ou por recusarem atornar ciência faço saber aos

que o presente edital virem ou dele -tíverern conhecimento que
deram entrada neste Oficio estabeleci do no Centro Comerci ai
Aderbel RamOS da Silva à Rua Fel ipe Schmidt, para serem

pro testados contra OS resporsâve is dentro do prazo 'legal oS tlrutos ,

com as seguintes'características:
3 duplicatas - 88 - 89 -,90 - Cr$ 750,00 - 1.000,00 - 1.000,00 -

.vencirnentos: 25-3 - 2&4 -' 25-5-76 � cedente: I rmãos Lobo Ltda - ,

'apresentante: BanCO Auxiliar de São Paulo SIA - devedor:
��R�M "

'

2 Notas Promissórias - 02 e 03 - Cr$ 1.377,90 cada - venc:

12-5-76 - cedente: Ailton FranciscO da Costa - apresentante: Banco

Mercantil do Brasl S/A - devedor: AFONSO LUIZ TEI�IRA
N. Promissória - 15/24 - Cr$ 405,23 - venc: 26-5-76 - apresentan

,

te: Merca-ntil Finasa S/A - devedor: ARTUR LIMA

3 duplicatas - 58675 - 50375 - 48175 - Cr$ 1992,85 - 843.40 -

1:091,83 - apresentante: HoIbra Prod, Alim. e Part Ltda -"

devedor: ADEMIRXARLOS MACHADO
3 duplicatas - 211460 , 212296 - 114708 - Cr$ 980,80 - 557,50 -

550,00 - apresentante: Estabelecimentos A Modelar SIA - devedor:

BENEDIT A. ASSIS SILVA \

, 2 duplicatas -, Cr$ 59,00 - 748,80 - apresentante: Estabelecimentos
! A Modelar SIA - devedor: CEUNA SIMAS

��������===��������=�=!!�j!,
Duplicata - Cr$ 3.060,00 - venc: 25-12-75 - apresentante: Casas

, .Santa Maria - devedor: DAURI IRlNEU DE ASSUNÇÃO
Duplicata - 261-A - Cr$ 3.630,00 - venc: 05-5-76 -' cedente: Lecler

Papel - apresentante: Banco Barnerlncus dO Brasil SIA - devedor:
DORlVAL ZUCO LOTTO COM. T. E REPR.
3 duplicatas - 93684-1 • 2 - 3· Cr$ 763,00 cada - vencimentos:
10-1 - 1Q..2 - 10-3-76 - apresentante: OrganizaçOes Koerich -

devedor: FRANCISCO ERNESTO PEIXOTO LEITE

Duplicata; 15556 - Cr$ 580,12 - venc: 12-4-76 - cedente:
Laminadora de Ferro Gaucha Ltda - apresentante: Banco do Brasil
SIA - devedor: GARIBALDI DE SOUZA
Duplicata - 7105/U - Cr$ 2.280,00 - venc: 04-1-76 - cedente:

ürurv's SIA - apresentante: Banco Mercantil do Brasil SIA -

devedor: JACI SOUZA CARDOSO
3 duplicatas - 91 - 92 - 93 - Cr$ 900,00 - 1.000,00 - 1.000,00 -

venc: 25-3 - 25-4 - 25-5-76 - cedente: I rmãos Lobo Ltda -

apresentante: BanCO Auxiliar de São Paulo SIA - devedor: JOÃO
BATlSTA VIEIRA
5 dUplicatas; 216740 - 123102 - 123110 - 217003 - 122767-
Cr$ 1.816,80 - 419,00 - 145,40 - 406,30 - 805,00' vencimentos:
24-11-75 • 17-12-�5 - apresentante: A Modelar SIA • devedor:
GUATHIERO JOSE PICCOLl
N, Promissória - ,35/40 - Cr$ 234,60 :. venc: 02-6-76 - apresentan
te: Mercantil Finasa SIA - devedor: JOAO CARLOS GARCIA
Duplicata - 010/76 - Cr$ 5.000,00 - venc: 04-5-76 - cedente:

Metalúrgica GR 33 Ltda - apresentante: Banco do Estado de Santa
Catari na S/A - devedor: JOSe. DE MOURA FONSECA
Duplicata - 2/4176 - Cr$ 150,55- venc: n/consta- apresentante: A
ModQléi S/A - devedor: MARIA ZENAIDE TERNES
Duplicata' 1/17786- Cr$ 1.114,00 - ven: n/cohsta - apresentante:
A Modelar SIA - devedor: NELSON JOAQUIM FREITAS
2 duplicatas· 271 B - 269B • Cr$ 25,000,00 - 28.800,00 - venc:

16-3-76 - 15-,3-76 - cedente: Osni João Vieira - apresentante:
Banco'do Estado de Santa Catarina SIA - devedor: ODORJAM DA
COSTA BONCAS
Duplicata' Cr$ 1.201,50 - venc: 25-11·75 - apresentante: Casas
Santa Maria Ltda • devedor: PEDRO BRlCK
Duplicata - Cr$ 882,00 - venc: 05-11-75 - apresentante: Casas
Santa Maria - dewdor: PEDRO BATISTA DE OLIVEIRA
Nota Promissbria - Cr$ 5.000,00 - apresentante: Banco do Estado

de Santa Catari na SIA - devedor: PAULO ROBERTO P. GAl-
LHARD
N. Promissória - 11/24 - Cr$ 347,34 - �nc: 04·6-76 • apresen
tante: Mercantil Finasa SIA - devedor: PEDRO PAULO
SaILlCHTING
D�plicata - 2212 - Cr$ 1.883.10 - apresentante: A Modelar S/A
deVedor: ZILDA GOMES TEODlSIO

F!oriarópolis, 23 de j':!nho de 1976.
, TABELlA

GATÃO ,AUTOMÓVEIS
'Volks 1,300 Bege Alabastro • OK

votks '1.300 Bege Claro • •
• 701

Volks 1.300 Vermelho Joia • 67
Vai ks 1.600 Verde. • • • .

. 76
Chevette Super Luxo •.• r: • , 76

COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMÓVEIS - CR�DI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980

COELHAO AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino,

11 Fone 22-7180.
VOLKS 1300 - VERMELHO •••••
VOLKS 1300 - VERMELHO •• '. - -

VOLKS 1300 - AZUL DIAMANTE •

VOLKS 1300 - AZUL DIAMANTE •

VOLKS 1300 - AZUL DIAMANTE ••

BRAS (LI A - AZUL CAiÇARA. _ •• ,

VARIANT - AZUL DIAMANTE __ •

DODGE DART - SUPER EQUIPADO,
"

1969
1970
1970
1971
1971
1974
70/71
1973

L�� --:-�:� ,

:8 n � A lV�,A :R'l
COMERCIAL BEIRA MAR VEICUleS f REPRf;SENTAÇOfSo ltOA

Av. Rubens de ArruW; Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

Volkswagen13oo L. Branco Polar ... , . . . . . . . . . . . .. OK

Vol kswagen 1300 L. Marrom Savana " , ', , . . .. OK

Volkswagel"l 1300 L. Amarelo 1975

Volkswagen 1300 Verde ',' 1973

Volkswagen 1300 Bege , , , ...•........ 1967

Volkswagen 1300 Azul , , , , , 1966

Volkswagen S.P. 2 Branco Polar , , , 1973

Volkswagen Karmanghia T.C. Castanho .. , .. , 1:974

Volkswagen Passat L Branco .. , ,
" 1975

Volkswagen Kombi Amarela , '., 1972

Vblkswatn Brasília Verde 1974

Volkswagen Brasília Amarela � " 1974

Volkswagen Variant Branca , .....•. ,. 1974

Dodge 1800 Branco , . ,
,. 1974

� JENOIROBA ��AUTOMÓVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEVROLET PICK-UP . . .

CHEVETTE VÁRIAS CORES
CHEVETTE "GP" . . , . .

CHEVETTE PAIS TROPICAL
OPALA CUPÊ
OPALA CUPÊ
OPALA CUPÊ
CHEVETTE
CHEVROLET MALlBU
VOLKS 1300 "L"
GALAXIE
'MOTOCICLETA HONDA CB-360
LANCHA FIBRA DE VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA
RUAJOÃO PINTO ESQ. SALDANHA MARINHO

FONE 22-0197 - 22-1392 - 22-2952

ADILSON AUTOMOVEIS
RUA:ANTÓNO LUZ, 119

COMPRA • VENDE, - TROCA

Chevette Especial Branco
Opala Luxo Amarelo
Chevette Luxo Branco
Opala 4 portas Marron
Brasllia Verde .•• ,

Opala 4 portas Marron
Variant Amarela •.•
Fusca 1500 Azul •.••
Dodge Dart 4 portas Verde
Brasllia Azul ...•

'.

.�I'"TI •. OK
.1976
• ,1975
.1974
.1974
.1972
.1972
· 1971

•• 1971
• .1973

OPTO. DE VENDA DE VEfcULOS USADOS

COR ANO

.1970

.1972,

.1975

.1975
• 1974'
.1972
.1974
.1970'
• ,1970'
· 1971!'
.1974
• 1971
.1970
.1969
.1969

Corcel Belina Azul ••
Corcel Cupê Luxo BrancO • . •

Corcel Cupê Luxo Branco •••
Corcel Sedan Stander t Amarelo

Dodge 12100 Luxo Vermelho I.
Dodge SE Amarelo
Maverick GT Branco ••.••.

Opala 2500 Luxo Azul

Opala 2500 LSTD Clnza.Prate

Pick'Up 4x4 Azul "'" .

Rural 4x4 AVermel ho/Brarcc
Volkswagen 1500 Amarelo
Volkswagen Variant Azul
Vol kswaqen Kombi Bege
Vol kswagen Kombi Bege

IJIPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo.

Rua Felip� Schmidt, 60
'

,

, "

,r Fones: 22.,3321 e 22-2197 '

�I
I

.�

',A' , '.
,

,

,"', �I(I�VI NIH'UOIt "li IOIlIZI\UO
, , ,

\ . '.
"

Rua Gaspar Outra 90
Estreito:- Fpolis
Fone: 44-0522

Passat - Laranja
Chevette - Verde
Variant - Azul
Corcel - Branco
1600 - Branco
1500 - Vermel ho
1500 - Bege
8ras(lia - Violeta
8rasilia - Verde

Opala SS,4 - Vermelho

Chevette - R asa
Variant - Marrom

Kombi - Bege
Kombi Luxo - Azul/Branco

Opala - Vermelho
SP,2 - Amarelo
1500 - Amarelo

1500- Azul

Pick,Up Komb, - Azul ,

Variant - Branca '

1500 - Azul

POSSUIÍVlOS TODA A LINHA VW ,EM EXPOSJÇÃO.
.- VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA

1976
1976
1'976
1976

1975
1973
1972
1974
1968
1976
1968

1975
1975
1975
1975
,1975
1975
1974
1974
1974
1974
1974
1974
1974
1974
1973
1973
1973' ;1
1972
1972
1971

1971

f.orisa ..
Uma Empresa integrante do GruDO Sulbrasiléiro'
,

.

DISPONíVEL T,ODA LINHA ,�',

_

"A-
,

VENHA CONHECER NOSSOS
SISTEMAS DE FINANCIA,MÉNTOS

Santos Saraiva, 554 - Estreito'
_... 440611 ' 440201'
�..... 440001 ,440401

:� florianopolis \.'elculos .'t.A.
......_, _. -_.

USADOS E REVISADOS
CORCEL - GT - Branco
'CORCEL - GT - Verde
CORCEL LUXO ..

MAVERICK .. , •

MAVERICK - GT .

GALAXIE , ....

VOLKSWAGEN ..

OFERTA DA SEMANA
OPALA CUPÊ - 4 Cilindros - Cr$ 15 mil

VENDEM·SE
Apartamento bàía norte frente para o mar

Apartamento bafa norte frente praça dos Namorados
Ediffcio Renoir

TERRENOS
Terreno em Itaguaçu - praia das palmeiras 536m2:
Terreno em Serraria 200 metros da BR-101 - f158.OOOm2.

Tratar pelo fone 22-6682.
'

I'

BARBADA
Vende-se apto. 161m2, Ed. Medeiros Filho - pronta en

trega - com 3 quartos (1 suite), sala de estar-jantar, copa-co
zinha, dependência de empregada, garagem. Tratar: fone

22-3524.

DR. CELSO LOPES

1973
1972

71, 72 e 73

1974,
'

1974
70, 71 e 73,
71,74 e 73,

PRÉDIO CENTRAL (ALUGA-SE)
Na rua Felipe Schmidt, entre a Pe. Roma e Fábrica de

Bordados Hoepcke, prédio de 3 pavimentos com 720m2.
Estacionamento para 3 carros e possibilidade de ampliar para
mais 5 carros.

Tratar no Ed. Dias Velho - rua Felipe Schmidt, 27, Sobreloja
salas 15/16/17 - Regis Imóveis - Creci 58 - Fone: 22-3537.

CLINICOR

VENDE-SE
Carro Volkswagen, ano 1967, em mrito bom estado. Preço
Cr$ 11.000,00, à vista Tratar fone 22-1049.

ALUGA-SE
Casa para escrltõrio Ou residência - 250m2 - Cr$

4.500,00. Fulvio Aducci, 288. Tratar: fone 44-1087.,

CASA - VENDE-SE

,

CUnica do aparelho digestino com modemo instru·'
mental de endoscopia - Gastroenterologia e Proctolc;>
gia - Tumores do Aparelho Digestivo - Check·up
di,gestivo.
Atende às terças e quintas-feiras - Av. Othon Gama
D'Eça, 153. Tel.: 22-4252

Clínica das Doenças Cardiovasculares
Ed. Fleming· 60_ andar - Av_ Othon Gama D'Eça,
153 - Fone 22-6860.

-
,

Dr. JAURO 'COLL�ÇO
Dr, João Gerk
Dr. 'Luiz Carlos São Thiago
Dr. Maurilio Lopez Silva ' <

Ora. Maria Helena Lopes Silva "

Clínica - Eletrocardiografia - Cicloergometria -

Check·Up Cardiológico - Cardiologia Pediátrica.
,

ATENDE COM HORA MARCADA:

LIMPEZA DE FOSSAS
E destntuptmento em geral. Temos caminhão tanque e

bombas de 'sucção. Tratsr : rua Capitão AuguSto Vidal no.

3257 - Palhoça. Fone 42-345.

Local: Av. Itaguaçu, 241.
Características: 4 quartos, 2, banheiros, amplo living, sala de

TV, salão de festas, cozinha em mármore, garagens, churras

queira, jardins. 326,oom2 de área construfda,
Detalhes: Semalha ,de, gesso, lustres, pintura plástica, massa

corrida, telefone, carpet nylon totalmente ajardinada.
Preço: Cr$ 954.000,00 (aceita-se apartamento)
-tntonnaçõesjone 22-4291, Centro Comercial ARS, Conjun-
to 410.

.

EDESCO
EMPRESA" DE SERViÇOS CONIÁ3EIS LTDA.

Serviços Contábeis Mecanizados, Contratos, Distrates, Decfa-'
ração I.R. (Pessoa F Islca e juridical) e Serviços gerais.
Rua: Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito - Florianbpolis -

SC
'

Telefones - 44-2966- 44-0368

! ENNIO LUZ

EM CRICIÚMA - VENDE-SE
1 casa de madeira no Bairro São Luizfpor Cr$ 60.000,00 (à
vista).
1 terreno de esquina com 1.350m2. Otimo para construção

indusNi�0PRAYAi[j8aFUNbJeõ'VENDE-SE
1 casa nova de alvenaria, mobiliada a 100m. do mar, 2

quartos e demais dependências, Cr$ 210.000,00.
1 casa mista, próxima ao mar, mobiliada por Cr$ 120.000,00
(à vista},
2 terrenos contiguos, área, 750m2. próximos do mar, por Cr$
95.000,00, �
1 casa de madeira com 3 quartos, cozinha: sala, banheiro de
material terreno 12 x 35m, zona sul, O a 100m. do mar. (Cr$
125.000,00 à vista)."

'

Tratar: com Francisco, na rua Santo Antonio, 114 -_ 10,
andar. Fone - 33-3330. Creci - 617 - Criciúma.

Advogado
Causas C (veis - Comerciais - Tributárias e Trabalhistas
Rua d'JS Ilhéus, 8 - 90. ando 5/94
Atende das 14 às 18 horas - Qiariamente. Fones - 22-4420 e

22-2779
'

CASA NA AV. BEIRA·MAR
NORTE - ALUGA-SE

Uma casa . de dois pavilTJ8ntos na Av. Rubens de Arruda
RamOS 460, com 300m2. Consta de living. Sala jantar, sala
oe famfl i�; copa-eozt nha, três quartos gf!lndes com banhei
ro, dep. completa de empregada, garagem etc.

Tratar na casa aO lado no. 462, ou informações pelo
fOne 22-2875.

VENDEM-SE

Casa de madeira, com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro,
porão - terreno de 12x32, Preço de ocasião
Cr$ 100.000,00 de entrada e Cr$ 20.000,00, estão financia-
dos.

'

Casa, em Coqueiros com 3 quartos, sala. cozinha, copa, 2
banheiros com aquecedor central, dep. de empregada,
acarpetada, bem tocallzada

ALUGA-SE
Casa mobiliada, na Lagoa da Conceição, à rua V. Osni

Ortiga, cOm 3 quartos, sala. cozinha, banheiro varandas.

Preço Cr$ 1.500,00. Fone: 44-0485 - CIX

�jffi�Ms:;mb_uti�os_.féozirihas ameri� .:
,

,

,OOr:n TOMAZ. Rua São João Batista no. 60 .J

�Fo.�e 22-5888.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do veículo marca

Opala, ano 1974, cor vinho, placa AA-4866, pertencente ao Sr.
Luzo de Fréitas. '

'

,CERTIFICADO EXT�AVIADO
, Foram perdi.dos os documentos do veIculo marca Dodge,
tiP9 ,0-400, cOr vermelho índiO, Certificado no. 426.628,
ano 1973, chassis no T.012602, Motor' 203 HP, 8

'cilindros, pertenc!lnte a Tenroller & Cia. L tda.

São José do Cedro, 09 de junho de 1976.

CASA BARREI ROS
, Com 148m2, sito à rua' Antônio Schroeder, contendo '3,

quartos, sala, copa-cozinha, banheiro social, garagem para três

carros. Preço: Cr$,300.ooQ,00.
Tratar na Rua Felipe Schmidt, 27 - Ed, Dias Velho ..

sobreloja, salas, 15/16/17 - Fone: 22-3537 - Regis Imóveis
- Creci 58.

':lEClARA,ÇÃO
JOSÉ GOULART, decl'lr.a q�e extrav.iou QG,ertific;Jdo dI! registro

de seu automóvel marca VOikswagen, ano de fabricação 1974, Mod
75, chassis no. BS-561.448, de cor vermelha, com 52 HP de placa
CR-3316.

'

Criciúma, 16/06/76.

VENDE-SE
Vende-se uma loja com grande movimento, ponto ótimo, 12
anos de existência. Comércio de jóias, relógios, artigos impor-

I tactos para presentes e confecções. Bom crediário"com cli,en
tela selecionada. Os interessados poderão certificar-se acom

panhando o movimento por alguns dias, Aiuguel do prédio
Cr$ 10,000,00 família pequena poderá até morar no mesmo.

Sem luvas. '

Fone 22-1432 - Falar com Vicente - horário comercial.

Extintores -Mangueiras
Vendas - Reéargas - Instalações

SUL PECAS' 44- 1377'

�onesl 44 _ 1537

Rua: Fúlvio Aduccí 978 - Estreito

VENDE-SE
Uma Gleba de terra. em ótima localidade, a 13

minutOs do Centro, medindo 78.913m2. Tratar pelo
,fone 22-4426 ou pe�soalmente à rua Julio Moura, 24
'- Nesta.

TERRENO 2.800 m2
EM ITACORUBI, VENDE-SE TERRENO COM 35

METROS DE FRENTE PARA O ASFALTO, POR 80 NAS
LATERAIS (JA DENTRO DO NOVO PLANO DIRETOR E

POSSJ'\tEL FAZER 6 LOTES.
'

PREÇO: CR$ 250.000,00 (89,00 o m2)
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMI DT, 27 EDF_ DIAS
VELHO SOBRELOJA SALAS 15/16/11 - RJ:GIS IIÍIIÓ
VEIS - FONE 22-3537 - CRECI 58

IMOBILlÃRIA BANDEIRANTES LTDA
EDI F. VISCONDE DE OURO PRETO

SOBRELOJA S/10
FON,E: 22-6447 - CRECI 472

TELEFONE RESIDEHCIAL
VENDE-SE -OU TROCA-SE

Ptefixo 22, inStalado. TranSferência imediat". Troca-se por

prefixo 44. Tratar fones: 22-5476 e 22-5261"

CENTRO (Barbada) - Uma casa de alvenaria com 2

pavimentos, tendo '3 quartos, sala, cozinha, copa, banheiro,
área de serviço, toda murada e bem conservada (localização
perto do Inst. de Educação) Preço: 230.000,00.
CENTRO - Um apto. cOm 1 qUarto, sala, cozinha,

'banheiro, á"ea de serviço, todo acarpetado. Preço:
65.000,00 de entrada e saldo financiado. (Edi. AleXandra
Bianca)
CENTRO - Um apto. no Edif. Carlos Taulois com 1.

quarto, sala, cozinha, banheiro, área de serviço. Preço:
,

70.000,00 de entrada e saldo financiado.
CENTRO - Um apto. no Edif. A Coelho com 2 éjuartos;
sala, COzinhar barneiro, afea de serviço, dep. de empregada,

, arm�ios embutidos. Preço: 70.000,00 d9 entrada e saldo
financiado.
CENTRO - Um apto, no Edif. Artur com 1 quarto, saia,
cozinha, banheiro área de serviço e dep. de empregada.
'Preço: 195.000,00
COQUEI ROS - Um apto. no Edif. Itamaraca com 3

quartos, sala, cozinha, banheiro, área .de serviço, garagem.
Preço: 90.000,00 e saldo fi nanciado a 1.200,00, mensais.
COQUEIROS - Uma casa de madeira com ótimo terreno

'situado na rua Abel Capela Preço: 190.000,00
COQUEIROS - Um terreno a Rua João Alcantara da
Cunha - Preço: 100.000,00
ESTREITO - Um aplO. rnec:l. 130m2 com 3 quartos, sala,
cozinha, �anheiro, área de serViço, dep. de empregada,
btimo acabamento. Preço: 380.000,00
CAPOEIRAS - Um terrenO medo 14,20x19,78m, preço:
68.000,00

LAGÓA DA CONCEiÇÃO
Vende-se um terrenO no ,Retiro da Lag:>a, com proximada
mente 22.000m2, frente 45,00x465,00. Preço: 270.qOQ,00
a combinar.

'

RIBEIRÃO DA ILHA

Vende-se um terreno com 6oo,00m2,-com uma (1) pequena

casa de madeira, frente para o mar. Preço: Cr$ 60.000,00

com 50% nO alO•

INCORPORAÇÕES,CO�STRUÇÕES
E PLAN EJAMENTO LTOA

Rua Felipe Schmidt. 27 •

Sala 304 • Fone 22-6307
Florianópolis· Creci 180

VENDE
CIDADE UNIVERSITÁRIA

CASA No. 8 - Loteamento da Tercasa - Área do Terreno

412,74m2. Área de construção 204,27m2 CONSTANDO
DE: Living, suite, 2 quarlOS, banheiro social, jardim de

inverno, cozinha, sala de jantar, dependência completa de

empregada, área de serviço, garagem, ja.rdim.
CIDADE UNIVERSITARIA

CASA No. 11 - Em,construça'o entregue em 90 dias - área

do terreno 406,71 m2, área de construção 177,74m2,
CONSTANDO DE: Living, sala de jantar, sala de eStar, suite

do casal, 2 quartoS, lavabo, dependência completa de

empregada, jardim de inverno, área de serviço, garagem,

péia 2 carros, gás centralizado, carpet, azulejos decorli:tos
até o teto. Toda murada.

i _

PRAIA DO JURERE
CASA de Praia, nO Canto perto do Rio, com terreno de

450,00m2, ainda não habitada CONSTANDO DE: sala de

jantar, 3 quartos, cozinha, banheiro, despenSa, 'varandado;

garagem, churrasqueira, toda murada. Preço:
Cr$ 300.000,00

'
.

BOM ABRIGO
Vende-se um belO terreno, cOm 1.285m2, constando de 3

lOtes. PreÇo: 450.000,00
CANASVI EI RAS

Hum (1) Terreno com 14x30 - totalizando 420,00m2

esquina, cOm avenida asfaltada, lado da praia. Preço:
140.000,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



I
o ESTADO - 24 de junho de 1970 - Página 15

ACasan
informa que-
nadatema
informar

�a procura de informações para a elaboração de urna reportagem sobre o trabalho daCompanhiaCatatinensede
AgWL'I e Saneamento, o repórter de OE acabou sendo levado apercorrer insondáveis labirintos burocráticos. E só.
obteve as respost88 21 dias após uma série de exigências impetuosas do presidente da empresa. Abaixo, o relato:

Entre 17 e 20 de maio passado, inteiramente dia?
desabas tecida de água potável. a cidade viveIL quase: Casan - De 80 a 85 por cento dos usuários.
um "estado de calamidade pública". por causa de OE - Quantos deles etão "cortados" por falta
sete rompimentos. consecutivos da: tubulação da de paganento].
Adutora dos Pilões, na município de Palhoça. No Casan - Estão cortados 1,7 por cento, em todo
dia seguinte ao da volta da água. a presidência da o estado.
Casan dizia que "agora tudo está bem, mas a Casan OE - O que representa esse pagamento de tarifa
só vai tomar alguma providência depois de saber as de água no orçamento da empresa?
consequências dos rompimentos •.•. Partes rompidas Casan � Rel'esenta indicador de recursos efetiva-.
da tubulação foram enviadas ao Centro Tecnológico mente realizados, bem como elemento de análise
'da UniVersidade Federal de Santa Catarina; as.

_ comparativo da previsão para futuros suportes orça
pesquisas estavam sendo procedidas por engenheiros mentdrios.
e o resultado viria logo. OE - Em quanto monta esse pagamento .de

Para manter informada a opinião pública, saben- tarifas? '

do dessa pesquisa que já estava sendo feita e de Sua Casa" - A receita da tarifa de água - em termos

conclusõo, bem como tomando outras informação. de previsãO - é de Cr$ 63.906.350,00.
O ESTADO voltou a procurar, uma semana depois

,

OE - De quanto é o orçamento da empresa?
(no dia 28 de maio), a presidência da Casan, que Casan - O orçamento total, considerando recei-
não recebeu: a reportagem, mas orientou-a, através tas próprias e, transferidas, é de

.

Cr$
de sua assessoria de imprensa, para deixar, por 271.180.877.00.
escrito. as perguntas da entrevista, "as quais seriam "FALTA D'ÁGUA"
respondidas pela diretoria e devolvidas". A partir OE - Que medidas foram adotadas, depois 'da
dai, e até a última segunda-feira (21 de junho, quase falta de água na cidade por cerca de quatro dias. no \
umimês depois da entrega das perguntas), a reporta- sentido de que a coisa não se repita?
gem assediou infrutiferamente a sede administrativa Casan-
da Casan A Diretorla de Expança está reexaminando o'projeto
INSONDÁVEIS DESIGNlOS das adutoras em todos OS SeUs detalhes, no sentido

Quinze vezes chamou o aparelho 22-6566 para de que se tenha segurança quanto a sua concepção. ,

cobrar a matéria e seis vezes subiu ao terceiro andar Dado o grau de detalhamento, o trabalho ainda não
do edificio administrativo da rua João Pinto.' Nesse pi concluído.
meio tempo o presidente viajou para Minas Gerais OE - Que medidas são previstas, no propósito
"sem ter examinado o questionário"; quando voltou do aperfeiçoamento do serviço de abastecimento de

passou-o para diretores de diversas áreas que deve- água?
'

riam responder a determinadas perguntas. Alguns Casan - Foi elaborado e encontra-se em análise.
-âestes diretores também viajaram Quando voltaram na BNH, o Projeto Flori).mópoliS IH, que consta de

passaram o questionàrio ao assessor de imprensa da uma Estação de Tratamento de Água, no Morro do

presidênci, que também viajou: Por fim foram as Esquadro, emPalhoça, e aindauma terceira adutora
respostas entregues ao presidente da Casan, que, e reservatório de 1.180.000 litros,
colocando-se debaixo do braço, fOi ao Edifício, das OE - As previsões para o próximo verão podem
Diretorias, submetê-las ao exame do Vice-Governa- já ser vistas como alentadoras? Não vai faltar o

dor do Estado. produto, tão logo a demando. aumente?
Dias depois a Casan, perguntada, informou que a Casan - São as seguintes as providências tomadas

ma�éria ficara lá eqp.� sf�a".poderia ,devolver quan�q para soluciorar o problema do abastecimento de
a twesse de volta. -Ctintata� q Yzce-c;overnadonai água-hem Florianópolis.. a) Implantação de rede de,
soube-se que não tinha eSsa' má�tna ficado em seu distribuição na ilho. Em 1973, foram assentados

gabinete, mas que, apreciada na ocasião da visita do 1Q 910 metros de tubos; em 1974. assentados

presidente Nabor Schlichting, voltara, na mesma 25.092 metros de tubos; em 1975. assentados
hora, à, Casan. Gente disso a reportagem tornou a 17.253.metros de tubos; e em 1976, assentados 460
insistir com a Casan, qúe, por fim, achou/ "a metros de tubos, todos para o tronco_alimentador
papelada". Numa das mesas de seUs mister;osos do Reservatório 4. b) Implantação da rede de
meandros administrativos. distribuição do Continente. Em 1974, foram aSsen-

INFORMAÇÃO IN (-) FORMÁVEL tados 77.881 metros de tubos e em 1975, 30.172
, A reportagem não fOi recebida, nem vista; por metros dtz tubos. 'c) Em 1975 fOI concluldo-;

nenl1:um dos diretores que. reSponderam, em 24 dias, Reservatório 5, localizado na Agronômica, com

às, 19 perguntaS., em' que teve de ser reduzida, às capacidade para 725.000 litros,' em 1975, também,
pressas, uma entrevista que seria longa e na qual, con:luiu-se o Reservatório 6, localizado na Trinda

por. certo, surgiriam muitas facetas e novoS ângulos, de, com cápacidade para 1.940.000 litros; também
não (KOgramados, "a priori". pelachefia de reporta- em 1975, 'pi concluído o Reservatório 3, localizado
gen:z do Jornal Por isso. evidentement voltou empo- em' Itaguaçu, com capacidade para 1.715.000 litr'os.
brecida" tanto no tamanho quanto na facilidade de No próxinv mês deVerá estar conduído outro

dados. reservatório 4, localizado no Pasto Grande, subdistri-
Oito executivos leram, responderam,' releram, to do EstreitQ, com capacidade para 4.530.000

pesquisaram, discutiram, analisaram e encaminharam litros. Ainda neste tino deverá ser concluído o'
o questionáriO que merec;eU. respostas, muitas vezes" Reservatório de São José, com capacidade para
menos extensas que a propna pergunta. ' 1.180.000 litros. As obras de!ite reServatório deverão

O diretor-presidente da Casan, Nabor Schlchting, ser, iniciac/lls nest�' mês. d) No perfodo 1974/1975
encamfnhou-o de início, através de seu assessor de fOi reformado e ampliado o canal adutor de Pilões,
imprensa, aoS diretores Manoel Philippi, de Expan- aumentando-se, assim, o volume de água aduzida.
são, Laerte, Tavares•. de Operações, e Alexandre OE - Os tubos 1Ompidos- em vários lugares, em

Fleischmam, Adjunto. RecebeU-o de volta e exami- imaio último, pram rem{!tidos ao Centro Tecnológi
nou.:o cOm o diretor vice-presidente Milton Fernan- co da Uftc, pllra fins de exame?
des. Levou-o depois a MarcOS Büch/e e trouxe de Casan'::" Sim

..

.volta. Com o necessário "OK" do Vice-Governador. OE -Já foi verificadq a caUSa dos rompimentos?
Entreg(ju-o, quando cobrado, (lO �sessor de impren- Casan - Não.
sa para a redaçt10 ftJZal e a datilografia. O resultado OE - A antiguidade das tubulaçõf5J ou a qualida-
,de tanta e tão morosa andança administrativa está de da água podem ter influído no rompimento?
ar: um primor de neutralidade informativa. Essen- Casan - Não.

cia/mente telegráfica, quase sempre teórica, ge-,ol- MAIS DETALHES

mente técnica e as vezes vaga. Por outro lado, a Casan, ao final do itinerante

PERGUNTADA. RESPONDEU
_

queslionário.prontificou-sum prestar algumas infor-
O

.

ESTADO - Quando houve o último aumento da mações sobre o projeto que é o Seu maior interesse

tarifa de água? na momento, o denominado Florianópolis III, para,
Casan - Em fevereiJO de 1976,

,

o abastecimento de água da capital e que e encontra

OE - De quanto por cento foi esse aumento? na BNH, em análise, e .!pbre a qualidade da água
Casa0 - De vinte por cento. que fornece.
OE - Qual é mesmo o preço da água pago hoje Diz que o Projeto. Florianópolis DI constará de

pelo con;umidor? . completa Estação de Tratamento de Água, com

Casan - No consumo mfnimo por mêS, 15 capacidade para 720 litros por segundo, localizada
metros cúbicos, Cr$ 15,00. Mais esgoto. 50 por no Morro do Esquadro, próximo ao Rio Cubatão, e

cento do consumo de água, ePAE, 67 por cento do de umz nova adutora, de 600 milímetros em ferro
CO�u1W de flgua. Então, consumo mínimo, sem ductil e Com 11.000 metros de extensão a partir da
(lsgoto, Cr$ 27,30 (por caUSa do FAE e da "quota Estação de Tratamento.

de previdência", 15 por cento) e com esgoto, Cr$ Explica que a captaÇão para a nova Estaçilo de

J 40,95.
' Tratamento será, inicialmente, feita noS Pilões e que

OE - O que é o FAE. cobrado do usuário? futuramente, quando se tornar necf5Jsário, será feita
Casan - É o "Fundo de Água e Esgoto". 110 Rio Cubatão; informa que o. custo aproxÜ1lado
OE - A que se de�tina a cobrança desse FAE? da obra será de Cr$ 32 milhões e .anuncia que o

Casan - Como parte integrante da tarifa, o contrato de respectivo jianciamento já foi assinado
"Fundo de Água e Esgoto" destina-se à implantação ,com_ o BNH.

de novos sistema e à conservação e ampliação dos Sobre a água atualmente fornecida para as Popu-
sistemas existentes. _ _- .

'. loções de Florianópolis, São José, Palhoça e Santo
O E - Quandó foi estabelecida essa FAE? Armro da Imperatriz, cuja a captação é feit� noS
Casan - Em 1971. PikJes, mmifesta que é apenas clorada,' na proporção
OE _:_ Foi o ,consumidor, na acas(ão,.avisado de de Uma parte por milhão Isto "por se tratar de um.

que se tratava essf!' acréscimo cobrado? manancial de ótima qualiqade". E ainda que "segun-
Casan - Sim. 'do as análises de águas coletadas noS diversos pontos
OE - Há quantos consumidores fichados na da rede, ciiariamente, esta; distribuída na cidade, é

Casan? de f?oa qualidade, estando dentro dos padrÕf5J de
Casan - 102.336, até 3.1 de a!Jril passado. potalidade da Associação Brasileira de Normas Téc-
OE _:. Quantos, dess�' conS�midores paFJ1m em nicas':

'

Na região de Florianópolis há três grandes aviários. O preço do frango é de Cr$ 12,00 por quilo.

r Avicultores falam em crise.
Estes são os seus problemas:

Em função da pesca da tai
nha e do abate do boi. a

avicultura está, iniciando' uma
faSe de criSe 'e consequências
ainda imprevisíveis.' A pJ.Qdu-
ção, que devido a este período
con tínua em quatro mil cabeças
na região de Florianópolis, COn

, forme informa o'agronomo do
\ escritório da Associação de cré
dito e Asstitência Rural de San
ta Catarina - Acaresc - de
Palhoça, Alei Cunha. só poderá
aumentar em agosto, quando
começa a escassear o gado. "A
produção irá aumentar aproxi
madamente para 360 mil, pois
diversos aviários estão amplian
do a'l íntaleções. E, em janeiro
ela irá du i»icar".

De um ano pua cá, diz
Cunha. mais precisamente, a

partir de agosto, depois da ulti
ma crise,' passou a haver uma

maior conscientização por parte
dos aviáríos, de q,ue com ape- I

nas galinheiros, nao resistiriam
por muito tempo e somente se

estruturando como empresa,
poderia haver

.

uma resistência
maior para suportar as crises e'

não falir. Na região de floria
nôpolis existem 25 granjas
aproximadamente, mas cOnfor;
me Cunha, dessas a 'metade sera
fechada, quando o padrão Du
"poit for empregado. Ele fiscali
za a sanidade e -higiene.-·nao
permitindo que animais doentes
sejam abatidos e exige maior
preocupação Com a contamina-

Pouco consumo, falta de técnicas adequadas,
preços baixos, falta de apoio ....

ção de anímaís,
roNSUMO

Florian�olls possui três
grandes avíàríos, sendo que 8
mílhôes foram íínarcíados pelo
Besc e 4 milhões pelo BRDE
para a sua ampliação e constru

ç'à o de nOVoS. "O aviário Ma
cedo Koerich, que cria e abate,
já está' com abatedouros pron
tos, aprovados pelo Dupoit, Ini
cialmente ele abaterá mil fl'an
gos por hora, mas tem condi
ções de abater três mil".

,

O consumo mensal informa
Cunha, está' em torne de 200
mil frangos, que em quilos (cai
culando que cada frango vivo
tenha dOIS quilos) dará 400
mil. Isto proporc-ona um valor
de produção de 2 milhões e

400 mil cruzeiros' mensais.
Quando abatido, há uma que
bra de 20 por cento ficando
em 360 mil quilos de fl'ango
abatido 'e (sendo o quilo 9
cruzeíros) dá um valor de 3
milhões e 240 mil cruzeiros.

Destes.400 mil quilos, de
frangos vívos, 160 são' abatidos
na cidade. Aproximadamente,
90 por cento do fl:a�o é con
sumido na grande Floganópolis
e o restante vai para o sul do
Estado, mais precisamente, Tu
OOro/>, Laguna e .Imbituba, São
Jose, com aproximadamente 50
por cento da criaça'O é o maior
produtor da região. E conforme
Cunha. a partir de janeiro. fica
rá COJil ,70 por cento, pois
passara a ter 316 abatedouros,

._" .

dI," ' Dr. SÉRGIO
-

·VELI'NHO
_.,. _'

'-.:,
-

DE VASCONCELLOS
MÉDICO OPERADOR '

Especialista em doenças de semoras pela Associaçâõ Médi
ca Brasileira. Atendimento de gestantes - Diagnóstico Preco
ce do Câncer Ginecológico, Colposcopia e CoIpocitopatologia
Fsfoliativa (Papanicolaou) - Cauterizações Elétricas e por
Congelação.

JOAÇABA - se
'

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS
LAJES PR�-FABRICADAS '

BARREIROS

ITAPUÃ - Lages pré-fabricadas
ITAPUÃ - Lajs pré-fabricadas
Fábricas: Rua Hidalgo Araújo s/no.
Escrit6rios: Fulvio Aducci, 931.

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS P ;�EÇOS

Solicite presença de vendedor
Fones: 44-1620 e 44-2917

�( I I )wl.C lajes ,!!�
CGC 83.049.387/0001 -06

TIRE PROVEITO
DANOVAGERACÃO.

""Ponha na sua empresa o relógio de ponto da mais nova gera·
çãct.·O Quartzo-Point - 1° relógio de ponto a quartzo fabricado
no mundo, Conquista tecnológica obtida por Cimas de Melo
Pimenta em 1969, Daí para cá, a Cimep . única indústria na·

cional que produz até o cristal de quartzo - mantém sua linha
normal ,de fabricação. Com sua alta precisão, cuja diferença
não ultrapassa alguns segundos por ano. é produzido nos Ia·
borãtorios Dimep. com know-how próprio. reconhecido inter·
nacionalmente, garantindo à maior linha de relógios de ponto

do Brasil, mais qualidade. durabili
dade, assistência técnica total. Ti
re proveito da tecnologia moder
na. ao preço de um relógio de
ponto comum.

�DIMAS DE MELO PIMENTA, 5.A
.NOU.TltIA D......0.10.

RUA 15 DE NOVEMBRO, 678 - 2.0 - conj. 6
89100 - BLUMENAU, se - FONE: 22-0664

que estão em construção, To
dos OS aViários es tão . sendo
montados com equipa�ntos
automáticos de Caxias do Sul e
Soo Paulo. -Até janeiro, prante
Cunha, a região atingira a SUa

capacidade total de produção,
que é de 800 mil fl'angos.

Há cinco anos atrás, o único
fornecedor de pintos era os

Estados Unidos. "Ma'! atual
mente, importamos de mais
três países, que são Inglaterra,
a linhagem Ross; Israel, Anak,
Holanda. Hybro e Estados Uni
dos cOntribui com quatro mar

cas: A Peterson, a Hubbard, a

Pilchen e a Cobb,
,

- Como o frango da região
não é congelado, mas apenas
resfriado, ele tem maior aceita
ção, mesmo custando um cru

zeiro mais catQ.
APREENSAO
Os frangos da região, nunca

sofreram de doença séria ou

epidemia, garantiU Cunha,
"mesmo quando há pouco tem

p� São Paulo, Paraná e mesmo

ftaJaí, foram
.

iitlngidmpela
doença de New Castle, que
matou 50 por cento dos fl'an
gos,

A maior preocupação e me

do dos avícuuores da, região.
diz Cunha, é' de que aconteça
aqui, o que vem acontecendo
no oeste de Santa Catarina.
"Lá é empregado o sistema de
integração, no qual o avicultor
não passa de um simples em

pregado dos abatedouros. Eles
sso pagos por quilo e não por
cabeça. Eles ganham mal para a
'sua subsistência e ainda acabam
ficando com dívidas, devido a

COmpra de ração e pin to, dos
abatedouros. 'ficando compro
metidos a pagar as dívidas, com
as aves que produzem

O problema aqui não aCOtr
tece, segundo Cunha, porque a

ração é preparada pelo próprio
aVicultor. que compra o milho,
moi e mistura com o coneen
trado, tornando OS gastos bem
menores, Ele afirma ain da, que
os investimentos são muíto
grandes e' Se o aVicultor ainda
tíver que COmprar a ração não
te rá condições de sobrevívêncía,
"O pinto ainda é necessário
comprar, pois não COmporta
um abatedouro ainda produzir
pi ntos, pois. �ig� um investi
mento de milhões .' "

Os Prefeitos, como figuras "éentraís do processo
polítiEo-adminfitrativo de uma determinada área
geográfiça, têm merecido da ASSOCIAÇÃO DOS
MUNICIPIOS 00 OESTE DE SANTA CATARINA·
AMOSC -, através de um trabalho planejado de suas

assessorias, toda atenção necessária, não só se limitando
as mesmas, ao trabalho específico a quer foram
determinadas, mas concentrando esforços na cobertura
geral das necessidades dos mesmos.

Como não podia deixar de ser, � observações dos

departamentos da AMOSC verificaram que �

característi� básicas dos Prefeitos que compõem a

mesma, refletem OS aspectos de tôda uma realidade
'bràsileira: � dificuldades locais, obriga os mesmOS a

depender, em grande escala, de auxílios provenientes
de outras esfer-as de governo.

Sem, naturalmente, se ater ao nível de escolaridade,
p� que, este reflete o sistema educacional braJiReiro, a
problemâtica admin�trativa municipal maior, tica volta
da para a falta de recursos financeiros e na carência de
,pessoal qualificado. �

Naturalmente, cOmo o Oeste dista muitos quilôme
tros das capitais, para evitar o isolamento, OS Prefeitos
destinam grande parte dos orçamentos às estradas
municipíÜ'i. Seguindo-se a educação, a cultura, a saúde
e a assistência social.

Evidentemente, não fugindo a regra dos demais, os

PrefeitoS Oestinos desempenham um paJ?d político.
quando na intermediação entre o mumcípIO e OS

demais governos, enfim, agem como porta-voz das
demandas locais pnto às autoridades estaduais e

federaiS, na obtenção, não só de recursos, mas serviç�
para a sua comunidade.

No entanto, tem-se observado em 'muit� munici
pos, o desempenho técnico-administrativo. O Prefeito
racionaliza sua administração e age como modernizador
da área que lhe está entregue. E, quando fala-se em

modernizar, fala-se na utilização de métodos modernos
de trabalho e claro, numa eficiência de admiJÜstraçJo
onde ele utiliza todos os recurs� que lhe caiam à mão
para chegar aquilo que se propôs. .

A maioria dos Prefeitos coosidera que oS partid�
políticOs, a não ser em épocas de eleiçõetl, não mantém
um programa sistemático de atuação, não se tomando
elemento preponderantemente de apoio\a uma adminis.
·tra -o.

Naturalmente, com raras exceçbes,' os Prefeitos
pertencentes à AMOSC, têm dirigido sua atenção a

problemas relacionados à própria sobrevivência, ou seja:
lutado p� recursos financeiros e humlD� e autonomia
política. Isso,., naturalmente, subtende-se' ao tipo de
municípo de cada um.

'

Como foi frisado anteriormente, eXistindo exceções,
os Prefeitos têm se mantido numa atitude de "traduto
res dos interesses locais, intermediári� e reivindicado
res de serviços e, iec�os pa11l a, comunidade' junto" à
outras esferas de governo".· Evidentemente, dando'
primazia sobre a atitude técnico-administrativa que
visa reformas e planejamentos.A AMOSC, atraves de suas assessorias, tem procura
do corresponder, na medida do ppssível , a odentação
de sua presidência, procurando analisar' as particularida
des de cada um de seus municípiOs integrantes. "

INFORMA TIVO
ConfU'me cOnjato telefônico mantido com o Dr.

Nelson Nappi, chefe da Coordenação Microrregional
da Secretaria do Interior e Justiça, todas as Câmaras de
Vereadores deverão estar de p�se de um modelo de
Regimento !nterno, até o dia 20 do corrente mês.
A reunião ordinária da AMOSC, será réàizada na

cidade de Saudades, no próximo dia 29 do corrente,
cOm iníciQ às 9 horas.

O Presidente da AMOSC, Gennano Lunelli, solicita
aos senhores Prefeitos que encamnbem à Câmara de
,Vereadores, em regime de urgência, j) projeto de lei
que autoriza a filiação do município na Sociedade de
Economia Mista a ser fundada no Oeste, com a

finalidade de eXplorar comercialmente asestânciashi--
drominenls de no,"...gião.

�
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seguir o troco, eles sempre
comem os 20 centavos. Mas

há quem prefira o ônibus de

.Santo Amaro, como um fun

cionário da Escola Técnica

Federal de Santa Catarina,

porque somente este cole

tivo é que passa pe"ls1 Avenida
Mauro Ramos, na Ilha. Além

disso ele é bem conservado,
e eu agora vou mesmo parar
dOe andar de ônibus, começo
a andar de carro na semana

que vem ...

"

E POE�RA
Na rua Dib.Cherem o pro

blema é esperar no ponto de

ônibus "comendo poeira"
apesar de ser rua calçada
segundo uma moradora de

São José em visita ao local,
"e além disso eu tenho medo

porque o tráfego daqui é

louco". Na rua Josué Di Ber

pardis, onde é o ponto final

de Capõeiras, no limite com

Campinas, o problema é

menor e para quem quiser e
pode, há um ponto de táxi ao

lado.

Mas sem táxi e sem ônibus

estão centenas de morado

res da rua Irmão Bonavita.

Claudete de Souza, que ali

atende em um armazém, re

clama que "há tempos atrás"
os moradores fizeram um

pedido a empresa Estrela

para deixar passar um cole

tivo naquela rua. "Mas nem

houve resposta". Assim, a

maioria, principalmente os

que residem mais para o lado

de' Capoeiras 90 que do fiOs
treito; anda cerca de meio

quilômetro pa7à esperar o

ônibus de Capoeiras, que

tem. problemas principal
mente "de manhã e às 6 e 7

horas". Mas o povo o

aguarda porque as outras

empresas cobram mais caro.

Há ainda" a opção 'para os

ônibus da Vila São João, mas

'como diz Claudete "eles

_estão caindo aos pedaços".

O Patrimônio promete salvar esta histórica ruína

A fortaleza de
Jurerê recebe os

• •

prImeIros socorros

Amanhã às 15 horas os integrantes da Comissão Técnica do
Patrimônio Histórico e Artístico Natural do Municípío - Cotesp
han - farão uma visita a fortaleza de São José de Ponta Grossa,
em Jurerê, a fim de observar o estado desse patrímônio histórico
e artístico da Ilha de Santa Catarina com a preocupação de

providenciar as obras de preservação das juinas. .:

"Não há elementos para que se realize uma restauração do
forte tal como era anfigamente,.diz o presidente do Cotesphan, o
Secretário de Educação, Saúde e Assitência Social, João Ader
son Flôres, o que faremos - comentou - será apenas preserva
ção de ruínas para que não ocorra mais desabamentos".

NÃO HÁ EMPRESA
ESPECIALIZADA
O professor Aderson Flôres afirma que a grande dificuldade

na preservação de monumentos históricos em Ftorianópelis está
relacionado com a inexistência de empresas especializadas nes
ses serviços aqui no Estado, e que dependendo da firma que for
contratada - "espera-se que apareça alguma" - as obras serão
acompanhadas e tratadas.pela Divisão de Arquitetura e Planeja-
.rnento da Secretaria de Transportes e Obras da Prefeitura Muni
cipal de Florianópolis.'

A fortaleza de São José de Ponta Grossa está sob ajurisdição
da Diretoria Patrimonial-do Ministério do Exército,� recente
mente os integrantes da Cotesphan - professores Carlos Hum
berto Pederneira Correia, Nereu do Vale Pereira, Sara Regina
Silveira de Souza, e o advogado Juarez Mey de Souza - fizeram
uma visita ao comandante do Grupamento Leste Catarfnense,
general Luiz José Torres Marques, comunicando-lhe o interesse
em realizar as obras, e este, segundo Aderson Flôres, manifestou
interesse e inclusive remeteu ofício a Diretoria Patrimonial do
Ministério do Exército.

O presidente da Cotesphan ad iantou que serão realizados os·

.seguintes serviços na fortaleza: desmatamento e limpeza do lo
cai, que segundo ele já foi iniciado; construção de uma residên-

_

cia - do tipo que não agrida a arquitetura do forte - para o

guardião que atualmente reside no local com sua família; uma
pesquisa e triagem de todos os remanescentes para uma avalia
çáo geral dos trabalhos a sérem posteriormente executados; e
elaboração de um projeto geral de estabilização e restauros par
ciais.

Não existe recursos financeiros suficientes para o montante
das obras - revelou - mas elas serão iniciadas logo após a

contratação da empresa, com recursos do orçamento e Fundo de

Participação do Município.

Stemmer volta a falar
na necessidade de
derrotar a burocracia
Durante a solenidade de posse dos diretores dos Centros de

Formação Profissional da Ufsc, o reitor Caspar Stemmer decla
rou a necessidade de minimização da burocracia da universi

dade, como meio de acelerar os processos administrativos.

Depois de pedir um voto de confiança aos integrantes da uni
versidade de expor os principais problemas a serem enfrentados

pelà atual gestão, Stemmer anunciou a reforma do Estatuto e do

Regin1ento Geral da Universidade, a ser feita ainda neste ano.

Disse ainda ser necessária a implantação de um sistema de in

formações e controle para que a execução das decisões superio
res não sofra restrições.

- O tempo que decorre entre o pedido para aquisição de livros
e a sua colocação nas estantes das bibli.otecas da Universidade é
de cerca de um ano. Ora, sabendo-se que em média um livro

importante tem vida útil de dez anos e, levando-se um ano para
adquirí-Io, a partir do seu lançamento ou do pedido, estamos
eliminando dez por cento da sua existência e restringin_do o seu

uso pela comunidade universitária - exemplificou -. E preciso
uma estrutura administrativa básica na Universidade que estas

ocorrências sejam evitadas,
Segundo o reitor, "inexiste um plano de desenvolvimento da

Universidade, e as soluções têm sido causísticas. Estamos diante
de uma infinidade de problemas e inúmeros pedidos. Precisamos \

fixar prioridades para buscar soluções mais rápidas".
Mais adiante, apontou a urqêncra da necessidade que a Ufsc

recorra a outras instituições para obtenção de recursos extra

orçamentários. Para tanto, assinará, ainda esta semana, portaria
nomeando uma comissão especial para estudar as fontes e crité
rios para a consecução de verbas extra-orçamentárias.
OS EMPOSSADOS
Na direção do Centro Sócio-Econômico foi empossado o pro

fessor Acácia Santiago, tendo como vice o professor Gustavo
Zimmer; do Centro Tecnológico, professor Ségio Roberto Arruda
e como vice-diretor, Nelson Bach; do Centro Biomédico, doutor
Ayrton Oliveira e vice, doutor Arthur Pereira Oliveira.

ASSOCIAÇÃO
Hoje, às 18h30min, o reitor da Ufsc, Caspar Stemmer, inaugu

rará a sede provisória da Associação dos Professores da Univer
sidade Federal ce Santa Catarina, nos blocos modulados do
Centro de Estudos Básicos.
Segundo o presidente da entidade, professor Hamilton Schaef

fer, o local será um ponto de reunião dos proféssores universitá
rios, permitindo que sejam utilizados alguns serviços básicos.

A cidade

perde mais
uma das
suas raras

árvores

I
Ontem, às 17 horas, a cidade perdeu mais ur:na árvore. A

derrubada ocorreu à rua Nereu Ramos, 20 (foto), onde dois

homens, a mando da proprietária, cortaram um velho flam

boyant. E nada pode ser feito porque a Prefeitura ainda não

assinou o decreto proibindo o corte de árvores na cidade. Em '

seu lugar será construida uma garagem.
Mas, como já acontece nas princ'ipais cidades do País, o

Prefeito Esperidião Amin, assinará urn decreto estasernana.»
declarando imunes de corte a um certo número de árvores. O

proprietária deverá zelar pela sua sobrevivência e quan�o se

fizer necessária uma poda, a Prefeitura deverá ser 'comuni
cada e ela mesma remeterá os operários para o serviço.'. ','
O decreto l-evará em consideração a beleza, a raridade e

antiguidade da árvore. Dez já estão enquadradas e todos

aqueles que sabem da necessidade de sua conservação deve
rão levar até o conhecimento da Prefeitura, para que elas

sejam enquadradas no decreto,

Apenas uma?

Imagerls de um
bairro desamparado
Capoeiras: 17 mil pessoas vivendo num bairro onde falta quase tudo.

Na área da educação, uma série de problemas numa única escola.

Uma paisagem pouco conhecida e que jamais entraria num cartão postar

Os coletivos não obedecem os horários exigidos pelo bairro
I

u ma criança, afi rrna o pad re da
Paróquia São Luiz, o nordes
tino José Manoel dos Santos,
da Paraíba.

O vigário da igreja do bairro,
formado na pue do Rio de Ja
neiro em Sociologia, História,
Teologia e Filosofia, confessa
que tudo que aprendeu em pe
.daqoçia ficou apenas na teo-

.

ria. "Essas escolas - disse-,
como a Edite Gama Ramos,
são verdadeiros desastres. Lá
nada funciona. As salas estão

sempre sujas, 6 sistema de es

goto não funciona, o banheiro
dos alunos não recebe água,
está sempre entupido e .chei-:
rando mal". ._

O nível de ensino, assegu
rou, "é horrível". Os professo
res, alguns, chegam a dar 15
aulas diárias. Para piprar.a si
tuação, são profundamente
mal remunerados, não pos- I

suem nem condições psiccló
gicas' para sobreviver quanto
mais para dar aulas. E em con

sequência, comentou, o ser

humano, na frente deles -

como os alunos, por exemplo
- passam a ser objetos,
ABANDONO

Ele acha que tudo deve co

meçar pelas bases..e concluiu
dizendo que se o próprio am

biente material como salas,
banheiros, biblioteca, estão
profundamente abandonados,
sujos, "o que se pode pensar
do nível de ensino?"

Padre Santos não entende, e
gesticula bastante para arqu
mentar, como pode Lima es

cola, a única do bairro, tuncío
nar durante três períodos -

pela manhã, à tarde, e à noite
- sem que pelo menos as

salas sejam varridas e lavadas.
Sei que o Governo - conti
nuou - tenciona que a comu

nidade assuma a responsabili
dade, das escolas, mas nem

toda a comunidade está prepa
rada para isso.
Na escola há uma única bi

blioteca. No dia em que o re

pórter estevé no local estava
fechada e a funcionária encar

regada se encontrava bem dis

tante, na .secretarta, porque
"tinha militas processos para
datilografar". Mas enquanto
isso alguns alunos o procura
vam porque necessitavam rea

lizar pesquisas.
A diretora, Marli Jabor Nien

kotter, sem muita disposição
para conceder entrevista, ale-

gou que estava em reunião O jardim tem capacidade
'com professores. Ficou com para 35 crianças- que pagam
um questionário +: onde inda- Cr$ 50,00 mensalmente por
gava as condições gerais da meio período, mas tem 49 ma

escola, vagas e nível de ensino triculados. A Lrmã explica que
- para responder e marcou nem todos frequentam -_ so

um dia para entregar. Mas não mente 35, e que isso é ocasio-
. compareceu. nado por causa das transfe-
E QUANDO CHOVE? rências, e porque os' pais pro-
A Escola Básica Edite Gama curam, fazem a matrícula, mas

Ramos foi inaugurada, se- desistem. / /

gundo algumas professoras, Irmã, Antonieta lembra que
em janeiro de 1964, mas desde pretende construir outro pré
que foi construída a avenida dia, mas primeiro vái conse
Ivo Silveira, que passa atrás do guir algumas doações, e já
estabelecimento, o sisetema possui um terreno na rua

de escoamento de água falhou Campolino Alves. Afirma que O
e as professoras contam que, jardim é muíto procurado '--'

ainda suportam várias dificul-· "não existe outro no bairro"--:
dades.

.

mas, insiste que o espaço ná,o'
Quando chove - afirmam comporta mais crianças. O

pedindo' para não divulgar problema é grande - tréco
seus nomes porque têm medo rihece - as pessoas não têm
de represálias, e porque "aqui confiança de deixar as crian
todo mundo se dá bem com a ças sozinhas com as empre
direção" - duas salas do qadas, mas necessitam traba
fundo ficam completamente lhar, e geralmente, no centgro
alagadas, inclusive as aulas de Florianópolis.
são suspensas porque não O jardim e a Escola Básica
existe escoamento para a rua. Edite Gama Ramos são os dois
A nova avenida não permite, únicos estabelecimentos de
Outra consequência da falta ensino do bairro. Quanto à es

de escoamento, talvez a mais cola Gama Ramos, irmã Anto

grave: os sanitários dos alu- nieta não tem boa impressão, e
nos, que é apenas dividido em evita' falar sobre 6 assunto.
masculino e feminino. Algu- Apenas comentou que a disci
mas professoras dizem que há plina é deficiente - concorda
mais de três anos os banheiros com algumas professoras que
estão entupidos, não aparece revelaram que. a escola foi
água nos canos; e quando as construída para 400 alunos por
crianças querem tomar água turno: e agora já possui 1622, o
na hora do recreio vão até o que é "um absurdo".
sanitário dos professores. Mas
isso quando tem água porque
a maioria das vezes também
falta, e a solução é colocar um
balde no pátio e distribuir "de
.canequinhas" .

Neste pátio, onde está loca
lizado o bar, e local das crian
ças fazerem o lanche, também
fica o fétido banheiro.
CARENCIA DE- ALIMEN-
TAÇÃO

.

No prédio da-lqreja São Luiz,
onde o padre nordestino é vi

gário, a irmã Antonieta Arti
bani é diretora de um jardim de
fnfâflcia, o único do bairro. O
estabelecimento se limita ape
'nas a duas salas, não possui·
pátio onde as crianças possam
brincar, e como a própria dire
tora diz, não tem parque e nem

grandes brinq_uedos. Mas
acentuou bastante que é um

ambiente provisório, "e temos

autorização da Secretaria de
Educação".

sentar com antecedência as

justificativas e solicitação para
essa atividade. A Secretaria de
Obras manterá um serviço de
plantão: no 49 andar do Edifí
cio Aplub. Após às 19 horas,
normalmente os serviços ex

tras têm sido alvo de reclama

ções por parte dos moradores,
que são perturbados-pelo ba
rulho dos equipamentos utili
zados,
Por sua vez Esperidião Amin

disse na ocasião que "a Prefei
tura não deseja mu�ar ou em

barçar qualquer obra que es-

A irmã faz uma pequena re

flexão para dizer que "uma

educação mais rígida, a edu

caçao moderna não permite.
Mas se se deixar ocorrer

muito, como.está ocorrendo, o
resultado é este: vidros que
brados, baixo nível de ensino,
e nenhuma disposição para es
tudar",

Na frente da escola existe
um jardim onde havia um

grande parque, mas a irmã diz
que a "molecada do bairro
destruiu tudo, e inclusive que
braram todas as lâmpadas".
Aos sábados à tarde a reli"

giosa leciona catequese para
as crianças, mas também não
está muito contente com as

turmas: "Eles são muito fra
cos, um pouco é do nível de
ensino, mas muito também é
consequência da profunda ca

rência de alimentação".

.teja sendo executada fora do
horário determinado - das 17
às 19 horas - mas "queremos
que toda a atividade extra seja.
desen.cadeada com conheci
mento prévio da municipali
dade".
CONSULTA DE VIABILI

DADE
Os processos que ficarão su

jeitos à consulta de viabilidade
são alterações de razão social,
construção de casa de alvena
ria ou legalização de casa já
constru ída, construção de
casa ,de madeira, construção

Ruas intransitáveis quando chove

Não há um único parque público em toda a extensão

Há ônibus em

quantidade

mas a

qualidade. ..

Prefeito pede süéncto aos construtores

/

Dois problemas atormen
tam os moradores de Capoei
ras: falta d'água e luz. No

primeiro caso, os moradores
da Servidão Biguá, ao lado
da Paróquia São João, estão
sem água pois os serviços de
pavimentação e dtenagem
que estão sendo feitos pela
Prefeitura romperam o cano

existente no local, formando
um chafariz bem próximo a

rua gerai.
"Enquanto as torneiras

estão secas, a água escorre

pela rua Dib Cherem", diz
Clotilde Niedznieki. "É muito
comum a luz apagar aqui
quando chove" tanto que os

moradores dizem sempre
que basta molhar o fio para a

força ir embora".
Na rua Joãquim, a falta do

líquido se deve a construção
da nova rede em que a Casan
está fazendo a ligação das
.casas, A reclamação é que a

,empresa quer cobrar para
ligar na nova rede e os mora

dores discordam por consi
derar que isso é problema da
Casan.
RUAS
Mais de 70 por cento das

ruas de Capoeiras não têm

calçamento de espécie al

guma, séndo que em muitas
delas o trânsito de veículos
se torna difícil nos dias de
chuva. Muitos acessos à
Avenida Ivo Silveiraestáo ern-,

precárias condições de con

servação. Notadamente nas

ruas de morros, a situação é
difícil, pois na falta de es

goto, os moradores jogam os

detritos nas ruas.
t Na rua Irmã Bonavrta a

Casan está fazendo a nova

Fede de água que-deverá
abastecer o bairro, direta
mente do reservatório cons

truído no Pasto do Gado: De
vido a esse trabalho a rua

está em precárias condições
e o lixo se am.ontoa nas suas

margens. Segundo um mo-

. radar, "o caminhão passa
todo o dia aqui, mas ninguém
se incomoda de por lixo na

rua para ele levar, preferem
jogar nos terrenos baldios ou
então na rua mesmo".
PRAÇAS
Capoeiras é carente de

praças e jardim, não ofere
cendo 'qualquer opção de
lazer para as crianças, pois
não existe parque infantil no
locai. A única praça existente
está confinada junto ao

Grupo Escolar Edith Gama
Ramos e não tem as mínimas
condiçóes de oferecer mo

mentos de lazer à comuni-

�ade..
'

As lâmpadas da pracinha
foram quebradas e à noite o

local fica às escuras e se

gundo 0.8 moradores atual
-mente está servindo de ponto
de encontro de grupos' de
desocupados' que incomo
dam a população. Uma mo

radora diz que na semana

passada foi necessário cha-l
mar a Rádio Patrulha para

dispersar um desses grupos
que estavam perturbando a

ordem. .

Capoeiras têm apenas um

cinema, o São Luiz, locali
zado na ru.a Dib Cherern. O
'correio sofre também difi
culdades em localizar os en-

dereços, pois grande parte
das ruas não tem' nome e

muitas casas estão sem nu-

meração. I

Apenas uma

escola

pública.

A Escola Básica Edite Gamá
Ramos, a única do bairro de

Capoeiras, não tem condições
- psicológicas, materiais, e

educacionais
-\

de -torrnar

Capoeiras, pela sua situa
ção geográfica entre São

José e o Estreito, é um dos

bairros que conta com maior
número de ônibus circu

lando em suas ruas princi
pais, de 4 empresas. Mas isso

não significa' que a �comuni
dade local é bem servida

pelos coletivos. Há muitas

reclamações populares

.'_
Durante encontro com 19 imobiliárias para discutir sobre o PD, Amin solicitou, entre outras coisas, menos barulho nas obras de construção depois das 19 horas.

,o'Prefeito Esperidião Amin
manteve' reunião em seu gabi
nete com "representantes de 19

empresas irnobiliártas comuns
e de repercussão aos in..teres
ses da Capital", segundo .in
forma o setor de relaçôes pú
blicas di' municipalidade.
A "Consulta de Viabilidade"

<,

adotada esta semana pela Pre-'
feitura e que visa disciplinar a .

tramitação de 'processos nos

.órgãos da municipalidade, no
tadamente aqueles ligados às
edificações, conforme' consta
no novo Plano Diretor recen-

temente aprovado, foi discu
tida com maior intensidade

pelos participantes.
TRABALHO EXTRA

. Esperidião Amin debateu
ainda aspectos retacionados
com o horário de trabalho
extra das construtoras no pe
ríodo noturno .e a legislação
que domina os .condomínios
horizontais - construções de
moradias de um pavimento em

grupos ou núcleos .

Para o trabalho extra no

turno a Prefeitura deél'diu que
os interessados deverão apre-

sobre o não cumprimento
dos horários e a falta de .

troco, Outra queixa: a rua

Irmão Bonavita até ho]e está

pedindo que um ônibus por'
lá trafegue.
"COMENDO DINHEIRO"

Marcelo _Dal Sasso, dono

de um bar na rua Dib Cherem,
a principal de Capoeiras, usa
frequentemente o ônibus e

sempre o de Capoeiras que

pertence a Empresa Estrela.

Diz que este coletivo não tem

horário certo "de 15 ou de 20

em 20 minutos", e somente

em casos de muita urgência é

que usa os ônibus ou de sâo
José .ou de Santo Amaro, da
empresa Santa Terezinha.

O ônibus específico de Ca

poeiras é o preterido da

maioria dos moradores,

principalmente porque sua

passagem é mais barata que
as demais. Custa Cr$ 0,80
mas como diz Antonio Jorgé
da Silva, gerente da loja Cen

-trai de Calçados e Confec

.çóes, na Dib Cherem, apesar
de usar pouco o ônibus "já vi

que o maior problema é con-

de prédio, construção 'de
muro, 'construção de acrésci
mos, depósitos e galpões com

ou sem projeto, construção de

posto de abastecimento.'
E ainda, construção de casa

popular, desmembramento de
terrenos, estacionamento, in

denização de área desapro
priada, loteamento, mudança
de acrescimento de atividade,
permutas, providências diver-.

sas, publicidade, registro de
"firmas ou matrículas, registros
de profissionais liberais, reno
vação de alvará para firmas,

renovação de alvará para pro
fissionais liberais, transferên
cia de imóvel e transferência
de firmas e escritório para
novo endereço,

PRESENÇAs
Estiveram presentes no en

contro com o Prefeito, repre
sentantes de A. Gonzaga,
Emedaux, Conservi, Taba,
Comasa Predibens Predilar,
Daux-'B�abaid, C�isa, SãO

Luiz, Jat, Pórtico; José DauX,

Emplaco, Cisne, Jowi, [ma.

Aliança e Contec.
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